
Notas OCTUBRE 2024 - PARTE 3



Los Estudios Bíblicos del Dr. José Benjamín Pérez Matos usan como 
referencia la Biblia (RVR-1960, RVR-1909), los sermones del Rev. William 
Marrion Branham de Estados Unidos, y las conferencias del Dr. William Soto 
Santiago de Puerto Rico. Estas referencias se encuentran en los pie de 
página de todas las publicaciones.

Notas



Notas

CONTENIDO
Lunes, 14 de octubre de 2024 
PREPARÁNDONOS PARA LA BATALLA FINAL   �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �1

Martes, 15 de octubre de 2024 
LA VENIDA DEL ÁNGEL QUE ERA DIFERENTE A LOS DEMÁS 
REVELANDO SU VENIDA EN CARNE HUMANA �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  � 13

Estudio Bíblico #456 - Viernes, 18 de octubre de 2024 
EL ORDEN DEL EJÉRCITO DE DIOS  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  � 45

Sábado, 19 de octubre de 2024 
EL MINISTERIO DE MOISÉS Y ELÍAS 
LLEGANDO A LA PERFECCIÓN �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  � 89

Domingo, 20 de octubre de 2024 (Primera actividad) 
UN PROFETA = ES LA PALABRA DE DIOS PARA SU TIEMPO  �  �  �  �  �  121

Domingo, 20 de octubre de 2024 (Segunda actividad) 
LA FORTALEZA DEL PUEBLO ESCOGIDO DE DIOS 
POR MEDIO DE LOS MINISTERIOS DE MOISÉS Y ELÍAS �  �  �  �  �  �  �  �  165

Estudio Bíblico #457 - Domingo, 20 de octubre de 2024 (Tercera actividad) 
EL MÚLTIPLE CUMPLIMIENTO DE LAS ESCRITURAS  �  �  �  �  �  �  �  �  �  177



Estudio Bíblico #457 249

lo dedico a Ti, solo para Ti.
Y ahora descanso en Tu brazo eterno,

me siento seguro en Ti.

CORO
A donde Tú me guíes, yo te seguiré;

([JBP] ¡Sí, Señor!)
a donde Tú me lleves, allí estaré;

y lo que Tú me digas, eso es lo que haré.
([JBP] ¡Obediencia!)

Servirte es mi vida, ¡oh, Dios!,
permíteme llegar hasta el final.

FINAL
/// Hasta el final. ///
Omnipotente y fiel.

[JBP] Él dijo: “Donde Yo estoy, vosotros también estaréis”35. Por 
lo tanto, Él nos quiere llevar a esa Cena que está preparada, a 
la cual hemos sido invitados; y hemos aceptado esa invitación.
 Ha sido realmente una bendición y privilegio para mí 
estar aquí con ustedes compartiendo estos momentos de 
compañerismo alrededor de la Palabra en este tema: “EL 
MÚLTIPLE CUMPLIMIENTO DE LAS ESCRITURAS”.
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, en este tema, 
a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto 
Santiago.

35 San Juan 14:2-3
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TÚ ERES MI SEÑOR

1
Tú eres mi Señor,

eres mi Dios, mi Rey,
el dueño de mi ser,
Omnipotente y fiel.

2
Toma lo que yo soy,

toma todo de mí,
y haz lo que quieras Tú,

para Tu gloria.

PRE-CORO
Mi alma, espíritu y cuerpo
lo dedico a Ti, solo para Ti.

Y ahora descanso en Tu brazo eterno,
me siento seguro en Ti.

CORO
A donde Tú me guíes, yo te seguiré;

a donde Tú me lleves, allí estaré;
y lo que Tú me digas, eso es lo que haré.

Servirte es mi vida, ¡oh, Dios!,
permíteme llegar hasta el final.

[JBP] Rompe el cascarón, y sal diciendo: “¡ASÍ DICE EL 
SEÑOR!, ¡ASÍ DICE EL SEÑOR!”.

PRE-CORO
Mi alma, espíritu y cuerpo

Preparándonos
para la batalla final

Lunes, 14 de octubre de 2024
Ciudad de Panamá, Panamá
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que Él engendró…

Se oyeron Sus Alas y Su Voz de Trueno:
“Ven, sube a la Roca, vámonos de aquí.

Ensaya tus alas, alza el vuelo ya,
sal de Laodicea, sube a eternidad”.

¡Qué libre me siento volando en alturas,
seguro a Tu lado, seguro a Tu lado,

poderoso Dios!

// Es Moisés y Elías, poderosas Alas.
Él me va llevando a mi eterno Hogar.
Él sabe el camino, conoce el lugar.
Seguro en Sus Alas, ahí llegaré. //

// Seguro en Sus Alas, ahí llegaré. //

[JBP] Amén, ¿a dónde? A la Casa de nuestro Padre celestial, a 
la Cena de las Bodas del Cordero, a donde Tú me guías.
 ¿A dónde Tú me guías, Señor? A la Casa Tuya.
 O sea, Él nos está guiando para estar con Él. Y eso será 
muy pronto.
 Hay un himno que cantaron también; no sé si está por ahí 
la que cantó, no sé si es el de Williams Romero, ese himno; 
y podemos cantarlo también. ¡Ah!, por aquí está. Vamos a 
cantarlo, ese himno, y así nos vamos preparando. ¿“Tú eres mi 
Señor”?, “Tú eres mi Señor”.
 Tú eres, Señor. ¿Cómo? En el cumplimiento de esa profecía. 
Cumpliendo Tu Venida: Tú eres mi Señor.
 Deja que el Espíritu Santo se mueva… Fluye, Señor, en Tu 
pueblo, asiéntate en cada corazón. Escudríñanos, Señor.
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¡Aquí estoy ya!”. Las lágrimas serán enjugadas, serán limpiadas. 
Todo habrá pasado. Y nos dirán: “¡Entren! Entren a lo que Yo les 
preparé a ustedes, entra al gozo eternal”.
 Y eso es para ustedes, no hay otro pueblo. Es el pueblo 
latinoamericano y caribeño que Él ha estado preparando en 
este tiempo para recibir esas promesas, esas bendiciones. Son 
nuestras� Nadie las arrebatará de nuestras vidas�
 “EL MÚLTIPLE CUMPLIMIENTO DE LAS ESCRITURAS”�
 Estamos siendo llevados por esa Gran Águila.
 “Gran Águila Blanca”, la escuché cantar hoy. ¡Podemos 
cantarla! “Gran Águila Blanca” o “Águila Blanca”, aquí con nuestro 
hermano Rudy. Que Dios te bendiga, Rudy. Una bendición verte 
y escucharte en este canto que en la mañanita cantaron. Así 
que todos juntos cantemos esta alabanza y acompañemos a 
nuestro hermano a cantarla.

GRAN ÁGUILA BLANCA

Gran Águila Blanca, que del Cielo viniste
a buscar a Tus hijos, a buscar a Tus hijos,

los hijos que engendraste.

Nunca te había visto, Gran Águila Blanca,
mas mi corazón conoció Tu Voz.
Yo vivía triste y sin esperanzas,

ahogado en el mundo, sin verte, mi Dios.

([JBP] ¡Bendito seas, Señor!).

Mas ese Gran Ojo, siempre vigilante
por ese aguilucho, por ese aguilucho,

Lunes, 14 de octubre de 2024
Ciudad de Panamá, Panamá

Preparándonos para la batalla final
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días a todos los ministros y hermanos y hermanas 
reunidos allá en Bucaramanga, en la congregación que pastorea 
el reverendo Luis Carlos; y hermanos que se encuentran de 
Cúcuta y de Ocaña también, Colombia; y Barrancabermeja, y 
todos los lugares de alrededor.
 Hoy, lunes 14 de octubre de este año 2024, es realmente 
una bendición y privilegio poder saludarles a cada uno de 
ustedes, y pedirle al Señor todas las bendiciones contenidas 
en este tiempo final, en esta Dispensación del Reino; las cuales 
se están materializando y cumpliendo en todos aquellos que en 
este tiempo final estarían recibiendo el cumplimiento, los cuales 
están recibiendo en este tiempo final todas esas profecías; y 
la mayor de ellas —o sea, la que cubre todas las áreas— es el 
nuevo cuerpo.
 O sea, todas las profecías convergen, al final, en la 
transformación del cuerpo de cada escogido; y luego también 
en la materialización de ese Reino Mesiánico, o sea, ya siendo 
establecido en este planeta Tierra durante el Reino Milenial.
 O sea que la tierra prometida como cuerpo, pues es el 
cuerpo eterno y glorificado; y como tierra, pues es ese glorioso 
Reino Milenial, el cual estará siendo establecido plenamente 
luego de los tres años y medio de la gran tribulación, en donde 
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también en ese tiempo se estará llevando a cabo la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 El Reino de Dios está siendo establecido en el corazón de 
cada creyente.
 Ahora, vean ustedes cómo ese Reino, al estar siendo 
establecido en el corazón de cada creyente, es el Verbo, la 
Palabra, que se está encarnando en cada escogido de Dios 
en esta nueva dispensación. Y todo lo correspondiente a esa 
dispensación, y lo que conlleva esa dispensación, la parte y el 
eje principal es el cumplimiento de Su Venida; como lo fue en 
la Primera Venida del Señor: para ellos obtener en ese tiempo 
la promesa del Día de Pentecostés, y recibir lo que Dios había 
prometido, tenían que creer en el cumplimiento de la Primera 
Venida del Señor.
 Ahora, miren, nos dice nuestro hermano William:

ADOPTADOS POR JESUCRISTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de mayo de 1977
Cayey, Puerto Rico
 Así que fíjese, no es ninguna ventaja uno conocer 
mucho la parte humana; lo importante es conocer bien 
—por la Palabra— la parte divina.
 Ellos conocían la parte humana, porque se había criado 
entre ellos; y las manifestaciones de la parte humana 
quizás las conocían, porque vieron esas manifestaciones 
en la parte humana desde chiquito, ¿ve? “Este jugaba 
por aquí, este hacía tal cosa. Este era un carpintero, un 
ebanista”, y todas esas cosas; conocieron la parte humana.
 Pero cuando les tocaba conocer la parte divina que se 
estaba manifestando en Él, cuando necesitaban conocer 
la manifestación de Dios en carne, a través de ese velo de 
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delante de Dios un ejemplo para el mundo: que vean que 
son obedientes, y que cuando Dios habla, ellos se humillan�
 Porque Él está esperando que usted tenga un corazón 
contrito, en donde en los Salmos Él dice: “Un corazón contrito 
y humillado (dice David) no despreciarás Tú”; ese es un Salmo. 
Por lo tanto, ya ustedes saben cómo acercarse a Él.

[Dr. José B. Pérez] Recuerden: “Él está en Su Santo Templo (Su 
Santo Templo es Su Iglesia), calle delante de Él toda la Tierra”34. 
El Salmo 51 (ya que lo buscaron allí), nos dice… verso 15:

 Salmos 51:15
 15 Señor, abre mis labios,
 Y publicará mi boca tu alabanza.
 16 Porque no quieres sacrificio, que yo lo daría;
 No quieres holocausto.
 17 Los sacrificios de Dios son el espíritu quebrantado;
 Al corazón contrito y humillado no despreciarás tú, oh 
Dios. ([JBP] ¿Ve?).

[JBP] Que está Escritura llegue a la presencia del Señor por 
medio de ese velo, y llegue como un perfume suave ante Su 
presencia; y Él incline Su rostro sobre Bolivia, sobre sus 
habitantes, ¡y liberte a Bolivia en todos los campos!
 Yo lo creo� Y aquí hay un pueblo que lo cree también�
 Que Dios los bendiga, que Dios los guarde, que Dios los 
cuide, y los siga preparando para que obtengan las promesas 
en este tiempo final.
 Y pronto, pronto nos veremos en la Cena de las Bodas del 
Cordero. Y dirán: “¡Valió la pena, valió la pena luchar, perseverar! 

34 Habacuc 2:20
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[JBP] “EL MÚLTIPLE CUMPLIMIENTO DE LAS ESCRITURAS”.
 Ha sido para mí un privilegio grande, y una bendición grande, 
poder estar en esta mañana, o en esta tarde ya (nos pasamos 
por 2 minutos), en esta tarde con ustedes acá en Santa Cruz, 
Bolivia.
 Acá le dicen “el corazón de Suramérica”; y también a 
Paraguay, ¿verdad? O sea que se… Bueno, dos corazones. 
Está bien.
 Y también me dijeron que acá le dicen a Santa Cruz: “El 
cielo más puro de la América”. “El cielo más puro de la América”.
 Así nos quiere ver el Señor. Que Dios saque toda cosa 
contraria a la Palabra de Dios, y nos vea como este cielo puro 
de Santa Cruz, nos vea a través de esos ministerios de Moisés 
y Elías, y nos vea limpios.
 No queremos los juicios divinos. Queremos las bendiciones 
que Él en Su Venida trae; no tan solo para el pueblo boliviano, 
sino para todo aquel que le abre su corazón al Señor en Su 
Segunda Venida, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo.
 Él viene por Su Iglesia, Él viene por Su Novia, para llevarla 
a la Casa de nuestro Padre celestial, a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Muchas gracias por vuestra amable atención. Ha sido una 
audiencia muy pero que muy receptiva, y con esos corazones 
abiertos, en donde he sentido que ninguna Palabra ha caído en 
tierra, ¡sino que ha caído en la buena tierra, que son ustedes!: 
seres humanos: la buena tierra boliviana que hoy ha recibido 
esta Palabra.
 ¡Y que esta Palabra les germine en vuestros corazones 
y sean epístolas leídas en Bolivia!
 Que Bolivia sea libertada de toda cosa contraria: 
política, religiosa, toda enfermedad y toda cosa� Bolivia sea 
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carne, ahí estaban tropezando con lo que ya conocían de 
la parte humana, ¿ve? Entonces no pudieron ver a Dios a 
través de carne, porque el velo de carne era el obstáculo 
para ellos, porque ya lo conocían.

[JBP] Cuando Jesús, ese día que estaban en la cena, Él le dice 
a Judas: “Lo que vas a hacer, hazlo pronto” o “hazlo”. Hay una 
parte donde dice: “Lo que vas a hacer, hazlo pronto”1.
 Ahora miren, Judas cuando va allá, él puede decir: “Pero 
si este se puso a decir que yo lo voy a entregar”; o sea, estaba 
ungido para eso.
 Pero vean ustedes cómo él pudo haberle dicho a ellos allí: 
“Él se está haciendo Dios”; lo mismo que escucharon el sumo 
sacerdote y todos ellos, que decían: “Tú siendo hombre te haces 
Dios”2.
 Y él de seguro les siguió diciendo: “Pero si él, yo lo conozco. 
Y ahora está diciendo que yo lo voy a entregar, y lo dijo delante 
de los discípulos. O sea, eso para mí fue una ofensa, porque 
¿cómo va a estar diciendo eso delante de los discípulos? Y dijo 
que yo iba a hacer ciertas cosas; y cuando las hice, me dijo tal 
cosa; y arranqué y me fui, porque me estaba ofendiendo delante 
de ellos”. O sea, ahí se colocó en esa parte humana, mirando a 
Jesús en esa parte humana.
 Pero si usted se fija, cuando a Pedro Él le dijo: “Apártate de 
mí Satanás”3, él no se fue corriendo a los doctores de la Ley, 
ni al fariseo, ni a los saduceos. Él, esa reprensión, la recibió; y, 
de seguro, pues luego entendió; pero no por eso se enchismó 
[molestó] y se fue enchismado: “¡Vaya!, mira, me está diciendo 
que yo soy un diablo, o algo así”; él no se fue enchismado. 

1 San Juan 13:26-30
2 San Juan 10:31-33
3 San Mateo 16:21-23, San Marcos 8:31-33
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Él siguió mirando a Jesús como siempre lo miraba: el Verbo, 
la Palabra. No se puso a mirar la parte humana. No se sintió 
ofendido.
 Más bien, cuando luego también Él le dijo, en otra ocasión: 
“Me vas a negar”4, le dijo algo que iba a hacer…; y miren, lo 
negó5. Pero no por eso él se retiró del Evangelio, del Mensaje.
 Mas sin embargo a Judas lo llevó hasta el final, y solamente 
le dijo a ellos: “A aquel que yo moje el pan y se lo dé, ese es”; 
solamente eso.
 No le habló en ningún momento, usted puede ver en su 
trayectoria…; solamente otra parte cuando [ocurrió] lo del 
perfume: que se puso a cuestionar que eso pudo haberse 
vendido y darlo a los pobres. Y Jesús no le dijo nada ahí… 
grave. Más bien lo que le dijo fue que a los pobres siempre lo 
tenían, pero a Él no; o sea, le habló suavecito6.
 Y usted compara la forma en que trataba a Judas y la forma 
en que trató a Pedro, era para Pedro haberse ido hace rato.
 Pero vean cómo la parte humana siempre es de tropiezo 
para los incrédulos, en donde el espíritu del diablo está obrando.
 Y… por eso cuando el hermano Branham hablaba, en 
“Las Palabras a la Novia”7, de: [WMB] “No formen grupos 
secretamente”…; porque eso es lo que hizo Judas: se fue 
secretamente allá hablándole a los doctores de la Ley, allá a los 
fariseos y todo eso, para hacer ese complot para atacar a Jesús.
 Cuando usted vea un grupo de personas obrando de esa 
forma, y siendo personas que estaban en el Mensaje: vigile; 

4 Mt. 26:30-35, Mr. 14:26-31, Lc. 22:31-34, Jn. 13:36-38
5 Mt. 26:69-75; Mr. 14:66-72; Lc. 22:55-62; Jn. 18:15-18, 25-27
6 San Juan 12:4-8
7 [Estudio Bíblico #274, 2023/ene/20 (viernes), págs. 17-22 (f), págs. 
27-32 (T4): “Palabras a la Novia”, 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párrs. 80-87] [Marcador: https://imprenta.carpa.com/es/
materiales/separador-unas-palabras-para-la-novia/]
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[JBP] ¡Sss! ¡Eso es grande! Todo el cumplimiento de la Biblia 
hoy se está cumpliendo. ¡Hoy se está llevando a cabo todo el 
cumplimiento de la Biblia!

 [“BENDITO EL QUE VIENE EN EL NOMBRE DEL 
SEÑOR”]
 [WSS] Y luego, esas profecías, por cuanto son 
profecías que tienen un cumplimiento múltiple…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, hay un escrito donde él dice:

[WSS] «La profecía tiene cumplimiento múltiple, a 
corto tiempo, y a lejano tiempo». Y escribe: [WSS] 
«[intermedio]», o sea, “intermedio” también.

[WSS] «La profecía tiene cumplimiento múltiple, a corto 
tiempo y a lejano [intermedio] tiempo; doble y triple».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“BENDITO EL QUE VIENE 
EN EL NOMBRE DEL SEÑOR”]:

 [WSS] … porque corresponden a los primogénitos de 
Dios, entonces tienen que ser cumplidas nuevamente en la 
Iglesia del Señor Jesucristo, el Israel del Nuevo Pacto, y 
en los primogénitos de Dios como individuos.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren también en otro escrito que él 
nos dejó, él nos dice: [WSS] «El cumplimiento pleno de la 
Biblia se realiza en este tiempo».
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porque ese es el mismo ciclo que entra en este tiempo final. Y 
son de los mismos nuestros, en donde, vean…; de los mismos 
de allí era Judas, y se fue afuera a colocarse a hablar en contra 
de Jesús.
 Ahora, miren cómo para este tiempo final se está cumpliendo 
y se cumplirá lo mismo que ocurrió en el tiempo de Jesús, en 
donde uno de los de adentro (y eso representa a varios) va al 
mundo, al mundo gentil, a las leyes gentiles, para hacer ese 
boicot en contra del Séptimo Sello, en contra de la Venida del 
Señor. Todo corre paralelo.
 [WSS] “Cuando ustedes vean un ataque a la Carpa (dice el 
hermano William), a la Gran Carpa y al ministerio, ahí vigilen, 
porque la apretura está cerca”8, en ese tiempo ya de acercarse 
más y más hacia la Obra de Dios.
 Así que, ministros: estén con los ojos espirituales bien 
abiertos, y apercibidos, y con la correa firme; porque vendrá un 
tiempo muy difícil para los ministros y para la Iglesia, en donde 
tienen que estar bien firmes en la Palabra. Porque todo lo que 
fue mostrado en la segunda roca que hirió Moisés9, la cual 
representa crucificar al Señor espiritualmente, eso se tornaría 
luego físicamente con las leyes de este tiempo, o sea, en forma 
actualizada.
 Y miren, él sigue diciendo allí [“ADOPTADOS POR 
JESUCRISTO”]:

 [WSS] Así que lo importante en todos los tiempos no 
es conocer la parte humana, sino la parte divina que es 
manifiesta.

8 [2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del anticristo” / Estudio 
Bíblico #253, 2022/nov/06 (domingo), págs. 47-48 (f), págs. 201-202 
(T1)]
9 Números 20:1-13
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[JBP] Muchos en este tiempo podrán decir como en el tiempo de 
Jesús: “Pero si a este lo conocemos desde chiquito; conocemos 
su vida, conocemos sus cosas”. Y eso es lo que el diablo usó en 
contra de Jesús en aquel tiempo: “Pero si este es un comelón, 
bebedor de vino, amigo de publicanos y rameras”. ¿Ve? Eso no 
les sirvió de nada, conocer la vida privada de Jesús.
 Porque el enemigo siempre quiere conocer, indagar, para 
luego restregarle en la cara a los hermanos, diciéndole: “Mira, 
ese es el que usted está siguiendo. Mira su vida cómo es. No es 
un hombre intachable; no es un hombre que hizo tal y tal cosa 
bien, sino que las hizo mal”, o “esto o lo otro”.
 Vean, se ponen a hablar sacándole las cosas; las cuales, 
el único que saca los pecados y todas esas cosas es el diablo, 
de su dimensión; por eso es que usa personas: para sacar esas 
cosas de la quinta dimensión, y las expone. Pero como las 
expone, pues ahí donde están es en las manos de aquellos que 
sacan esas cosas de ahí, que están ya echadas.
 En este tiempo lo importante no es ver la parte humana; 
es ver la parte divina, lo que Dios está cumpliendo en medio 
del pueblo, que es el cumplimiento del Séptimo Sello, del Ángel 
que era diferente a los demás; para que luego no vengan con el 
lloro, como vino Judas: arrepentido de que lo que había hecho 
no estaba bien10; pero ya no hubo tiempo para arrepentimiento.
 Él dice allí [“ADOPTADOS POR JESUCRISTO”]:

 [WSS] Muchos conocieron al apóstol Pablo como 
hombre; y algunos de los que le conocieron antes de 
servirle al Señor (¡jej!) le tenían miedo: “No, que no venga 
ese hombre para acá. ¿No es ese el que está asolando a la 
Iglesia del Señor?”. Como citaba el hermano Bermúdez 

10 San Mateo 27:3-5
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Dispensación de la Gracia y comienzo de la Dispensación 
del Reino. Habrá una brecha entre el final de la Iglesia, 
o sea, en las últimas etapas de la Iglesia y el comienzo 
de los tres años y medio ([JBP] los tres años y medio de la 
gran tribulación); ahí habrá una brecha, un lapso de tiempo, 
en donde Cristo estará obrando y cumpliendo profecías 
que ya fueron cumplidas en el Antiguo Testamento, con 
el pueblo hebreo en el tiempo de Moisés, y luego en el 
tiempo de Jesús.

[Dr. José B. Pérez] Miren este escrito que él colocó aquí en una 
libreta, en donde él escribe allí… Ahora, ahí está hablando del 
tiempo de Moisés y luego del tiempo de Jesús; profecías que él 
estaría cumpliendo en este tiempo final en esa brecha. Ahora, 
miren en este escrito; dice:

[WSS] «La hermana Meda Broy es tipo de la Iglesia-Novia 
de Cristo recibiendo a Elías antes del día de venganza de 
nuestro Dios, o sea, la gran tribulación (en ese tiempo). 
Antes Cristo se casa con Su Iglesia-Novia para traer hijas 
e un hijo».

Y él escribe:
[WSS] «Rebeca — Grupos.
Sara — Grupos.
José = la Venida de Cristo a través de Su Iglesia en el 
Ángel del Señor Jesucristo».

[JBP] Tan sencillo como eso. Todo lo que fue mostrado por el 
reverendo William Branham y por su familia, nos habla de lo que 
Dios estaría haciendo en este tiempo final antes de comenzar 
la gran tribulación.
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Cordero.
 La gran tribulación será algo terrible, terrible. Cada vez 
que yo pienso… Miren, me pongo hasta tembloroso, porque 
me remonto en las palabras que él me habló. Siempre me da 
esta nostalgia verlo a él decirme esas palabras: [WSS] “Benjie, 
la gran tribulación será algo terrible, pero terrible. Yo no se lo 
deseo ni al peor enemigo. Será algo terrible”, pero con esa 
angustia, esa tristeza.
 Y si yo pudiera expresarle a ustedes cómo él me lo habló, lo 
haría; porque es terrible lo que vendrá a este planeta Tierra. Por 
eso les conviene subir a lo Alto: a la Edad de la Piedra Angular.
 Ábrele tu corazón al Señor. Ábrele tu corazón a Su Venida. 
Él se paró allí, frente a aquella congregación, y se los dijo: “Hoy 
se ha cumplido esta Escritura delante de vosotros”.

 Ahora miren, él allí escribe: [WSS] «Cada Escritura tiene 
un significado y una revelación múltiple».

[JBP] Cada revelación que Dios estuvo dando por medio de 
los profetas, podemos verla en otros: en lo que habló ese otro 
profeta, cuando Dios la cumple y vemos esa revelación; y 
vemos acá también un profeta hablando de lo mismo, y vemos 
dos revelaciones allí.

BENDITO EL QUE VIENE
EN EL NOMBRE DEL SEÑOR
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 7 de mayo de 2004
Austin, Texas, Estados Unidos
 Ahora, va a haber una brecha entre el final de la 
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con relación a Pablo: “No, mejor que se quede ciego; si 
ese es el enemigo número uno. Gracias, Señor, que lo 
cegaste, ahora no ve dónde estamos nosotros”.
 Pero Dios lo había cegado para abrirle los ojos a una 
nueva Luz, a un nuevo Día, a una nueva dispensación, a 
un nuevo Mensaje. Para poder ver el apóstol Pablo lo que 
Dios estaba haciendo, la Luz que estaba brillando en ese 
tiempo, tuvo primero que cegarlo a lo que él decía que era 
luz: a la luz de un día que ya había pasado, que era el Día 
de la Ley, para abrirle los ojos, entonces, a la Luz del Día 
de la Gracia.
 Bueno, el día que el Señor le apareció en el camino 
a Damasco, allí sus ojos fueron cerrados, cegados, a la 
Luz del Mensaje de la Ley; y el día que se oró por él, que 
Ananías oró por él…
 Fíjese, siempre hay Ananías buenos y Ananías malos, 
¿verdad? (jeje). Hay Judas buenos y Judas malos también: 
está Judas Iscariote, pero está el otro Judas, que es el que 
escribe la carta, esta carta ahí en la Biblia, ese es uno bueno. 
Hay el Ananías que no estaba en toda la Palabra, pero está 
el Ananías que estaba en toda la Palabra. También está 
Enoc, séptimo desde Adán; pero está otro Enoc, allá de la 
simiente de la serpiente.
 Bueno, el día que este hombre de Dios, Ananías, el que 
vivía en la calle de la Derecha, ¿ve?, el de la calle de la 
Derecha, pues ese oró por él y se le cayeron las escamas11, 
y sus ojos fueron abiertos a una nueva luz: la Luz de la 
segunda dispensación; y entonces él, pues ya entonces…, 
uno camina de acuerdo a la Luz que tiene; por lo tanto, él 
comenzó a caminar en la Luz de la segunda dispensación.
 Bueno, nadie deseaba saber de él cuando oían: “Saulo”. 

11 Hechos 9:8-19
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Pero ya no era Saulo, era Pablo; Dios le cambió hasta el 
nombre; lo cambió de dispensación, de Mensaje, lo cambió 
hasta de nombre, lo cambió por dentro, lo transformó; era 
un nuevo hombre en una nueva dispensación con un nuevo 
Mensaje.
 [JBP] ¿Ven? Muchos podían ver a Pablo luego de ese 
encuentro que tuvo con Jesús en esa luz; luego de eso, podían 
ver a Pablo y podían decir: “Pero si este no, porque este ha 
perseguido a la Iglesia; este ha mandado hasta a apedrear y 
todo eso; los mete hasta en la cárcel”.
 Pero no se daban cuenta que ya Dios había cambiado a 
Pablo: le cambió el nombre, le cambió el Mensaje, cambió de 
dispensación; dice allí: [WSS] “Lo cambió, lo transformó”. Pero 
muchos siguieron mirando la parte humana del apóstol Pablo; 
lo cual, no les sirvió de nada seguir mirando la parte humana. 
Tenían que mirar el que estaba detrás de ese velo de carne.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Bueno, ahora, estamos hablando de los hijos 
de Dios y de la adopción de los hijos de Dios, y es este 
mismo hombre de Dios, el apóstol Pablo, que nos habla 
de que hemos sido predestinados para ser adoptados hijos 
Suyos por medio de Jesucristo12. Y el tema de esta mañana 
es: “ADOPTADOS POR JESUCRISTO”.
 [JBP] Ahora vean cómo él recibió toda esa revelación; y fue 
el apóstol, el profeta mensajero de la primera edad de la Iglesia.
 Y conscientes de que los profetas y un profeta no puede ser 
juzgado… Allí, en la Primera Venida del Señor, vean cómo el 
mundo en ese tiempo, que estaba en la etapa de las piernas de 
hierro, allí tomaron ellos el juicio sobre Jesús en sus manos; y 
vean ustedes, juzgaron a un inocente.
 Ahora, en la etapa de los pies de hierro y barro cocido, el 

12 Efesios 1:3-7
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los hombres en las edades por venir, si es que las hay, 
morirán por las verdades que hablamos hoy. Lo tendrán 
que hacer cuando venga la marca de la bestia, y no se 
permita predicar el Evangelio de esta manera. Cuando 
se lleve a cabo esta gran unión de iglesias, lo cual está 
[casi] listo ahora mismo para formar la iglesia mundial, 
ustedes tendrán que sellar su testimonio con su propia 
vida por creer esto.
 68 Usted tiene que creerlo ahora.

[JBP] ¿Por qué? Porque ya…, una vez que ocurra la resurrección, 
la transformación y el rapto, ya no habrá oportunidad para que 
la persona sea transformada y raptada; ya tendrán que sellar su 
vida en la gran tribulación. El tiempo es ahora.

 [68] Si aquellos sacerdotes que condenaron a Jesús 
pudiesen resucitar, no lo condenarían. “Pero”, usted 
dice, “si yo hubiera estado presente, yo hubiera hecho tal 
o cual cosa”. Pero esa no fue su edad. Esta es su edad, 
este es el tiempo.

[JBP] “No, si hubiese estado allá yo hubiese hecho tal cosa”. 
Okey. Pero ahora este es el tiempo tuyo, ¿qué vas a hacer? 
¿Qué vas a hacer con la Palabra encarnada? ¿La vas a 
degradar también?, ¿vas a seguir uniéndote a esos que están 
degradando la Palabra?, ¿o seguirás picando ese cascarón y 
saldrás de allí? Te recomiendo que sigas picando el cascarón, 
los que no han terminado de salir, y salgan.
 Mi voz en el Día del Juicio les será colocada, y se acordarán 
de estas palabras: ¡Salga antes que sea demasiado tarde! Yo 
no deseo que se queden. Dios no desea que se queden en la 
gran tribulación. Él desea llevárselo a la Cena de las Bodas del 
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[JBP] O sea, como él decía en Los Sellos: [WMB] “Colocan a 
la vaca comiendo encima del árbol”33. Se necesita el Espíritu 
Santo para armar el rompecabeza.

 65 Pero todavía pienso en lo tremendo de aquella 
ocasión. ¡Piense en esto, el Mesías allí! ¿Por qué se 
les pasó por alto? Porque sus propios líderes los cuales 
debieran haber conocido al Mesías, los que debieran 
haber estado bien entendidos en las Escrituras, que 
debieran haber tenido conocimiento de las Escrituras, 
fueron los que degradaron a este Hombre…

[JBP] Hablaron mal de Jesús, le dijeron Beelzebú, que tenía 
demonios, que es un loco, que era un hijo ilegítimo, que era 
amigo de publicanos y de rameras, que era un comelón y 
bebedor de vino, y un montón de cosas hablaron de Jesús, los 
mismos líderes; y el pueblo escuchando a esos líderes. Y vean 
el daño que le hicieron a esas personas.
 ¿No está ocurriendo eso mismo hoy? Los mismos líderes 
desde los púlpitos crucifican la Palabra hablándole al pueblo 
cosas que degradan al cumplimiento de la profecía, hablando 
mal del cumplimiento de la Venida del Mesías.

 [65] … dijeron: “En primer lugar Él es un hijo ilegítimo. 
Nosotros no creeríamos tal cosa”.
 66 [Y aun], años después, “nosotros no creemos tal 
cosa”. Moriríamos por el derecho de decir: “Él fue un 
Hijo nacido de virgen”.
 67 Y llegará el tiempo algún día, cuando las mismas 
cosas que vemos a Jehová hacer en nuestro medio hoy, 

33 Los Sellos, pág. 448, párr. 47
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mundo gentil estará llevando a cabo también un juicio, en donde 
ellos se pondrán de acuerdo; porque miren, después, dice que 
se mandarán regalos13.
 Ahora, eso les rebotará para atrás, tanto a los que 
encendieron esa chispa como hasta los que culminaron ese 
complot de eliminar a esa persona. Y todo el proceso en donde 
ese ministerio estuvo pasando hasta llegar a ese momento, 
todos son culpables.
 Ahora, hemos estado hablando así por encimita de todo 
lo correspondiente a la Primera Venida del Señor en Su 
manifestación en un velo de carne, y cómo a las personas no les 
valía de nada conocer la parte humana si luego iban a rechazar 
la Obra que Dios estaría llevando a cabo por medio de ese 
instrumento.
 Así que, ministros, compañeros, estén apercibidos en 
este tiempo final, agarrados de ese Séptimo Sello; lo cual está 
llevando a cabo una Obra muy importante en este tiempo final, 
que es la etapa de la Tercera Etapa, en donde fue prometido la 
plenitud en la Iglesia y en medio de la Iglesia, llevando a cabo 
esas grandes maravillas. Y lo primero que estaría haciendo el 
Espíritu Santo es trayéndonos la revelación, la Fe de Rapto.
 Así que todos los milagros que están ocurriendo en este 
tiempo final, que es abrirnos el entendimiento para comprender 
la Segunda Venida del Señor, es lo que nos dará la Fe de Rapto.
 Y viendo toda la Obra de Dios, sigamos brazo a brazo 
en esta nueva dispensación: la Dispensación del Reino; y 
[colocándonos] en la parte del Programa Divino y a favor de 
Dios; no en contra de Dios y Su Programa.
 Estar en contra del profeta mensajero en cada edad, era 
estar en contra de Dios y Su Obra. Así que cuando ustedes vean 

13 Apocalipsis 11:7-11
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a personas o grupos combatir la Obra de Dios, y la Obra que 
Dios está llevando a cabo en favor de la humanidad, recuerden 
que es el espíritu del diablo, del anticristo, que no quiere soltar 
este reino, pero usa instrumentos para atacar.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y en esta pequeña plática así… y ya estamos abordando; 
y he tenido que parar de vez en cuando esta grabación; pero 
en estas cortas palabras… (he tenido que darle pausa y volver 
a hablar en donde me detuve cuando le di pausa, en lo que se 
acababa el ruido o algún anuncio que daban en el abordaje).
 Pero lo importante es que se dio la idea central de lo 
que Dios nos quiso dar aquí en estas palabras, a las cuales 
podemos colocarle: “PREPARÁNDONOS PARA LA GRAN 
BATALLA FINAL”, puede ser ese tema; porque es por ahí; en 
donde vendrá una apretura fuerte, y nos estamos preparando 
para ese enfrentamiento.
 “PREPARÁNDONOS PARA LA BATALLA FINAL”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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[JBP] Y ahí él escribe, a la izquierda: 
[WSS] «Doble significado».
 
[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo acá, en el mensaje 
“HOY SE HA CUMPLIDO ESTA ESCRITURA DELANTE DE 
VOSOTROS”:

 59 ¡Así también hoy día! ¿Por qué causa estamos en 
tan grande confusión, y la gente falla en reconocer la 
Verdad de Dios? Porque hay demasiadas interpretaciones 
de la Palabra de Dios hechas por el hombre. Dios no 
necesita que nadie le interprete Su Palabra. Él es Su 
propio intérprete.
 60 Dios dijo allá en el principio: “Sea la luz”, y la luz 
apareció; eso no necesita interpretación.
 61 Dijo también: “Una virgen concebirá”, y así 
sucedió. Eso no necesita interpretación.
 62 La interpretación de la Palabra viene de Dios [WSS] 
«la trae a vida» cuando Él la vindica [WSS] «cumple» y 
prueba [WSS] «la vivifica» que así es. Su interpretación es 

haciendo que llegue a cumplimiento. Allí es donde está la 
interpretación de Dios, es cuando Él hace que Su Palabra 
se cumpla. Él se la está interpretando a usted.
 63 Como cuando no existía la luz, y Él dijo: “Sea la luz”, 
y la hubo, eso no requirió de nadie para interpretarlo.
 64 Pero nosotros metemos y mezclamos los sistemas 
humanos; y cuando eso sucede, la cosa ya no está bien 
alineada. Siempre ha sido así.
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a Jacob, en la misma Escritura. Jesús fue Su Hijo mayor. 
Jacob en verdad fue Su hijo que llamó de Egipto, y todos 
los teólogos y las referencias lo dicen así, porque esa era 
la Escritura a la cual se refería. Entonces allí tenemos 
una doble aplicación: tiene aplicación al llamamiento de 
Jacob y también al de 
Jesús.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Jacob y Jesús». Y escribe: [WSS] 
«[Moisés]» (encima). [WSS] «Llamados de entre los 
gentiles».

[Dr. José B. Pérez] En el libro de “LAS EDADES” también, 
“EDADES” sin editar32, allí en la 451 nos dice el hermano 
Branham también esa ocasión de esa Escritura; miren, dice… 
esto es en el párrafo 73 de la 451, dice [PÁG. 451]:

 73 Ahora, nosotros también sabemos 
que la Escritura algunas veces quiere 
decir dos cosas. Dirá una cosa, como 

allá en Mateo donde dice: “De Egipto llamé a Mi hijo”. 
Muy bien, yo creo que eso es lo que estaba buscando: “De 
Egipto llamé a Mi hijo”. Y luego si ustedes siguen esa 
referencia de “hijo” allí, Él era… no… Los lleva a Oseas, 
lo cual no se refería a Jesús, Su Hijo; era Israel, Su hijo: 
“De Egipto Él llamó a Israel”. Pero tenía un significado 
doble y un mayor entendimiento cuando quería decir y 
habló acerca de la Venida de Jesús, el cual era más que 
Israel, cuando Él llamó fuera a Israel.

32 [La Revelación de Jesucristo, pág. 451 (Branham.org: 60-1211E “La 
Edad de la Iglesia de Laodicea”, párr. 73)]

La Venida del Ángel que 
era diferente a los demás 

revelando Su Venida
en carne humana

Martes, 15 de octubre de 2024
Cayey, Puerto Rico
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 54 Y por consiguiente, no lo podían identificar a Él entre 
su grupo, porque Él era diferente a ellos. La Persona de 
Jesucristo fue tan singular que nadie debió haber fallado 
en reconocer que Él era el Hijo de Dios, porque Él era 
la identificación perfecta de las Escrituras que fueron 
escritas de Él.
 55 Y así se conoce a cualquier cristiano: 
cuando su vida identifica las mismas cosas 
que el cristiano debe hacer.
 56 Él se paró allí y dijo: “¡Hoy se ha 
cumplido esta Escritura ante vuestros ojos!”. 
Cuán claro y sobresaliente, y sin embargo, 
aquella gente lo entendió mal. ¿Por qué? 
Porque tomaron la interpretación de alguna 
orden sacerdotal a la cual estaban escuchando.
 57 La historia siempre se repite. Y cada 
Escritura tiene un significado múltiple, y una 
revelación múltiple.

[JBP] Vean el mensaje de hoy: “EL MÚLTIPLE CUMPLIMIENTO 
DE LAS ESCRITURAS”.

Y allí él escribe, a la derecha: 
[WSS] «Significado y revelación múltiple».

Y a la izquierda escribe: 
[WSS] «La historia se repite».

 58 Por ejemplo, dice en la Biblia: “De Egipto he llamado 
a mi hijo” ([JBP] de lo cual el misionero Miguel Bermúdez 
Marín nos estuvo hablando un poquito), refiriéndose a Jesús. 
Si usted hace el bosquejo, hallará que también se refiere 
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Y así ha sucedido muchas veces. ¿Cómo pudo suceder? 
Fue, desde luego, como siempre, por causa de creer la 
interpretación humana de la Palabra. Esa fue la causa.

[JBP] Miren, esa oración ahí, si la pueden leer las personas y 
ver la causa por la cual no pudieron entender y comprender, 
en el tiempo del cumplimiento de la Primera Venida del Señor, 
dos mil años atrás, siendo cumplida en ese joven carpintero 
llamado Jesús; si leen que eso fue lo que causó que no lo 
vieran; desde ahora mismo estarían dejando al lado todas 
las interpretaciones humanas; porque si esa fue la causa de 
no poder ver al cumplimiento en la Primera Venida del Señor, 
pues ya le está diciendo él: [WMB] “Dejen las interpretaciones 
personales, razonamientos personales, para que puedan ver el 
cumplimiento de la Escritura, el cumplimiento de las profecías”.

 [53] … por causa de creer la interpretación humana de 
la Palabra. Esa fue la causa.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Por creer la interpretación 
humana no pudieron captar».

[JBP] Aquel dice algo, el otro dice algo, el otro dice: “No, es que 
esto es así. No, que esto es asao”. Interpretaciones humanas.

 [53] Los creyentes en aquel día, así-llamados creyentes, 
estaban aceptando la interpretación que los sacerdotes 
tenían de las Escrituras. Entonces Jesús, no perteneciendo 
a ninguna de sus sociedades u órdenes, fue excomulgado 
de entre ellos.

Martes, 15 de octubre de 2024
Cayey, Puerto Rico

La Venida del Ángel que era diferente a los demás
revelando Su Venida en carne humana
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días, hoy martes 15 de octubre de este año 2024, 
le damos gracias a nuestro Padre celestial que nos permite acá 
estar en el proyecto de La Gran Carpa Catedral.
 • Y hoy es un día en donde se está vertiendo otro tramo de 
carretera. Y hoy se van como unas 140 yardas más o menos, 
en este tramo, que los muchachos prepararon en estos días 
pasados, para poder hoy verter este hormigón.
 Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos 
los ministros, y a todos los hermanos en los diferentes países 
también, que en esta ocasión pues nos están viendo tempranito 
acá en esta parte oeste del terreno de La Carpa, de La Gran 
Carpa Catedral.
 Hoy, una vez que se eche el cemento de este tramo, hay 
un tramo que falta, que es en la parte de… (déjame pasar para 
acá), que es la parte del otro lado, en donde se van a marcar 
otros 120 pies, más o menos, lineales. Y luego de los 120 pies 
lineales va quedando unos 300 pies más o menos, hasta la 
rotonda del otro lado, que es la que habíamos señalado en los 
videos anteriores.
 Donde ustedes ven el dron ahí, de ahí (ya mismo le damos 
para acá la…), desde ese dron, hasta… No sé si de ahí se ven 
las luces aquellas de allí. Bueno, las luces que se ven allá, ahí 
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está la palma, que es el otro redondel. Ahí hay un tramo como 
para dos tiros más.
 Y si volteamos hacia acá, aquí ustedes pueden ver que del 
tiro que vamos a tener hoy hasta el dron, aquí sale otro tramo 
más, que esperamos tirarlo el día jueves.
 Porque hoy, luego del tiro de cemento, se va a estar 
nivelando esta área aquí para preparar para el jueves. Y el 
próximo lunes entonces se estaría tirando el otro tramo; si es 
que nos da el tiempo del relleno, se estaría tirando el otro tramo.
 Y ya estaríamos culminando entonces estas restas; vamos 
a decir que nos faltan dos semanas para terminar estas restas 
hasta la otra rotonda; para pasarnos al otro lado, que es el lado 
de oeste-noroeste, para conectarnos con la rotonda del otro 
lado, que está en la parte de la entrada hacia la parte norte del 
terreno. Así que esa es la parte, el área que nos queda de darle 
la vuelta a todo el terreno con estas carreteras.
 • Así que le damos gracias a nuestro Padre celestial que, ya 
prácticamente, con estos trabajos, le estamos dando la vuelta a 
toda la colindancia de La Gran Carpa, para tener acceso para 
todas las áreas, los vehículos y las personas; ya que pues lo que 
viene para este tiempo final es algo grande, que está prometido 
en las Sagradas Escrituras y por los mensajes del hermano 
Branham; en donde, en esa visión que le fue mostrada, vio una 
Gran Carpa, vio predicación, vio allí llamamiento, vio fila de 
oración1. O sea que todo va a culminar aquí.

1 [Citas, págs. 12-13, párrs. 97-98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 306-308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 
56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 101-109] [Compilación, págs. 
320-321] • [Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la 
historia”, párr. 5] [Compilación, pág. 327] • [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-
0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 20-26] [Compilación, 
págs. 315-316]
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[JBP] Pues si nos tiene que predicar y lo tiene que hablar, pues 
tiene que tener un velo de carne; y si lo tiene que predicar y lo 
tiene que hablar, dicen que ese es el Mesías.
 Mesías, Cristo, Ungido, es lo mismo, significan lo mismo. Él 
fue hecho Señor y Cristo.
 “Señor”, vean, la Dispensación de la Gracia. Él fue “Padre” 
en la Ley. Ahora el Espíritu Santo, él dice que sería encarnado.
 Ahora, si Él fue el Cristo, el Ungido, el Mesías; Él es el 
mismo ayer, hoy y siempre; Él sigue siendo el Cristo, el Ungido, 
el Mesías, en la Dispensación del Reino, con un Nombre Nuevo.
 Ahora [“HOY SE HA CUMPLIDO ESTA ESCRITURA 
DELANTE DE VOSOTROS”]:

 [51] ¿Cómo se les pasó por alto? ¿Cómo pudo ser, 
cuando se les mostró tan claramente? ¿Cómo se les 
escapó eso? Cuando Él…
 52 ¡Qué Palabras tan tremendas! Piense en eso: “Hoy 
se ha cumplido esta Escritura ante vuestros ojos”. ¿Quién 
lo dijo? Dios mismo, quien a la vez es el intérprete de 
Su propia Palabra. “Hoy se ha cumplido esta Escritura”. 
El Mesías mismo, parado allí 
en la presencia de aquella 
congregación, leyendo una porción de la Biblia referente 
a Sí mismo, y luego diciendo: “Hoy se ha cumplido 
esta Escritura” ([JBP] él escribe): [WSS] «Mesías»; sin 
embargo, no lo pudieron captar.

[JBP] Pero ustedes en esta mañana sí, y todos los que me están 
escuchando también: ¡han podido captar esa segunda porción 
de Isaías 61, del capítulo 61, verso 2!

 53 Qué grande tragedia sería eso, pero así sucedió. 
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jubileo, cualquiera (no importando quién sea, el color 
de la piel, su denominación, lo sometido en el pecado, 
o lo que tuviera de malo) puede ser libre cuando oye la 
Trompeta Evangélica de Dios. ¡Usted queda libre!
 49 Pero si usted le da la espalda al Mensaje y se niega 
a oírlo, entonces, noten bien, le es perforada la oreja 

con una lezna. Eso quiere decir que usted ha 
cruzado la línea entre gracia y juicio; y jamás 
oirá el Evangelio. Usted jamás progresará. 
Permanecerá como esclavo al sistema en que 
se encuentra, por el resto de su vida, si usted 
se niega a oír el año agradable [el año de la 
buena voluntad].

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «El Evangelio, 
la Trompeta» (escribe 
arriba).

Y al lado escribe: [WSS] «El Año agradable».

 50 Ahora, como dije, la otra parte del versículo [2] no 
requería explicación [allá en aquel 
entonces], pero ahora en el tiempo 
que se aproxima, será cuando el 
Mesías traerá juicio.
 51 Ahora, ¿cómo fue posible que 
aquella gente no reconociera quién 
era Él?

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Mesías traerá juicio, lo 
predicará, lo hablará».
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 Todo es un entrelace. Y mientras se está llevando a cabo 
fases y etapas del Séptimo Sello, aquí se está terminando estas 
áreas; pero vean que todo siempre Dios lo hace en una forma 
entrelazada; así son las edades, así son las dispensaciones.
 Y la Obra que Dios está llevando a cabo es parte de lo que 
estaba contenido en el Séptimo Sello; que no podía ser abierto 
antes, porque si no, el enemigo iba a tratar de imitar. Como 
cuando él decía que no se podía hablar abiertamente porque 
imitarían la Segunda Venida del Señor.
 E imitar la Segunda Venida del Señor, pues cualquiera dirá: 
“¿Quién va a imitar la Segunda Venida del Señor?” (!). Es algo 
como que… Imitarían la Segunda Venida del Señor. O sea que, 
para imitar, pues es porque es algo que es imitable.
 Ahora, miren, hay un mensaje que nuestro hermano William 
predicó ahí en el 1998…
 (No sé si consigues ahí el de “imitable” o “imitarían la 
Segunda Venida del Señor”).
 Si es imitable la Segunda Venida del Señor es porque el 
cumplimiento de la Segunda Venida del Señor iba a ser como la 
Primera Venida del Señor: con el nacimiento de un ser humano.

 • (Díganle a los muchachos que en lo que viene el otro truck 
[camión]).
 Ya vino el primer camión, ahora van a seguir viniendo los 
camiones, son unos… si son 140 yardas son unos 14 camiones, 
porque cada camión viene de 10 yardas más o menos…
 10, porque hay camiones de 12 yardas, hay camiones de 
10, y hay camiones pues, de 10 para abajo: todos. Porque si tú 
pides… acá cuando dicen “ajuste”, pues puedes pedir 1 yarda, 
puedes pedir 2 yardas; pero regularmente son de 10 yardas los 
camiones.
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 • Estábamos hablando de la Venida del Señor, que él había 
dicho que no se podía hablar abiertamente porque podían imitar 
la Segunda Venida del Señor. Y es algo tan… humanamente tú 
dices: “Pero ¿cómo van a imitar la Segunda Venida del Señor?” 
(!).
 Bueno, mira que en el tiempo de Jesús se levantó Teudas 
y Judas (Teudas y Judas, sí; no el Judas Iscariote), y hubo ese 
movimiento. ¿Por qué? Porque sospechaba el diablo la forma 
en que Dios iba a cumplir la Primera Venida del Señor, que 
Isaías había hablado bastante claro en detalles.
 Vamos a decir, él lo dijo en un mensaje, que no era un 
misterio, porque dijo que iba a ser de Belén, y de una virgen…; 
o sea, dio ciertos detalles. Y mire cómo el enemigo de Dios para 
ese ciclo, para ese tiempo, también ungió personas para desviar 
la atención de cuando llegara lo verdadero: “Ah, pues si este es 
uno más”. 
 ¿No fue eso mismo lo que dijo… Gamaliel, fue, o…?, que 
dijo: “Mira, si esto no es de Dios, se va a desvanecer, como pasó 
con Teudas y Judas: se levantaron y llevaron mucha gente, y se 
deshizo. Pero si es de Dios, no vaya a ser que nos hallemos 
resistiendo a Dios. Déjenlos quietos”. Un hombre sabio2.
 Ahora, en la Segunda Venida del Señor, no se había dado a 
conocer abiertamente, ni por los apóstoles, ni el mismo Jesús, 
luego de que… Cuando Él resucitó, pues ya ahí sí conocía todo; 
pero… Él dijo: “Ni el Hijo sabe”3; o sea que era un secreto por 
completo.
 De lo cual el mismo Pablo… Miren, cuando a Pablo lo subió 
al Tercer Cielo4, él vio cosas allí…; que hay un lugar donde él 
dice que él ahí murió, lo habían apedreado (o algo así) en ese 

2 Hechos 5:34-39 / Pasaje completo 5:17-42
3 San Marcos 13:32
4 2 Corintios 12:2-4

Estudio Bíblico #457 231

[JBP] Ahora, ¿cómo es que Dios estaría cumpliendo en este 
tiempo final esa promesa? De igual manera. Allí estaba parado 
frente, en la sinagoga. Hoy está parada esa promesa en cada 
congregación que él va, en cada actividad que él va; y puede 
decir en cualquier momento: ¡Hoy se ha cumplido esta Escritura 
delante de vosotros!
 ¿Ve lo que es el cumplimiento de la profecía cuando es 
cumplida? Es en una forma tan sencilla que si le ponen el 
razonamiento no lo van a ver.

 46 “El año agradable [de la buena voluntad]”, como 
todos sabemos, como lectores de las Escrituras, es “el 
año del jubileo”. Cuando todos los esclavos y prisioneros, 
como habían sido capturados como prisioneros…, y 
tenían que entregar un hijo o una hija, para pagar alguna 
deuda; y estos estaban en la esclavitud. No importaba 

cuánto tiempo habían estado en la esclavitud, 
o cuánto tiempo les quedaba de su sentencia 
([JBP] ahí escribe): [WSS] «Jubileo y la Gran 
Trompeta del Evangelio»; cuando llegaba el 
año del jubileo, y sonaba la trompeta, todo 
esclavo podía recibir su libertad si así lo 
deseaba. Quedaba libre, ya no tenía que ser 
esclavo.

 47 Pero si alguien deseaba permanecer como esclavo, 
entonces tenía que ser llevado al templo; y parado junto a 
la columna del templo, tomaban una lezna y le horadaban 
la oreja, y entonces tenía que servir a ese amo por el resto 
de su vida.
 48 ¡Qué ejemplo tan perfecto del Evangelio de 
Jesucristo! Cuando el Evangelio es predicado, el año 
agradable [el año de la buena voluntad], el tiempo del 
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 20 Y enrollando el libro, lo dio al ministro, y se sentó; y 
los ojos de todos en la sinagoga estaban fijos en él.
 21 Y comenzó a decirles: Hoy se ha cumplido esta 
Escritura delante de vosotros.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿cuál fue la otra parte que Él no leyó? 
La que corresponde (dice el hermano Branham) a la Segunda 
Venida del Señor. Isaías 61 dice, o sea, la continuación de - 
donde él se detuvo:

 Isaías 61:2
 2 … y el día de venganza del Dios nuestro; a consolar 
a todos los enlutados;
 3 a ordenar que a los afligidos de Sion se les dé gloria 
en lugar de ceniza, óleo de gozo en lugar de luto, manto de 
alegría en lugar del espíritu angustiado; y serán llamados 
árboles de justicia, plantío de Jehová, para gloria suya.

[JBP] En un estudio bíblico él escribió en esa Escritura: [WSS] 
«cuerpo glorificado». O sea, viene a traerle el cuerpo glorificado 
a cada escogido o escogida de Dios.
 Luego consigo ese escrito, porque lo estuve leyendo en 
estos días allá en Puerto Rico; pero no recuerdo si lo había 
retratado, lo de esa Escritura, y en esa Biblia que tenía esos 
escritos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes [“HOY SE HA 
CUMPLIDO ESTA ESCRITURA DELANTE DE VOSOTROS”]:

 [45] ¡Cuán tremendo! ¡El Mesías parado ante la 
congregación!
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momento5, pero regresó nuevamente; no era para él partir. O 
sea que miren cómo también ahí se reflejó esa parte también 
ahí, del tiempo en donde la persona, si no le llega el día y no es 
el momento, pues regresa.
 Pablo, con lo que miró y lo que vio, dijo: “Espérate, esto aquí 
es algo que ojo no vio, ni oído oyó, ni ha subido a corazón de 
hombre. Esto es algo tan glorioso”6. Pero él dice que eso es lo 
que Dios había preparado y ha preparado para nosotros.
 Todas esas Escrituras uno las une, y ve hoy en día el 
cumplimiento de ellas…
 ¡Con razón Pablo estaba tan gozoso de lo que estaba 
viendo!, porque era nada más y nada menos que lo que Dios 
iba a cumplir en medio de la Iglesia, en la etapa del Lugar 
Santísimo.
 Lo que vio él allí es la manifestación de Dios en este tiempo, 
en el cual es la misma Columna de Fuego que guio al pueblo 
hebreo, que estaría en medio de la Iglesia llevando a cabo lo 
que Él prometió, que es llevarse a Su Novia, darle el cuerpo 
eterno y glorificado, y sacarla de la Tierra.
 Ahora, ese misterio no estaba todavía dado a conocer por 
los mensajeros, ni por el hermano Branham. De lo cual en este 
mensaje (que es el que iba a leerles ahorita), en “EL DIOS 
TODOPODEROSO VELADO Y REVELADO EN SU ÁNGEL 
MENSAJERO”…; porque el mismo Ángel del Pacto que libertó 
al pueblo hebreo es el mismo Ángel, es la misma Columna de 
Fuego que ha guiado a la Iglesia, pero que en el tiempo final 
se haría carne y estaría cumpliendo lo que Él prometió: de 
libertar al pueblo de esta esclavitud dándonos el cuerpo eterno 
y glorificado, y llevándonos a la Cena de las Bodas del Cordero.

5 Hechos 14:19 / Pasaje completo 14:8-23
6 1 Corintios 2:9
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje, el 3 de mayo 
del 98, él dice:

[Mensaje de estudio del domingo, 20 de octubre, 2019]
EL DIOS TODOPODEROSO VELADO
Y REVELADO EN SU ÁNGEL MENSAJERO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 3 de mayo de 1998
(Tercera actividad)
Veracruz, México
 [PÁG. 27] ¿Cómo vamos a estar en pie delante del Hijo 
del Hombre si no se cumple Su Venida en carne humana? 
Pero se cumple Su Venida en carne humana por medio del 
velo de carne llamado el Ángel de Jesucristo, donde viene 
velado y revelado el Ángel del Pacto, el Ángel de Jehová, 
que es Jesucristo viniendo en Espíritu Santo velado y 
revelado en carne humana en Su Ángel Mensajero; y eso 
es el Verbo, la Palabra velada, encarnada, en un hombre de 
este tiempo final.
 Si encontramos ese hombre hemos encontrado al 
Ángel Mensajero del Señor Jesucristo, y por consiguiente 
hemos encontrado al Dios creador de los Cielos y de la 
Tierra velado y revelado en Su Ángel Mensajero.
 [JBP] Cómo todo lo que él habló, en ese momento, al no 
estar abierto ese misterio, se enfocaba todo en el hermano 
William.
 En este próximo mensaje quizás ahí vamos a colocar 
uno que habla del múltiple cumplimiento de las Escrituras, y 
cómo Dios cumple las Escrituras parcialmente, otras un poco 
más marcadas; pero llega el momento en que esa Escritura 
se cumple completamente: ya es la realidad de esa Escritura. 
Puede cumplirse una, dos, tres veces; y también él escribe que 
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, eso fue cuando Él se paró allí 
en la sinagoga (San Lucas nos habla de esto), en donde a Él 
se le dio el libro del profeta Isaías: “Y hallando el lugar donde 
estaba escrito…”, halló el lugar; o sea que estaba buscando esa 
Escritura. No es que la abrió ahí y…, sino que buscó aquella 
Escritura que había sido profetizada y traída por el profeta 
Isaías que hablaba de Él. San Lucas, capítulo 4, verso 14, dice:

 San Lucas 4:14
 14 Y Jesús volvió en el poder del Espíritu a Galilea, y 
se difundió su fama por toda la tierra de alrededor.
 15 Y enseñaba en las sinagogas…

[JBP] O sea, traía una enseñanza. Ahora podemos decir: “Y 
enseñaba en los auditorios, y enseña en los auditorios, y enseña 
en las congregaciones”.

 15 … de ellos, y era glorificado por todos.
 16 Vino a Nazaret, donde se había criado; y en el día 
de reposo entró en la sinagoga, conforme a su costumbre, 
y se levantó a leer.
 17 Y se le dio el libro del profeta Isaías; y habiendo 
abierto el libro, halló el lugar donde estaba escrito:
 18  El Espíritu del Señor está sobre mí,
  Por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas 
a los pobres;
  Me ha enviado a sanar a los quebrantados de 
corazón;
  A pregonar libertad a los cautivos,
  Y vista a los ciegos;
  A poner en libertad a los oprimidos;
 19  A predicar el año agradable del Señor.
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Mí… Para predicar el año agradable del Señor”, allí 
se paró. ¿Por qué? Porque la otra parte [del versículo], 
para traer juicio, no se aplicaba 
a Su Primera Venida, sino a Su 

Segunda Venida ([JBP] ahí a la derecha escribe): [WSS] 
«Apoc. 19:11-21». No concernía allí. ¡Entonces 
vemos que las Escrituras nunca fallan! Siempre 
son perfectas. Jesús se detuvo exactamente donde 
se paró la Escritura, porque hasta allí era lo que 
habría de ser vindicado [WSS] 
«cumplido» en Su día. Ahora, 
eso fue en Su Primera Venida. En la Segunda Venida 
es cuando traerá el juicio sobre la Tierra, no en aquel 
día; eso fue más bien cuando “habría de predicar el 
año agradable”.

[JBP] Él escribe a la izquierda: [WSS] «La 2da Venida».

 45 Note usted, el Mesías parado allí 
en la plataforma, identificándose 
con la Palabra de promesa para 

aquella edad ([JBP] a la izquierda escribe): [WSS] «Mesías» 
([JBP] y a la derecha dibuja una Estrella de David). ¡Cuán 
tremendo! ¡El Mesías parado ante 
la congregación! Y fíjense en las 
palabras tan preciosas, cuando dijo: 
“Para predicar el año agradable 
[de la buena voluntad]”.

[JBP] A la derecha él dibuja una Piedra Angular y las edades.

La Venida del Ángel que era diferente ... 21

puede tener múltiples revelaciones, en un escrito.
 Ahora, dice:
 [WSS] Dijo el precursor de la Segunda Venida de 
Cristo, en la página 17 del libro de Los Sellos en español, 
dice:
 “60. Muchos lo pasan por alto por razón de la manera 
en que se revela. El hombre tiene sus propias ideas de 
lo que debe ser Dios y sobre lo que Dios hará. Como he 
dicho muchas veces, el hombre es igual a como siempre 
ha sido; él siempre está alabando a Dios por lo que hizo 
(o sea, por lo que ya está en el pasado), mirando a lo que 
Dios hará en el futuro (mirando siempre al futuro) ([JBP] 
dice el hermano William), pero ignorando lo que Dios está 
haciendo en el presente (ignorando la manifestación de 
Dios por medio del instrumento que Él tiene en cada 
tiempo)”.
 Y ahora:
 “[60]. Así es. Miran para atrás y ven la cosa tan grande 
que Dios hizo, pero no pueden ver la cosa tan sencilla que 
Dios usó para efectuarla. Miran adelante y ven lo grande 
que viene, y en nueve de diez casos, las cosas ya están 
sucediendo todo a su derredor, sin embargo es tan sencillo 
que no lo saben”.
 Y más abajo, en esta misma página 17 dice:
 “64. Entonces, como usted puede ver, no hallamos 
la grandeza y realidad de Dios revelada en las cosas 
grandes de las cuales pensamos, sino Él está en las cosas 
sencillas. Le agrada a Dios revelarse, y luego ocultarse, 
ocultarse y luego revelarse en las cosas sencillas”.
 Los profetas de Dios siempre han sido hombres 
sencillos.
 El tema de este mensaje que está predicando aquí, para 
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el comienzo de Los Sellos, se titula “Dios ocultándose en 
la simplicidad, luego revelándose en ella misma”. Y ahora 
vean cómo Él nos muestra aquí que Dios siempre ha hecho 
en esa forma.
 Y ahora, para la cosa grande que Dios ha prometido 
para el Día Postrero, que es la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles, que es el evento más grande que la raza 
humana experimentará, será Dios velándose, el Ángel del 
Pacto, Jesucristo velándose en carne humana y revelándose 
a través de carne humana en Su Ángel Mensajero. Ese 
es el misterio más grande, del cual Cristo dijo que ni los 
ángeles ni Él mismo sabía cuándo sería la hora y el día de 
ese gran evento7.
 [JBP] ¿Ve? Lo que habíamos hablado ahorita.
 [WSS] En la página 472 del libro de Los Sellos en 
español, dice el precursor de la Segunda Venida de Cristo 
hablando del Séptimo Sello (que es la Segunda Venida de 
Cristo), dijo:
 “164. Noten bien el Mensaje del tiempo del fin (este 
Sello) (o sea, el Séptimo Sello)… Él nos ha revelado los 
seis Sellos, pero no dice nada del séptimo. El Sello del 
tiempo del fin, cuando empiece será algo completamente 
secreto, según la Biblia”.
 ¿Y el Séptimo Sello es qué? La Segunda Venida 
de Cristo. Y cuando comience el cumplimiento de la 
Segunda Venida de Cristo, que es Cristo, el Ángel del 
Pacto velándose en carne humana y luego revelándose por 
medio de carne humana; cuando comience ese misterio a 
ser cumplido en la Tierra, será completamente secreto su 
comienzo hasta cierto tiempo, hasta que llegue el tiempo 
de ser revelado a la Iglesia de Jesucristo ese misterio del 

7 San Marcos 13:32, San Mateo 24:36
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ese mensajero que Él tiene en este tiempo final? El cumplimiento 
de lo que fue prometido: la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles.
 Y terminando nuestro hermano William en este extracto, 
dice:
 [WSS] Que las bendiciones de Cristo, el Ángel del 
Pacto, sean sobre todos ustedes y sobre mí también, y nos 
use grandemente en Su Obra en este tiempo final; les use 
junto a vuestras congregaciones en la Obra correspondiente 
al Día Postrero. Recordando que así como los judíos 
trajeron el Evangelio a los gentiles, los gentiles lo llevarán 
de regreso a los judíos; y esto es por medio del ministerio 
de los Dos Olivos, ministerio de Moisés y Elías. Y junto 
a esos ministerios yo estaré brazo a brazo trabajando, ¿y 
quién más? Cada uno de ustedes también.

[JBP] Vean que él también está brazo a brazo trabajando al 
lado de ese ministerio, al lado de ese instrumento en donde 
el Espíritu Santo está operando los ministerios de Moisés y de 
Elías, y de Jesús.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “HOY SE HA CUMPLIDO 
ESTA ESCRITURA DELANTE DE VOSOTROS”31, nos dice en 
la página 6, nos dice allí, a mitad de página dice:

 [43] “Hoy se ha cumplido esta Escritura”.
 44 ¡Cuán precisas son las Escrituras! Note usted en 
Isaías 61:1-2, de allí es donde nuestro Señor estaba 
leyendo. Ahora, a la mitad del segundo versículo Él se 
detuvo. Donde dice: “El Espíritu del Señor está sobre 

31 [65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, párrs. 43-68] 
[Compilación, pág. 96, párr. 44]
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 189 Pero usted está sobre la carretera, [y va] corriendo 
a alta velocidad…

[JBP] ¿Y quién se le puede pegar? [WMB] “No 
me pararé en frente (dice el hermano Branham) 
de alguien que tiene Fe de Rapto”30. Esa es una 
velocidad imparable; nadie lo puede alcanzar.

 [189] … usted va subiendo por la Carretera 
del Rey ([JBP] escribe): [WSS] «la Carretera 
del Rey»; [como] un soldado ungido de la 
cruz. Ustedes, águilas, corriendo sobre la 
Carretera del Rey, proclamando: Jesús es la 
Luz del mundo. Correcto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LOS MISTERIOS DEL REINO DE LOS CIELOS 
REVELADOS A LOS ESCOGIDOS”]:

 [WSS] (…) Así que, a medida que Dios nos dé a conocer 
los misterios del Reino de los Cielos correspondientes a 
este tiempo final, estaremos brazo a brazo con la Obra que 
Él, [o sea] que el Espíritu Santo, Dios, Cristo por medio de 
Su Espíritu Santo, esté haciendo en este tiempo final por 
medio del mensajero que Él tenga en este tiempo final.
 [JBP] Pues si tiene que hacer una Obra, pues tiene que 
tener un mensajero presente en medio del pueblo. ¿Y cuál es 

30 [Citas, pág. 54, párr. 465: 61-0409 “Señores, nosotros veríamos a 
Jesús”, párr. 12 / Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 
(f), págs. 63-66 (T2) / Estudio “Viendo a José en Su Segunda Venida para 
la redención del cuerpo”, 2023/dic/27 (miércoles), págs. 12-13 (f), págs. 
112-113 (T5) - [WSS] «Enoc con Fe de Rapto». [WSS] «No me pararía 
frente a…».]
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Séptimo Sello.
 Así como la Primera Venida de Cristo, vean ustedes: 
estuvo cumplida desde que Jesús nació en Belén de Judea 
([JBP] vean que tiene un comienzo y tiene un final), pero eso 
estuvo oculto de los ojos de los sabios y entendidos y de 
todo el pueblo hebreo; excepto de muy pocas personas, 
como María, José, Elisabet, Zacarías, Simeón, Ana y 
alguna otra persona, que sabían que el Mesías ya estaba en 
la Tierra, como aquellos magos que vinieron del oriente 
buscando al Mesías y lo encontraron8.
 Y muy pocas personas conocían que ya estaba cumplida 
la Venida del Mesías en medio del pueblo hebreo y que 
era un niñito, el cual iba creciendo, llegó a joven, después 
llegó a la edad de adulto, y cuando tenía cerca de 30 años 
comenzó Su ministerio; y ahí comenzó a ser revelado 
al pueblo hebreo el misterio de la Venida del Señor, de 
la Primera Venida de Cristo, de la Venida del Ángel del 
Pacto velado en carne humana y revelado por medio de 
carne humana en aquel joven carpintero de Nazaret, Jesús 
el carpintero de Nazaret.

[JBP] Ahora miren, Él comenzó el ministerio a los 29 años y 
medio, por ahí; de 28 a 30; porque es un entrelace; por ahí 
comenzó el ministerio de Jesús.
 Ahora, miren ustedes, ya para el año… del 2000 al 2002, 
Dios se estuvo moviendo en ese nuevo milenio…; porque miren, 
aunque ya se había comenzado el séptimo milenio conforme 
al calendario hebreo…, ya se había comenzado; pero miren, 
conforme al calendario gentil o gregoriano, Dios entonces 
cumple todo conforme al calendario en que los seres humanos 
están viviendo; y nadie puede decir: “No, es que no se cumplió 

8 San Mateo 2:1-12
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en el séptimo milenio”. Pues mira, ya ahí Dios lo cumplió en el 
séptimo milenio, que es el Día Postrero.
 Comenzó el ministerio a los 28 años y medio, 29; porque 
si usted le suma los días de atraso (los días de atraso: los días 
de más que están en el calendario) y saca cuenta, ya para esa 
fecha, más los nueve meses en el vientre, está comenzando 
por ahí el ministerio a los 29 o 29 años y medio. O sea que 
comenzó un ministerio allí, en esa fecha, en donde corresponde 
al séptimo milenio conforme al calendario gentil.

 [“EL DIOS TODOPODEROSO VELADO Y REVELADO EN 
SU ÁNGEL MENSAJERO”]
 [WSS] [PÁG. 30] Y ahora, vean ustedes cómo estuvo 
oculto el misterio de la Primera Venida de Cristo por 
cerca de treinta años ya estando cumplido ese misterio, ya 
estando cumplida Su Venida en la Tierra.
 ¿Y cuánto tiempo estará en oculto para la humanidad 
y para la Iglesia de Jesucristo el misterio del Séptimo 
Sello…?
 [JBP] Ahora, cualquiera diría allí: “Pero ¿cómo va a estar 
oculto si ya yo lo estoy viendo ahí?”.
 Vean que cuando Dios no abre el entendimiento a la 
persona, él podía estar hablando todo eso en ese momento y 
nadie comprendía esto; que ahora cuando lo leemos y vamos 
a ese tiempo, dijimos: “¡Oye, con razón!”; no estaba abierto ese 
misterio porque Él no lo había dado a conocer; estaba oculto.
 Pero estaba llegando el ciclo divino —eso fue en el 98—, 
estaba llegando el ciclo divino para el cumplimiento de esa 
promesa; porque ya estaba en medio de la Iglesia: hacía 24, 
25 años que estaba en medio del pueblo, y no se daban cuenta 
que estaba allí el cumplimiento de lo que Dios había prometido. 
El Séptimo Sello ya estaba en medio del pueblo, y no se había 
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 187 Abra usted su salida. Correcto. ¿Cómo lo puede 
hacer? Golpeando [fuerte] con: “ASÍ DICE EL SEÑOR, 
ASÍ DICE EL SEÑOR, ASÍ DICE EL SEÑOR”. Finalmente, 
usted comienza a respirar el aire fresco [y puro]: “ASÍ 
DICE EL SEÑOR”, ya sacó la cabeza; “ASÍ DICE EL 
SEÑOR”, ¡ahora empuje duro, porque ya está saliendo!
 188 El pollito jamás regresará a esa cáscara. Amén. 
Él ahora es libre. Una vez que la Palabra penetra la 
conciencia y los sentidos y demás cosas, y se asienta acá 
abajo [toca su corazón], y la mente se abre y le da libertad 
(¡Oh Dios, ten misericordia!), entonces no habrá nada que 
lo pueda volver a esclavizar; usted es libre. Aquel a quien 
el Hijo ha libertado, ha quedado fuera de la cáscara.

[Dr. José B. Pérez] Eso está… hay una Escritura que dice: 
“Conoceréis la Verdad, y la Verdad os hará libres”, u “os 
libertará”. Si la consiguen. San Juan 8:32… verso 31, dice:

 San Juan 8:31
 31 Dijo entonces Jesús a los judíos que habían creído 
en él: Si vosotros permaneciereis en mi palabra, seréis 
verdaderamente mis discípulos;
 32 y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres.

[JBP] Dios te está hablando a ti en esta mañana, estás 
conociendo la Verdad. ¡Pues serás libre si estás esclavizado 
bajo ese cascarón!

 [“LA MÁS GRANDE BATALLA JAMÁS PELEADA”]
 [188] Su denominación jamás le podrá llamar a que 
regrese. El diablo no le puede hacer más daño; para 
entonces, él solo puede soplar y aullar.



Estudio Bíblico #457224

 185 [A pesar de todo eso] dele usted con el pico a 
esa cáscara, tan fuerte como pueda. ¡Aleluya! [Diga]: 
“¡Satanás, aléjate! Voy a salir de aquí”. Así se hace. “No 
me voy a quedar aquí acostado. Ya no me voy a quedar 
aquí sentado. No me voy a quedar en el terreno del diablo. 
Saldré a picotazos en esta mañana. Amén. Yo soy un 
águila”. ¡Amén! ¡Aleluya!
 186 Pero ese aguilucho, allá con ese cuellito como un 
martillo hidráulico, picoteando contra esa cáscara. Y 
no le importó cuán dura era, él picoteó hasta lograr la 
salida. Luego, lo primero que notó era que podía estirar 
sus alas, y que estaba bien.

[JBP] No era lo que le habían dicho. Lo primero que hizo ¿qué 
fue? [De aquí en adelante el Dr. JBP representa con sus brazos 
todo el relato –Ed.]. Estiró sus alas: “¡Ay, pero soy un águila!… 
Oye, pero estas [alas] se mueven. [Suspira] ¡Ahh! ¡Estoy 
subiendo!… ¡Cómo me siento!”.
 Y ya, cuando se viene a dar cuenta, el papá águila, ya…: 
“Sigue batiendo las alas. Sacúdete un poco (cuando van 
subiendo)”, ahí se cayó un cantito de cascarón que se quedó 
pegado.
 ¡Sacúdete, escogido de Dios! ¡Sigue batiendo esas alas! 
¡Sigue subiendo a las alturas, que el Mensaje de este tiempo 
final te está lanzando a la eternidad! Porque él dijo: [WMB] “Si 
alguien entrara de lleno a este Mensaje…”29, ¿para dónde lo 
va a lanzar? ¡A eternidad! Nos va a lanzar en rapto, cuando 
obtengamos ese cuerpo eterno y glorificado, a la Casa de 
nuestro Padre celestial, a la Cena de las Bodas del Cordero.

29 [Citas, pág. 105, párr. 910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 
70] [Compilación, pág. 75]
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dado cuenta, la Iglesia, que estaba ahí en medio de ellos.
 Ahora, él dice:
 [WSS] ¿Y cuánto tiempo estará en oculto para la 
humanidad y para la Iglesia de Jesucristo el misterio del 
Séptimo Sello, el misterio de la Segunda Venida de Cristo? 
Estaría…
 Dice el profeta mensajero precursor de la Venida de 
Cristo para el Día Postrero, dice que cuando comience, 
dice que será algo completamente secreto, según la Biblia.
 [JBP] O sea, si es secreto, nadie conocía que en ese 
instrumento, que en ese velo de carne, que en ese personaje, 
Dios iba a estar cumpliendo esa promesa. O sea que no sabía, 
hasta ese momento, la fecha del nacimiento del Séptimo Sello.
 Y cualquiera dirá: “No, es que sabíamos que era… eso fue 
en el 40”. No, eso lo sabía…; es algo oculto. ¡Nadie conocía ese 
misterio! Y nadie… incluyendo la humanidad y la Iglesia. O sea 
que no se sabía la fecha del nacimiento de ese cuerpo en donde 
Dios iba a cumplir Su Venida.
 Ahora, cuando el hermano Branham dice: [WMB] “Tal vez 
yo no lo haré, pero este Mensaje introducirá a Jesucristo al 
mundo”9, todavía en el tiempo del hermano Branham no había 
nacido.
 Y es tan claro ahora uno escuchar esos mensajes, que 
hasta por lógica ahora uno dice: “¡Pues con razón él hablaba de 
uno que vendría más adelante!”.
 Y él dice: [WMB] “Si estuviera, yo le diría a mi pequeña 
Iglesia: ‘Este es él’”10, porque esa es la obra que el precursor 
hace; pero por cuanto él no iba a llegar a estar en el tiempo 

9 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
10 [Citas, pág. 71, párr. 614: 62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, 
párr. 35] [Compilación, págs. 53-54]
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del nacimiento de ese instrumento, pues entonces dijo: [WMB] 
“Pues este Mensaje es que va a introducir a Jesucristo al mundo”; 
porque el Mensaje y el mensajero es el mismo. Entonces es el 
Mensaje, que es la plataforma, el fundamento, en lo que ese 
mensajero (al cual él le está precursando el camino) se pararía.

 [“EL DIOS TODOPODEROSO VELADO Y REVELADO EN 
SU ÁNGEL MENSAJERO”]
 [WSS] [PÁG. 30] Y si comenzamos a contar el tiempo 
desde que el velo de carne donde estará el Verbo, la 
Palabra encarnada en ese hombre, si contamos el tiempo 
desde que nazca ese velo de carne hasta que comience 
ese ministerio del cumplimiento del Séptimo Sello y dé a 
conocer ese misterio, tendríamos que sacar la cuenta hasta 
el momento en el cual él revele ese misterio a la Iglesia de 
Jesucristo…
 [JBP] Y él nunca reveló ese misterio a la Iglesia; por 
consiguiente en él no se estaba cumpliendo Su Venida. Tan 
sencillo como eso.
 Porque si dice que él se va a revelar hasta el tiempo en que 
él se revele, ahí la Iglesia iba a decir: “Ah, pues, ‘de este tiempo 
a este tiempo’ ya ahí vamos a conocer, ya vamos a conocer, o 
ya conocimos cuándo nació”.
 Ahora miren, cuando Él se estaba revelando al pueblo 
hebreo en Su presencia, ellos en una ocasión le dijeron: “No 
tienes cincuenta años, ¿y dices que has visto a Abraham?”11.
 Ahora, miren cómo eso se les ha cumplido a la Iglesia y a 
ellos, porque es donde se está revelando más abiertamente al 
pueblo en una etapa y una fase que es tan rápida, que cuando ya 
el enemigo ya quiera detener ese movimiento, ese avivamiento, 
ya la Iglesia-Novia…: se habrá encarnado esa Palabra en sus 

11 San Juan 8:56-58
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EDAD PERVERSA”28, allí abajo él nos dice:

 72 Note cuando la iglesia del mundo no aceptaba a 
Jesús, la Palabra manifestada de ese día, porque (¿por 
qué?) ellos lo tenían interpretado de otra manera. Pero 
ellos deberían de haber sabido que Él era esa Palabra, 
porque cada cosa que Dios dijo que Él haría, Él lo hizo. 
Y Él les dijo: “Escudriñad las Escrituras para esta hora; 
y si Yo no hago las cosas que fueron dichas que Yo debía 
hacer, entonces no me crean”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Jesús = la Palabra manifestada para aquel Día».

[JBP] Ahora vean, la naturaleza de este pollito (vamos a decir 
aquí), que está hablando el hermano Branham, era romper el 
cascarón. O sea, la persona que está metida en un cascarón ¿a 
dónde tiene que ir? ¡A las Escrituras! Escudriñen las Escrituras, 
empiecen a romper ese pensamiento de incredulidad para salir 
del cascarón.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, él sigue diciendo: “Ustedes 
van a llegar…”, dice [“LA MÁS GRANDE BATALLA JAMÁS 
PELEADA”]:

 184 Deje que todas las denominaciones digan: “Los 
días de los milagros han pasado. Ustedes se van a lastimar. 
Ustedes van a llegar al fanatismo”.

28 [65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 72] [Estudio “La 
Adopción en la Cima”, 2024/jun/15 (sábado), pág. 42 (f), pág. 170 (T3)]
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del rey; y todo lo que Salomón se propuso hacer en la 
casa de Jehová, y en su propia casa, fue prosperado.
 12 Y apareció Jehová a Salomón de noche, y le dijo: 
Yo he oído tu oración, y he elegido para mí este lugar por 
casa de sacrificio.
 13 Si yo cerrare los cielos para que no haya lluvia, y si 
mandare a la langosta que consuma la tierra, o si enviare 
pestilencia a mi pueblo;
 14 si se humillare mi pueblo, sobre el cual mi nombre es 
invocado, y oraren, y buscaren mi rostro, y se convirtieren 
de sus malos caminos; entonces yo oiré desde los cielos, y 
perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra.

[JBP] ¿Ven que Dios está esperando por usted? Ábrale su 
corazón al Señor, ábrale su corazón a Su rostro. No mires el 
velo, mira lo que está detrás del velo.
 Ahora, dice [“LA MÁS GRANDE BATALLA JAMÁS 
PELEADA”]:

 [183] ¿“… te puedes lastimar”? ([JBP] O sea, al pollito, a 
la gallina le puede decir, o a alguien).
 [183] ¿Qué tal si oyera un sonido de afuera, diciéndole: 
“No te atrevas a romper esa cáscara, o te puedes 
lastimar”? Pero la misma naturaleza, en el pollo, le 
ordena: “¡Pica la cáscara! Perfora esa cáscara”.
 184 Deje que todas las denominaciones digan: “Los 
días de los milagros han pasado”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ver algo aquí. En este 
mensaje, en la página 18, el mensaje “EL DIOS DE ESTA 
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almas, en su corazón; y esa es la Fe de Rapto.
 Ya estará encarnada en su vida el conocimiento de la Venida 
del Señor, y nadie le podrá quitar ese avivamiento a la Iglesia-
Novia.
 Porque vean, le salió primero esa revelación siendo dada 
a la Iglesia, que lo que el diablo se dio cuenta o se va a dar 
cuenta; ya será demasiado tarde para detener esa labor que 
Dios está haciendo en medio del pueblo, que es la revelación 
de Su Venida.
 Es una Obra rápida, porque eso es lo que no quiere el 
diablo: que los hijos de Dios obtengan ese conocimiento y se 
vayan de la Tierra y no pasen por la gran tribulación; él lo que 
quiere es llevarse a los más que pueda para su reino.
 Pero vean cómo Dios ha ocultado todo eso, que entre los 
mismos hermanos cumple esa promesa, lleva a cabo todo, y 
es una Obra que se está llevando a cabo en el alma de cada 
creyente; y es el milagro más grande que Dios está haciendo 
allí, personal. Es una obra personal, individual. Por eso nadie 
puede decir: “No, que a mí fulano me dijo esto, o fulano esto; y 
yo por eso creo esto o lo otro”. No. Esto es una obra individual: 
es uno con Dios.
 Dice [“EL DIOS TODOPODEROSO VELADO…”]:

 [WSS] [PÁG. 30] … y entonces diríamos: “Estuvo por 
tal cantidad de años oculto este misterio de todos los seres 
humanos y aun de la Iglesia de Jesucristo”.
 Pero por cuanto sería revelado a la Iglesia de Jesucristo, 
ese misterio, Cristo —por medio de Su Ángel Mensajero— 
se lo daría a conocer a Su Iglesia, y Su Iglesia diría: “¡Esto 
era lo que yo estaba esperando!”. Estaba esperando la 
Venida del Ángel del Pacto, del Ángel de Jehová, que es 
Jesucristo viniendo en Espíritu Santo, velado y revelado 
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en carne humana en Su Ángel Mensajero.
 [JBP] Y cuando tú hablas eso, antes tú decías: “Pero… ¡es 
él!”; y él estaba hablando era de ese instrumento en el cual Dios 
estaría cumpliendo esa promesa.
 [WSS] Y eso es lo mismo que el pueblo hebreo está 
esperando: está esperando ver la Venida del Ángel de 
Jehová, del Ángel del Pacto en carne humana; pero ellos 
no podrán ver Su Venida hasta que todos los escogidos de 
entre los gentiles sean llamados y juntados, como dijo San 
Pablo.

[JBP] Ahora vean, más adelante en este mismo mensaje dice 
un montón de cosas muy importantes, que después lo podemos 
seguir leyendo en otros momentos, y… Pero vamos a leer otro 
poquito más aquí; miren, dice (un poquito más adelante dice):

 [WSS] (…) [PÁG. 36] Viene como vino Juan el 
Bautista, ¿y Juan el Bautista vino con qué? Con el 
ministerio de Elías en su tercera manifestación. Y el 
Séptimo Sello viene como y con el ministerio de Elías por 
quinta ocasión; y viene como el nacimiento de Jesús allá 
en un establo: viene con el ministerio de Jesús manifestado 
por segunda vez.
 [JBP] O sea, tiene que tener un comienzo, un nacimiento; 
y tiene que venir también… ahí está el ministerio de Jesús; y 
viene como Juan: pues con el ministerio de Elías, en su quinta 
manifestación.
 [WSS] Eso es la Venida del Séptimo Sello, esa es la 
Venida del Ángel del Pacto, del Ángel que era diferente 
a los demás, que apareció en esta nube en febrero 28 de 
1963.
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persona dice y viene humillado de corazón: “Yo en realidad 
fallé. Yo pensé, razoné…; o escuché aquí o escuché allá; pero 
me permití a mí mismo darle…”; porque la persona tiene libre 
albedrío, y Dios deja a la persona…; pero la persona, vean, en 
oración…
 Dice en Crónicas, en la dedicación del templo de Salomón, 
Dios le dijo a Salomón: “Si mi pueblo (vamos a leerlo) se 
humillare…”.
 Ahora vean, Dios es un Dios misericordioso, Dios es un 
Dios amoroso; pero recuerden que también es un Dios el cual 
es Fuego consumidor27.
 Pero Él lo primero que les dice es: “Aquí está la Puerta. ¡Si 
te estoy diciendo que entres! No te pongas a dar pataletas”. 
Como los niños cuando se ponen a hacer… no sé si acá le 
dicen pataletas, se ponen a pataletear, a veces se tiran al piso 
a hacer berrinches; total, terminan de pie abrazando a su mamá 
o a su papá, tarde o temprano van a ir a abrazarlo; pero uno los 
deja ahí…: “¿Ya terminaste? Ahora ven acá”. Entonces… uno 
los deja.
 Bueno, pues que acaben de hacer pataletas. ¡Ya es hora 
ya, que se paren firmes! Dejen de ser niños tongoniados. Aquí 
no estamos para tongonear a nadie. Ya estamos con Comida 
sólida, que usted solito puede llevarse el bocado, la Palabra, y 
comérsela; nadie tiene que estar obligándolo.

[Dr. José B. Pérez] ¿Dónde es que está? En Crónicas 7:14. 
Vamos a ver aquí, de Crónicas, desde el verso 11 dice:

 2 Crónicas 7:11
 11 Terminó, pues, Salomón la casa de Jehová, y la casa 

27 Deuteronomio 4:24, Hebreos 12:29
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Y dibuja una Piedra Angular y las edades a la derecha, y también 
a la izquierda; dibuja dos.

 183 Es como un pollo dentro de la cáscara, ¿qué si él 
tiene miedo de decir “pío pío”? ¿Qué si él tiene miedo de 
picar la cáscara? ¿Qué si el pollito ([JBP] él dice “o cualquier 
ave”, porque está hablando ahora de esto que va a decir; o 
cualquier ave que está dentro del cascarón) [o cualquier ave], 
en el huevo, el pichón, tiene miedo de romper la cáscara? 
¿Qué si oyera una voz por allí, diciéndole: “No te atrevas 
a romper esa cáscara, te puedes lastimar”?

[JBP] Cuántos susurran por el lado diciendo: “No te atrevas 
a conectarte con La Carpa, no te atrevas a hacer eso. No te 
atrevas a leer. Aléjate de eso”. Estamos hablando claro, porque 
estamos entre Familia.
 En la familia, cuando nos sentamos en la sala, ahí platicamos 
entre familia, pero se queda ahí entre familia; a menos que 
haya alguien husmeando. Nadie lo invitó a estar ahí, así que si 
escucha algo distinto y se pone a hablar por allá, y no escuchó 
todo lo que se está hablando desde el principio, se puede 
enredar; porque puede escuchar algo…
 Y eso es lo que ha estado ocurriendo: escuchan por partes, 
cuando debieran de escuchar todo, ponerse al día; y se les ha 
dicho: hay tiempo.
 Miren, si hay gozo, y fue un gozo bajo la Dispensación 
de la Gracia, hubo gozo en el Cielo cuando un pecador se 
arrepentía26… Ahora, este avivamiento que la Iglesia-Novia 
tiene aquí en la Tierra (porque es en la Tierra), ¡cuánto más 
en la Dispensación del Reino!: Hay un gozo cada vez que una 

26 San Lucas 15:1-10
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[JBP] Ahora miren cómo ese Ángel tenía que hacerse carne.
 Pero vean ustedes que cuando Él fue bautizado por Juan y él 
dijo: “El Espíritu Santo vino en forma de paloma sobre Jesús”…, 
o: “Sobre aquel que tú veas (le dijo el Ángel) el Espíritu Santo 
descender en forma de paloma, ese es Él”12… Ahora, llegó 
un tiempo en que la vida de Jesús iba a ser marcada por la 
Columna de Fuego, por el Espíritu Santo, para Él comenzar ese 
ministerio.
 Ahora, en la Visión de la Carpa, todo está condensado allí. 
Todo lo que él habla en toda la conversación que tiene con el 
Ángel, hay lapsos de tiempo; de lo cual hemos ido hablando 
poquito a poco, mientras esas etapas se van cumpliendo; porque 
si se hablan todas corridas, ahí sí que va a haber imitación; 
pero se está dando paso por paso todo lo que va llevando a 
cabo el Séptimo Sello de esa Visión que fue relatada. Cada 
detalle corresponde a un lapso de tiempo y a un momento en 
específico.
 Ahora, cuando estamos viendo todo lo que Dios está 
llevando a cabo, y vemos ese avivamiento mundial —porque es 
un avivamiento mundial—…; de lo cual no se había visto en la 
Dispensación de la Gracia, en esa forma de recibir al Enviado 
del Señor en esa manifestación que Él prometió.
 Porque en la Dispensación de la Gracia, vean ustedes, lo 
que se estaba llevando a cabo allí era esa primera porción, en 
la cual, cuando la persona recibía a Cristo obtenía el nuevo 
nacimiento, y vendría a formar parte (vino a formar parte allí) 
de la Iglesia del Señor en la etapa correspondiente; pero todo lo 
que se estaba llevando a cabo era en esa esfera espiritual.
 Y miren, hay algo que está ocurriendo en frente de nosotros, 
y yo creo que la mayoría no se ha dado cuenta; y lo que fue 

12 San Juan 1:32-34
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visto allí por el hermano Branham, en donde, si ustedes se fijan 
en esa página, a la derecha, donde él habla de la apertura del 
Séptimo Sello…; y él está relatando allí lo que [Juan] estuvo 
viendo en detalle...; porque él decía: [WMB] “Los ángeles 
dejaron de cantar; aquellos hicieron esto y esto y esto, y ya lo 
dejaron de hacer”13. Miren, él estaba revelando allí detalles que 
[Juan] no había hablado y no podía hablar, de lo que estaba 
sucediendo con la apertura del Séptimo Sello. Él estaba viendo y 
estaba narrando, en “EL SÉPTIMO SELLO”, lo que Dios estaba 
llevando a cabo en la Tierra y lo que estaba ocurriendo en el 
Cielo con la apertura de ese Sello, la apertura, la revelación de 
lo que es Su Venida.
 Ahora miren, para recibir ese avivamiento final terrenal, y 
obtener la persona, el escogido, el cambio de cuerpo, ¿dónde 
tiene que estar ese avivamiento? En la persona. No allá [señala 
al cielo –Ed.], es acá.
 Y cualquiera dirá: “Pero si eso es lo que pasaba, si… 
llamaban y venían al frente, y recibían al Señor, y había más 
gente en ciertas áreas (vamos a decir), en ciertas actividades. Y 
los evangelistas, ¿cuántas personas…? ¡Mucho más!”. Sí, pero 
ese avivamiento que está llevándose a cabo hoy es especial, 
es un avivamiento único, y es para la Novia. Por eso ese nunca 
había ocurrido; porque un avivamiento, un despertamiento, para 
transformación, para Fe de Rapto, nunca había ocurrido.
 ¿Ve por qué es un avivamiento especial? Porque al Él darse 
a conocer y revelarse, entonces produce ese avivamiento; 
como produjo el avivamiento cuando recibieron al Señor bajo la 
Dispensación de la Gracia las personas.
 Pero vean los dos ángulos de esos dos avivamientos.
 Ese avivamiento, el hermano Branham dice que no lo había.

13 Los Sellos, pág. 465, párr. 141
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de esa Estrella Polar, porque se encuentra en el centro del 
universo.
 180 Y esa Estrella es Cristo. Amén.

[JBP] Y escribe a la izquierda: [WSS] «Todo gira alrededor 
de la Estrella Polar = Cristo».

Y a la derecha escribe:
[WSS] «La Estrella de la Tarde».
«La Estrella de la Mañana».

 [180] Él está allí firme, y manda a Su Ejército como un 
gran Capitán.
 181 Igual como Moisés allá sobre el monte con los 
brazos alzados, mientras Israel estaba peleando, abriendo 
el camino a espada. Él se mantuvo con las manos alzadas 
hasta que se puso el sol. Tuvieron que ayudarle sosteniendo 
sus brazos en alto. Ese fue Moisés.
 182 Moisés fue un tipo de Cristo. Y para asegurar 
que Sus manos quedasen alzadas, fueron clavadas sobre 
la cruz. ¡Aleluya! Y ahora Él ha subido sobre todos los 
baluartes de la gloria, con Su vestido ensangrentado, y 
está ante Dios, a la diestra de Su Majestad. La batalla es 

para todo soldado, y cada uno debe abrir su 
propio camino. Sin importar lo que suceda; 

con la Palabra de Dios, así abrirá el camino 
hacia la libertad.

[JBP] Él escribe: [WSS] «Cada uno (individuo) abrir su 
camino hacia la libertad».
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permita que entre la Palabra, y entonces camine con la 
Palabra. Así es el verdadero soldado.
 179 Así es como mantienen su orden 
las estrellas.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «Permita que la Palabra entre».

[JBP] No seas mezquino con tu alma. Abre tú corazón 
y deja que Él te hable, deja que Él penetre a tu alma. 
¡Escúchalo! Si no lo escuchas, ¿cómo vas a creer? 
¿Cómo vas a recibir las promesas si no le abres las 
puertas de tu corazón? Ábrele tu corazón al Señor hoy 
en Su Venida.
 Él te está llamando a subir. Usted no es de allá 
abajo. Usted es de acá arriba, de lo Alto.

Y ahí a la derecha, después de “las estrellas”, dibuja 
una Piedra Angular, una pirámide, y las edades.

 [“LA MÁS GRANDE BATALLA JAMÁS 
PELEADA”]
 [179] El sistema solar no ha 
cambiado; el Zodiaco [continúa igual]. 
La estrella de la mañana sale en su 

lugar, [justo a tiempo] cada mañana, igual 
como lo hizo la primera vez cuando la Tierra fue 
creada. La estrella de la tarde también toma su 
lugar; y así es con todas las demás estrellas. La 
Osa Menor está en su tiempo, exactamente en 
donde debe estar. La Estrella Polar está firme, y 
nunca se mueve. ¡Aleluya! Todo gira alrededor 
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 ¡Pero si tanta gente pasaba en los tiempos de hermano 
Branham! ¡Y cantidad de gente! Billy Graham, Oral Roberts, 
eran evangelistas que… multitudes de personas, ¡qué gran 
avivamiento había! Y el hermano Branham dice: [WMB] “Todavía 
no hemos tenido un avivamiento”14.
 ¡Ah, cará! ¿Pero y a qué se refiere? ¡Jeje! Sí, porque en esa 
página… Sí. Cualquiera dirá: “Pero si lo estaba sacudiendo allí”.
 No. Él dice [WMB] a la Novia. “Ah, espérate, ahí hay que… 
entonces hay algo”.
 Y eso es lo que Dios está llevando a cabo hoy en medio 
de la Iglesia con la apertura del Séptimo Sello: Él revelándose; 
lo cual no se reveló en tiempos pasados porque no estaba el 
instrumento correspondiente para llevar a cabo esa labor y ser 
el instrumento en que Dios estaría cumpliendo esa promesa.
 Por eso él decía allí: [WSS] “Ni se ha revelado al mundo ni 
tampoco a la Iglesia”.
 Y se fue y no se reveló: pues no era él. Tan sencillo como 
eso.
 Cuando usted vea a ese instrumento revelándose: “Ah, 
pues este es”.
 ¿Y qué van a decir las personas? “Pues este es un loco; este 
fanático; este… No, ¡cómo va a ser!, si nosotros lo conocemos 
desde chiquito (como leímos, creo que fue ayer, en un saludito 
que envié)15. Pero si este lo conocimos desde pequeño, ¿cómo 
se va a poner a decir ahora que él es el Mesías?”.
 Eso es tropezadero para muchas personas, y más para 
los de adentro mismo. Ahí es donde viene esa separación, ese 
sacudión. ¿Lo hace qué? El mismo velo. Y como la Palabra 
está ahí, pues es la Palabra la que está haciendo la separación. 

14 Los Sellos, pág. 212, párr. 104
15 [Plática “Preparándonos para la batalla final”, 2024/oct/14 (lunes), 
págs. 4-5 (f) (T3): 1977-05-01 “Adoptados por Jesucristo”]
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Mientras no estaba plenamente abierto ese misterio, podía 
andar por ahí y no era tropiezo:
 —“¡Ah!, si este es uno de los… de los hermanos”.
 —“Sí, fulano”.
 —“Ah, sí, trabaja en tal cosa”.
 Una vez que esa Palabra se revela, entonces a unos ciega 
y a otros les abre los ojos16.
 Dios hace las cosas tan sencillas que hasta los mismos que 
dicen que llevan 50 años en el Mensaje, ¡jumj! No se recuesten; 
porque una persona puede llegar a última hora y Dios abrirle 
los ojos: “¡Este es el Mesías, este es el Cristo, el Hijo del Dios 
viviente!”. Y otro que lleva años, lo que va a decir es: “Este es 
un impostor, este es un personificador”.
 ¿Ven la diferencia de un escogido de Dios y un incrédulo 
o un manufacturado? Y eso a muchos les duele, pero es la 
verdad; y no podemos tapar el cielo con las manos. Estamos en 
un tiempo paralelo al tiempo de la Primera Venida del Señor.
 Ahora miren, aquí más adelantito él habla…; porque este 
mensaje es tremendo todo. Vamos a ver, para no leer mucho 
aquí… (el otro truck se ha tardado).
 Más adelantito dice [“EL DIOS TODOPODEROSO VELADO 
Y REVELADO EN SU ÁNGEL MENSAJERO”]:

 [WSS] (…) [PÁG. 38] Y ese Sello Séptimo lo abrirá 
el Hijo del Hombre en Su Venida con Sus Ángeles, que es 
la Venida del Ángel del Pacto, del Ángel de Jehová, del 
Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, del Ángel que era 
diferente a los demás, viniendo en carne humana en Su 
Ángel Mensajero y operando los misterios de Jesús, de 
Moisés y Elías en este Día Postrero.

16 [Citas, pág. 125, párr. 1113: 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 
221]
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[JBP] Si usted está en un lugar donde no están creyendo el 
cumplimiento de lo que fue profetizado y precursado por el 
reverendo William Branham, y de lo que nos trajo el doctor 
William Soto Santiago: que en una Gran Carpa Catedral se 
estaría predicando y dando a conocer la Enseñanza de los 
Truenos, ¡es hora de que usted salga de ese lugar!, porque 
usted va a quedarse y a bajar, si estaba un poquito alto usted 
va a bajar y descender al mismo nivel de ellos: a ser incrédulo; 
y Dios no quiere incrédulos en Su Reino.
 Ahora, Dios está llevando a cabo una separación. Es hora 
que usted se separe.

 [177] ¿Qué es eso? “Deja tu conciencia y tus sentidos 
atrás, las señales y todas esas cosas. Abre tu mente, y 
recuerda que Yo Soy. Ven, vive conmigo”. Amén.

 178 Dios está llamando en esta 
mañana a toda Simiente de Abraham, a 
esa misma clase de vida.

[JBP] “Dios está llamando”, y escribe encima: [WSS] «el velo».

[JBP] Porque Dios siempre le habla al pueblo a través de un velo 
de carne. Y en esta mañana Dios les está hablando a través 
del velo de carne: ¡Salgan de ahí! ¡Despierten a la realidad! 
¡Despierten a las promesas y profecías que Dios tiene en este 
tiempo, las cuales están siendo cumplidas!

 [178] La más grande batalla ahora mismo está rugiendo, 
y está en todo el mundo. Dios quiere que Sus hijos se 
separen (¿de qué?) de la vista, el gusto, el tacto, el olfato 
y el oído; las imaginaciones, la conciencia, la memoria, 
los razonamientos, los afectos; ¡y todo! Abra su mente y 
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[JBP] Y él dijo que el Espíritu Santo se haría carne en este 
tiempo, ¡y ahí está la señal para la Iglesia!: la promesa del 
cumplimiento del Espíritu Santo encarnado en un hombre. Ahí 
está la señal.
 Ahora, para la generación mala y adúltera, la señal sería 
vista mundialmente; la cual, Apocalipsis 11 será la señal del fin 
del siglo: para la Iglesia para irse en el rapto; para el mundo 
marca el comienzo de la gran tribulación.

 [173] ¡Él recibió una señal! ¿Cuál era? La Palabra de 
Dios era su señal.
 174 ¿Cómo puede Dios sanar a esta niña? [Pues] la 
Palabra de Dios lo dijo; aunque yo sienta o no alguna 
sensación. Si yo… Suceda lo que suceda, Dios lo dijo; y 
punto final.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David a 
la derecha.

 175 Abraham dijo: “Prepara todas las cosas y vámonos 
a aquella tierra”.
 —“¿A dónde vas?”.
 176 “Yo no sé (amén), pero de todas maneras vamos a 
salir. ¡Ya nos vamos!”. Estaban todos listos para viajar. 
¡Aleluya! Así es la verdadera Palabra de Dios. ¿Qué lo 
estaba sosteniendo? La promesa de Dios, la Palabra de 
Dios: “¡Tendremos el niño!”.
 177 [Dios le dijo]: “Abraham, sal de entre tu gente, la 
verdad del asunto es que ellos dudan y son incrédulos. 
Y te van a hacer descender a su mismo nivel. Sal ahora 
mismo, y sepárate, vive tu vida para Mí”.
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[JBP] ¿Quién abrirá ese Séptimo Sello? [WSS] “El Hijo del 
Hombre en Su Venida con Sus Ángeles, el Ángel que era 
diferente a los demás”.
 O sea que en Su Venida era que Él iba a abrir ese misterio. 
No podía abrirlo —ese misterio— y decir: “Yo soy” en el tiempo 
del hermano Branham ni en el tiempo del hermano William; tenía 
que ser el instrumento en el cual esa promesa se iba a cumplir. 
¿Por qué? Porque luego de llevarse a cabo esa vindicación, eso 
produciría una apretura; lo cual no podía ocurrir antes, porque la 
Iglesia…
 Vean, Dios podía usar un mensajero de las siete edades 
para llevar a cabo esa Obra: Dios operando los ministerios allí. 
Porque ese es el secreto: es la operación del Espíritu Santo 
operando los ministerios correspondientes para el cumplimiento 
de Su Venida; y podía agarrar a un mensajero y cumplirlo.
 Por eso ellos hablaban como si fueran ellos: porque era 
el Espíritu Santo operando un ministerio en ese mensajero. Y 
como es la forma y era la forma en que Dios iba a llevar a cabo 
Su Venida, ¿qué hizo el hermano Branham? —¡Él pensaba que 
era él!, pues Dios estaba operando un ministerio allí, estaba 
llevando a cabo éxito en todo—: [WMB] “Vamos para Israel, 
porque Tú dijiste que Israel te iba a recibir”17. ¡Y fue!, hizo un 
viaje, preparó todo; pero vean, él, Dios no se lo había mostrado, 
no se lo había revelado, y lo dejó.
 Y él hablaba tanto en los mensajes, aunque él lo corrigió, 
pero en cierta forma los hermanos creían que él era Jesucristo, 
y pensaban que él era el Señor; aun bautizaron, llegaron a 
bautizar en el nombre del hermano Branham, porque pensaban 
que era él.
 Y así pasó con el hermano William Soto Santiago también: 

17 [Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)]
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“No, pero si él es”.
 Pero vean, todo profeta llega y trata de agarrar todas esas 
bendiciones; y mientras más cerca está, más trata de hacerla 
una realidad, cumplirla; porque son creyentes en las promesas 
de Dios; y como están ahí, pues aquel que las logre cumplir, en 
ese es.
 La carpa, las que se fueron haciendo, vean, eran de él. Se 
fue cumpliendo la primera, él la hizo; no ocurrió. La segunda: no 
ocurrió. La tercera… El otro edificio…
 Cuando se comienza a trabajar en La Gran Carpa Catedral…, 
vean ustedes, cuando… Miren, cuando se pasó el cuartito hacia 
allá, hacia el otro (que está bien hecho), yo le decía a él: [JBP] 
“Bueno, hermano William, vamos a pasar el cuartito para acá”. 
Me dijo: [WSS] “No, hazte uno nuevo”.
 La revelación que me estaba dando allí era tan grande, 
porque era un velo de carne nuevo que Dios iba a usar en esa 
Gran Carpa Catedral.
 Él ni siquiera entró allí, ni ministró ahí, ni tampoco en la 
Carpa; tanto así que hablaba ya luego: [WSS] “Eso a él se le va 
a hacer pequeño, eso a él se le va a hacer chiquito”; porque ya 
estaba mostrando, dándonos a conocer a nosotros (a la familia 
cercana), que bajo ese instrumento era que Dios iba a llevar a 
cabo esa labor.
 Pero como no le correspondía a él abrir ese misterio…; 
porque el que abriera ese misterio y dijera cómo es y qué es, y 
la Obra que estaría llevando a cabo, entonces en él se estaría 
cumpliendo. ¡No podía darlo a conocer él! Y [como] le fue dicho 
al hermano Branham: [WMB] “De esto no dirás nada a nadie”18; 
¿lo va a decir él? ¡No podía decirlo!
 Ahora, vean que luego, cuando le está mostrando el Ángel 

18 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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 ¿Ella quería ver la señal?, si lo que tenía que ver era a 
Abraham: haciéndole esas preguntas, hablándole a ella, ya 
Dios le estaba dando la señal. ¡Miren qué sencillo es todo!
 Ahora, muchos estaban esperando en este tiempo final una 
señal, y estaban esperando que se cumplieran las cosas bajo 
sus propios razonamientos; pero vean cómo en medio de ellos y 
en medio del pueblo está la señal. Yo creo que entienden lo que 
les estoy diciendo. [¡Amén!].

[Dr. José B. Pérez] Porque vean ustedes, era… miren… Ahora 
vean, miren, sigue diciendo, el hermano Branham dice [“LA 
MÁS GRANDE BATALLA JAMÁS PELEADA”]25:

 172 [Ella dice]: “Abraham… Mira, si Él hizo la 
promesa, seguramente nos dará una señal de alguna 
manera; seguramente nos dará alguna señal”.

[JBP] Y el hermano Branham cita esta cita.

 173 “La generación mala y adúltera demanda señal”. 
[Mateo 12:39]. Correcto. ¡Él recibió una señal! ¿Cuál 
era? La Palabra de Dios era su señal.

[JBP] ¡Tenía la Palabra encarnada allí, en Abraham!

Y él escribe allí: 
[WSS] «La señal es la Palabra dada por Dios».

25 [62-0311 “La más grande batalla jamás peleada”, párrs. 172-189] 
[Estudio “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/oct/01 (sábado), págs. 
36-39 (f) (T1)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿cuál fue la señal que le fue dada a 
esa generación mala y adúltera? La señal de Jonás. Ahora, eso 
fue hablado en el Evangelio según San Mateo, en el capítulo… 
vamos a ver aquí…, verso 38 del capítulo 12 de San Mateo, 
dice:

 San Mateo 12:38
 38 Entonces respondieron algunos de los escribas y de 
los fariseos, diciendo: Maestro, deseamos ver de ti señal. 
 39 Él respondió y les dijo: La generación mala y 
adúltera demanda señal; pero señal no le será dada, sino 
la señal del profeta Jonás.
 40 Porque como estuvo Jonás en el vientre del gran pez 
tres días y tres noches, así estará el Hijo del Hombre en el 
corazón de la tierra tres días y tres noches.
 41 Los hombres de Nínive se levantarán en el juicio 
con esta generación, y la condenarán; porque ellos se 
arrepintieron a la predicación de Jonás, y he aquí más 
que Jonás en este lugar.
 42 La reina del Sur se levantará en el juicio con esta 
generación, y la condenará; porque ella vino de los fines 
de la tierra para oír la sabiduría de Salomón, y he aquí 
más que Salomón en este lugar.

[JBP] Esa fue la señal que le sería mostrada a esa generación.
 Ahora, ¿cuál será la señal que le será mostrada a esta 
generación en la cual estamos viviendo? Apocalipsis 11.
 Ahora, ella quería una señal, Sara, pero…, vean ustedes, 
ella quería algo místico; y la señal estaba frente a ella. ¿Por 
qué? Vean, la Palabra que fue hablada a Abraham fue que iba a 
tener un hijo; por consiguiente, estaba encarnada esa señal en 
Abraham.
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al hermano Branham todo, ¿usted sabe por qué le estaba 
mostrando todo y le estaba diciendo esto, lo otro, lo otro y lo 
otro?… ¡Pero si él estuvo caminando por ese lugar!, ¡y estuvo 
viendo lo que ese instrumento estaba construyendo, estaba 
haciendo! ¡Claro que tenía conocimiento de todo!
 —“Mira esto aquí, mira esto allí, mira esto acá. Ahora, no 
vayas a decir quién es este, el velo de carne, no lo adelantes”; 
porque para ese tiempo podía entonces el instrumento… - 
comenzar un movimiento para matar, tratar de matar a los niños.
 Ahora, hubo algo ahí en una noticia que estuvimos viendo 
(no sé si me pasaste) de unos experimentos que estaban 
haciendo de esterilizar a las mujeres, en Puerto Rico. Esa 
noticia es muy interesante y muy significativa, porque trataron 
de hacer experimentos para esterilizar a las mujeres y cayó en 
ese tiempo, en ese lapso de tiempo por ahí del 60 al 70, esa 
década19.
 Ahora vean en la forma moderna cómo el diablo trataba 
de…, si sospechaba algo…; algo se le escapó en alguna forma 
al hermano Branham que habló y que el diablo logró captar algo, 
y tiró ese ataque para ese tiempo. Porque recuerden, cuando él 
hablaba él decía que la Visión de la Carpa no se había cumplido 
cuando él estaba: [WMB] “Una cosa…”20; eso fue en el 64, 65, 
ya terminando. Y vean, ya ahí él se va, entonces el diablo dice: 
“Espérate, aquí hay que atacar”; porque tiene que haber un 
comienzo, como pasó en la Primera. Él pensó que lo tenía allá. 

19 Vázquez Calzada, J. L., & Morales del Valle, Z. (1981, octubre). 
La esterilización femenina y su efectividad demográfica: El Caso de 
Puerto Rico. (Mimeografiado). CIDE digital, Programa Graduado de 
Demografía, 34. https://rcm1.rcm.upr.edu/demografia/wp-content/
uploads/sites/30/2020/04/1981-Vazquez-Calzada-Jose-Morales-Del-
Valle-Zoraida-la-esterilizacion-femenina-en-Puerto-Rico-Mimeo.pdf
20 [Citas, pág. 120, párr. 1068: 64-0120 “Sus palabras infalibles de 
promesa”, párr. 138] [Compilación, pág. 335]
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¡Nah-ah! Ahí fue la victoria más grande para el Señor.
 Pero vean, él intentó también dar un golpe en ese tiempo: 
esterilizando a las mujeres. Esa noticia no salió mucho, pero 
luego buscando… está creo que en internet, así que podemos 
buscar esa información de esos ensayos que estaban haciendo 
para las mujeres; no sé si en Puerto Rico nada más, y…, fue 
uno de los sitios donde se estaba haciendo ese ensayo. Y 
muchas quedaron estériles, no pudieron dar a luz. [Julio Á. Cruz 
(Pito): Promovieron la esterilización en la mujer]. Promovieron, 
promovieron la esterilización en la mujer, o sea, para que no 
tuvieran hijos; ¿ve?, tratando de evitar. ¿Pero quién iba a llegar 
a un sitio como Canóvanas para tratar de esterilizar a mi mamá? 
[Se ríen] [¡Gloria a Dios!]. Iba a ser imposible.
 Pero miren cómo el diablo es tan astuto, que ¿dónde fue 
la vicepresidenta de los Estados Unidos? Entre tanto lugar en 
Puerto Rico va a Canóvanas21. O sea que algo él sospechaba; 
pero como siempre da… llega tarde… Y en esta hora llegará 
tarde también: ya los escogidos de Dios están teniendo en este 
tiempo final el conocimiento de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles; y eso nadie le va a arrancar del corazón esa 
fe que está sembrada ahí en el alma, ese avivamiento que él 
dijo: [WMB] “Todavía la Novia no ha tenido un despertamiento, 
un avivamiento. Todavía…”.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a buscar la página 104 y la 212 de 
Los Sellos. Dice que “Él los mandará, Él lo ha prometido”; 
era una promesa; y si era una promesa, pues Dios es fiel para 

21 [Estudio “Las etapas que anteceden a la Resurrección y 
Transformación”, 2024/mar/26 (martes), págs. 12-13, 21-22 (f), págs. 
34-35, 43-44 (T5) / Plática “Los tesoros del Reino de Dios en la Edad de 
la Piedra Angular”, 2024/mar/27 (miércoles), págs. 3, 37-38 (f), págs. 
83, 117-118 (T5)]
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[JBP] Le hace: “Oye [mueve su codo como dando un toque a 
la persona del lado para llamar su atención], ¿no sientes algo 
distinto en ti?”.

 171 “No, Abraham, yo no siento nada. No hay ninguna 
señal, nada. Sigo igual como he sido durante los últimos 
años; no hay ninguna diferencia”.
 —“¡Gloria a Dios! De todas maneras tendremos el 
niño”.
 [JBP] Eso es Abraham hablando.
 172 [Ella dice]: “Abraham… Mira, si Él hizo la 
promesa, seguramente nos dará una señal de alguna 
manera; seguramente nos dará alguna señal”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “SEÑALES 
ESCRITURALES DEL TIEMPO”24, en la página 11 nos dice el 
reverendo William Branham, en la página 11 dice:

 72 ¿Qué les contestó? Él les dijo: “Esta generación 
mala y adúltera demanda señales”. Ahora vigile: “Una 
generación mala y adúltera”. Él estaba profetizando. Él 
dijo: “La generación mala y adúltera la recibirá”. Y si 
esa no es la generación en la que estamos viviendo, yo no 
sé. Recuerde, toda profecía tiene un significado múltiple.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «Toda profecía tiene un significado múltiple».

24 [64-0410 “Señales escriturales del tiempo”, párr. 72] [Estudio 
Bíblico #279, 2023/feb/05 (domingo), pág. 25 (f), pág. 227 (T1)]
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sesenta y cinco años. Ya probablemente lo había pasado 
por quince o veinte años. Quizás Abraham le haya dicho 
durante los siguientes días, haya preguntado: “Sara, ¿te 
sientes algo distinta?”.

[JBP] O sea, después que Dios le dio la promesa que iban a 
tener un hijo, y él le preguntaba… El hermano Branham aquí 
coloca como esa conversación así entre esposos: “Eh, Sara, 
¿te sientes distinta?”.

 [169] —“No, no me siento nada diferente”.

[JBP] Usted sabe que cuando una mujer está embarazada pues 
tiene unos síntomas: ya sea mareos, vómitos, y yo no sé qué 
otras cosas le dan a algunas; a veces se ponen melancólicas o 
de cierta forma; y eso es lo que Abraham le estaba preguntando 
a Sara; la miraba, de seguro, a ver qué cambios tenía; porque 
ya estaba la Palabra hablada: iban a tener un hijo. ¿Que eran 
mayor de edad? Dios dijo la Palabra.

 [169] —“No, no me siento nada diferente”.
 170 “[Bueno], eso no tiene nada que ver. Sigamos 
adelante ([JBP] eso es Abraham) de todas maneras. Ahora, 
si regresas de nuevo a ser una [mujer] joven, sabremos, 
por esa sangre de vida, entonces por eso nos daremos 
cuenta que [eso] va a proteger al niño, y todo estará bien. 
Ahora, ¿te sientes algo diferente hoy? Ya ha pasado un 
mes desde que Él me hizo la promesa. ¿No te sientes algo 
diferente, querida?”.
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cumplirla. Aquí también… [PÁG. 212]:

 [104]. La Novia todavía no ha tenido un avivamiento; 
todavía no ha habido allí ningún avivamiento…

[JBP] ¡Y en ese tiempo!, ¡¿y los avivamientos que estaba 
teniendo allí la iglesia en el mundo completo?! ¿Ve?, no se 
refería a ese avivamiento, ni se refería al avivamiento de los 
predicadores que estaban, como Billy Graham, Oral Roberts, ni 
todos esos evangelistas grandes.

 [104]. … ninguna manifestación de Dios para sacudir a la 
Novia. Estamos esperando eso. Se necesitarán esos Siete 
Truenos misteriosos para despertarla. Él los mandará, lo 
ha prometido ([JBP] ¿Ve?).

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, él sigue diciendo aquí 
(más adelantito) [“EL DIOS TODOPODEROSO VELADO Y 
REVELADO EN SU ÁNGEL MENSAJERO”]:

 [WSS] (…) [PÁG. 38] Bajo el ministerio del cuarto 
Elías: El misterio del Séptimo Sello, el misterio de la 
Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles, no podía ser 
revelado ([JBP] ¿Ve lo que estábamos hablando? No podía ser 
revelado en su tiempo). Ese misterio del Séptimo Sello no 
podía ser revelado por el séptimo ángel mensajero de la 
séptima edad de la Iglesia gentil, sino que sería revelado 
más adelante. Dice:
 “[199]. Hemos llegado hasta aquí, y lo demás nos será 
dado allí: en el tiempo cuando aparezca Jesús nuevamente 
sobre la Tierra para llevar a Su Novia”.
 ¿Cuándo dice que será dado ese misterio, esa revelación 
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del Séptimo Sello, esa revelación de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles? Será dada esa revelación en la 
Venida de Jesús, cuando aparezca Jesús nuevamente sobre 
la Tierra para llevarse Su Novia.
 ¿Y cómo dice el precursor de la Segunda Venida de 
Cristo que aparecerá Jesús nuevamente sobre la Tierra? 
Lo leímos hace algunos momentos y vamos a leerlo de 
nuevo. Dice:
 “121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre”.
 Cuando aparezca la Palabra de Dios encarnada en un 
hombre, que es la aparición y Venida del Señor Jesús, 
es la Venida del Ángel del Pacto, del Ángel de Jehová, 
viniendo en carne humana y manifestando el ministerio de 
Jesús por segunda vez y el de Elías por quinta vez y el de 
Moisés por segunda vez.
 Cuando eso esté manifestado en carne humana, ahí 
será revelado el misterio del Séptimo Sello…

[JBP] ¿Cuándo qué? Cuando esté eso manifestado en carne 
humana.
 ¿Y por qué no lo reveló el hermano Branham? Porque no 
era el tiempo para él revelarlo, porque no estaban los ministerios 
allí.
 ¿Por qué no lo reveló el doctor William Soto Santiago? 
Porque en él no estaban esos ministerios operados por el 
Espíritu Santo; y si no fue revelado, pues no dio la Fe de Rapto; 
por eso todavía estábamos aquí.
 Y por eso todavía estamos aquí: porque todavía la Novia 
no ha recibido completamente esa Fe de Rapto; la cual se está 
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CIELOS REVELADOS A LOS ESCOGIDOS”]:

 [WSS] Ellos son los que necesitan esa revelación, para 
creerla de todo corazón, y obtener esa transformación 
física que está prometida para la Iglesia-Novia del Señor 
para el Día Postrero; y para los muertos en Cristo, para ser 
resucitados, pues ellos estarán obteniendo esa revelación, 
pues ellos pueden mirar y ver hacia acá todo lo que estará 
sucediendo, y estará siendo hablado en este tiempo final, 
y estará siendo hecho en el cumplimiento de lo que está 
prometido para este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje “LA MÁS GRANDE 
BATALLA JAMÁS PELEADA”23, en la página 28 abajo, de este 
mensaje, dice:

 167 ¿Cómo, pues, podríamos dudar, cuando Él ha sido 
probado por la ciencia, por las cosas materiales, por 
las cosas espirituales; y en toda manera en que ha sido 
posible probarlo, Él ha sido probado aquí?
 168 ¿Qué es lo que sucede? Está en nuestras mentes. 
Nosotros abrimos nuestras mentes al asunto, y decimos: 
“Pues, yo no sé si puede ser o no. Quizás, si es que mañana 
me siento mejor”. ¡Oh, eso no tiene nada que ver en el 
asunto!
 169 Como he dicho muchas veces, quizás Abraham le 
dijo esto a Sara… Porque ella era muy avanzada en edad 
para ser madre (ustedes saben lo que digo), el tiempo 
para concebir, sus veintiocho días ([JBP] escribe): [WSS] 
«el tiempo de vida = los 28 días». ¿Ve usted? Ella tenía 

23 [62-0311 “La más grande batalla jamás peleada”, párrs. 167-172]
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don (ojalá estén aprendiendo), pero él no puede conocer 
esto, porque ni está escrito en la Palabra.

[JBP] Por eso cuando se van a buscar: “No, es que aquí dice 
eso, de que… no es así, o no es asao”. Pero si es que no está 
escrito en la Palabra, ¿qué estás diciendo tú si es o no es? No 
tiene en qué basarse.

 [144]. Es un secreto por completo. Los ángeles y todos 
se callaron. Si ellos hubieran hecho algún movimiento, 
quizás eso hubiera servido para revelar algo; por eso se 
callaron y no se movieron.

[JBP] ¿Ve?, no hubo nada en el Cielo por el tiempo de esa 
media hora de silencio. O sea que esa media hora de silencio 
es en donde Dios está en la Tierra revelándose y dándose a 
conocer a Su pueblo.
 Él decía: [WSS] “Todavía la media hora de silencio no ha 
comenzado”, en el 2009, y él dice: [WSS] “Pero comenzará”22. 
O sea que iba a llegar un momento en donde se cerraría la 
Dispensación de la Gracia y se comenzaría esa media hora de 
silencio.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, en donde nos 
detuvimos [(RM) “LOS MISTERIOS DEL REINO DE LOS 

22 [2009-10-11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la 
media hora de silencio en el Cielo” [PÁG. 23]: [WSS] Por tanto, para 
este tiempo final la promesa es que estaremos siendo bendecidos con el 
cumplimiento de la media hora de silencio en el Cielo, estaremos siendo 
bendecidos con todo el misterio que causa silencio en el Cielo como por 
media hora. Todavía ese silencio en el Cielo no ha ocurrido, pero va a 
ocurrir. / Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes), pág. 31 (f), pág. 
127 (T2)]
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dando a medida que se va hablando y dando a conocer más 
abiertamente ese misterio.
 Pero a la altura de hoy ya estamos bastante crecidos, y esa 
revelación, ese avivamiento, está bastante elevado, que lo que 
falta es afirmar más esa fe, y cada vez más y más. Porque vean 
ustedes, la prueba grande será en la apretura; ahí el pueblo 
entrará en desesperación. ¿Pero en desesperación en la base 
de qué o a qué? Esa desesperación será para que esa fe que 
está sembrada ahí en el corazón, esa revelación, nazca y 
produzca ese cambio.
 Tiene que haber algo ahí para que produzca, en ese tiempo 
de desesperación y apretura, lo que fue prometido que esa 
Palabra tiene y contiene.
 Esa Palabra es un poder, y es un poder transformador (¡je!).

 [“EL DIOS TODOPODEROSO VELADO Y REVELADO EN 
SU ÁNGEL MENSAJERO”]
 [WSS] Cuando eso esté manifestado en carne humana, 
ahí será revelado el misterio del Séptimo Sello, que es la 
Venida del Ángel de Jehová, del Ángel del Pacto, la Venida 
del Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, la Venida de 
ese Ángel que era diferente a los demás viniendo en carne 
humana y manifestando los ministerios de Moisés, de 
Elías y de Jesús a través de Su Ángel Mensajero.
 Eso es la Palabra encarnada en un hombre manifestando 
esos ministerios; y el velo de carne será el Ángel del Señor 
Jesucristo.

[JBP] Miren tan sencillo que él hablaba todo eso, y no lo veíamos 
en ese momento. Pero vean cuándo era que se iba a manifestar 
y a cumplir ese misterio: en aquel que estaría revelando, dando 
a conocer ese misterio, en donde él dice que Él se presentaría 
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Él mismo22.
 La Palabra, ese poder que se le está dando a la Iglesia, esa 
Fe de Rapto, es la que Ella necesita para irnos de aquí.
 Las cosas cada vez van a apretarse más; y siempre les he 
dicho que cuando ustedes vean ese ataque ya más directo, 
vigilen, porque ya se va a ir al mundo de afuera, ya van a 
comenzar a llamar a personas de Gobierno y personas… líderes 
que tienen que ver con leyes y todo eso, porque van a usar lo 
mismo que usó Judas Iscariote allí: usó el Gobierno y todos los 
líderes y todo de ese tiempo, para atacar el Programa Divino 
y lo que Dios estaba llevando a cabo allí en medio del pueblo 
hebreo en la persona de Jesús. Si es tan cobarde que se va a 
buscar a los de Gobierno para atacar a un joven carpintero de 
Nazaret; le tenían miedo a ese hombre.
 Porque lo que estaba llevando a cabo allí el Señor, y luego 
en el cumplimiento pleno de lo que Él iba a llevar a cabo, que 
era morir en la Cruz, iba a ser un golpe tan duro al diablo que él 
iba a tratar de evitar que eso ocurriera; y como tenía que ser en 
el momento exacto…; trató de matarlo antes, pero no podía ser 
antes, sino en el tiempo correspondiente.
 Ahora, todo eso lo vemos engrandecido en este tiempo, 
actualizado, moderno; y todo lo que va a estar llevándose a 
cabo es algo que en la escala moderna y aplicación moderna: 
uno lo ve allá cómo ocurrió, y acá pues el equivalente a lo que 
allá eso significaba.
 Como él decía lo de “las plazas”: La plaza: los televisores23. 
Porque allá cuando exponían a alguien lo colocaban en la plaza, 

22 [Citas, pág. 59, párr. 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se 
pasa por alto”, párrs. 180-182] [Compilación, pág. 39]
23 [Estudio Bíblico #194, 2022/abr/15 (viernes), pág. 20 (f), pág. 190 
(T) / Estudio “La Enseñanza para obtener la Fe de Rapto”, 2022/ago/15-
6 (lunes), pág. 17 (f) (T2)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, en el libro de Los Sellos, en la 
467 él nos habla, dice, a mitad de página [PÁG. 467]:

 147. ¡RECUERDEN: Satanás tratará de personificar! 
Él tratará de copiar todo lo que hace la Iglesia. Así ha 
obrado en el pasado, pues lo vemos claramente en el 
anticristo. Pero esta es una cosa en particular que él no 
podrá personificar. Acerca de esto no habrá copiadores. Y 
así será porque él no lo sabe, ni hay manera que lo llegue 
a conocer tampoco. Esta es la Tercera Etapa, y él no sabe 
nada en cuanto a eso, no lo entiende.

[JBP] Ahora, los escogidos lo entienden.

 [147]. Pero hay un secreto debajo de eso… ¡GLORIA 
A DIOS EN LAS ALTURAS! Yo nunca podré pensar 
igual como antes por más años que viva, después de haber 
visto… Ahora yo sé cuál es el próximo paso, pero no sé 
cómo interpretar eso. Pero ya no falta mucho.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en la página cuatrocientos… (vamos 
a ver), donde él dice que no había ninguna actividad en el Cielo, 
y en donde dice también… La 466, a mitad de párrafo, dice [Los 
Sellos] [PÁG. 466]:

 [144]. Luego, los Cielos no lo pudieron escribir, porque 
no lo conocen. Ninguna otra cosa tampoco lo conoce, 
porque no hay en qué basarse; es un tiempo de reposo. 
Fue tan tremendo que hasta a los ángeles no les fue dado a 
conocer. Ahora, ¿por qué? Si Satanás lograra conocer esto, 
quizás haría gran daño. Y esa es una cosa que él no sabe. 
Él puede interpretar lo que quiera y personificar cualquier 
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será revelado para tener la fe para ser transformados y 
llevados con Cristo en el rapto a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 [JBP] Para eso es revelado ese misterio de la Segunda 
Venida del Señor, del Séptimo Sello.
 [WSS] Ellos son los que necesitan esa revelación…
 [JBP] ¿Quiénes? ¡Ustedes y yo!
 [WSS] Ellos son los que necesitan esa revelación, 
para creerla de todo corazón y obtener esa transformación 
física que está prometida para la Iglesia-Novia del Señor 
para el Día Postrero; y para los muertos en Cristo, para ser 
resucitados, pues ellos estarán obteniendo esa revelación, 
pues ellos pueden mirar y ver hacia acá todo lo que estará 
sucediendo, y estará siendo hablado en este tiempo final, 
y estará siendo hecho en el cumplimiento de lo que está 
prometido para este tiempo final.

[JBP] O sea que ellos, ellos están acá pendientes, y oyendo y 
mirando lo que se está hablando hoy aquí. La acción está aquí. 
Y para ellos poder regresar tienen que primero haber escuchado 
todo lo que está siendo hablado acá.
 Cuando fue abierto en el Cielo el Séptimo Sello hubo 
silencio. El Séptimo Sello fue abierto en el Cielo, pero no fue 
dado a conocer allí en la acción, sino que todo se quedó en 
silencio y quietos.
 Isaías nos habla de lo que el hermano Branham nos estuvo 
hablando, de que no hubo ninguna actividad en el Cielo; porque 
si se movía algo o alguien hacía algo, el diablo podía ver lo que 
sería; por lo tanto no hubo nada que se moviera en el Cielo.
 Y por consiguiente, los que están allí, donde tienen la oreja 
parada (vamos a decir) y tienen la vista colocada: es acá. Allá 
todo el mundo está pendiente de acá.
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ese era el televisor; y todo el mundo iba a ver el televisor, qué 
noticias hay.
 Ahora, vean, ocurre algo y enseguida hasta en los… hasta 
en los celulares te llega la noticia, sea buena o sea mala, de 
crítica o de bendiciones; de todo llega ahí. Y los televisores, 
pues las noticias: surge algo en un sitio y enseguida está ahí la 
noticia.
 Y eso es lo que va a llevarse a cabo en este tiempo ya 
en esa escala, en donde dice que esa señal…, él dijo: [WSS] 
“Vamos a dejar esa señal quietecita, que es la señal de los Dos 
Olivos, que será vista por todas las pantallas”24.
 Ahora, ¿por qué? ¿Cuál es el miedo? Pero el diablo sabe 
que como le queda poco tiempo va a tirar con todo; así que no 
esperen que se… - que sea algo bonito, y que sea un tiempo de 
chijí-chijá. Van a venir momentos difíciles y de prueba para la 
Iglesia, de escarnio y de muchas cosas, las cuales la fe ahí va a 
ser probada.
 ¿No fue probada la fe en el tiempo de los apóstoles? Pero 
vean ustedes que a ellos, como no había llegado todavía el 
Espíritu Santo el Día de Pentecostés, ahí… Miren, Pedro cuando 
vio todo eso, ¡jum!, se fue por ahí, se sentó ahí en aquella… 
no sé si era un fuego o algo que tenían allí, empezó hasta a 
maldecir y a hablar malo, uniéndose a ellos; o sea que se le 
pegó las malas mañas de esos que estaban allí25; pero no por 
eso Pedro se perdió.
 Ahora, todo eso muestra también, y representa, a aquellos 

24 [Estudio Bíblico #342, 2023/sep/15 (viernes), págs. 37-39 (f), págs. 
145-147 (T3)]: 1999-04-04-2 “La señal para la generación incrédula”: 
[WSS] Y también habrá otra señal que tendrá que ver con muerte y 
resurrección, que será la señal de la muerte y resurrección de los Dos 
Olivos, conforme a Apocalipsis, capítulo 11, verso 3 al 7; y esa señal la 
verán hasta por la televisión.
25 Mt. 26:69-75; Mr. 14:66-72; Lc. 22:55-62; Jn. 18:15-18, 25-27
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que se alejan, y en vez de arreglarse se vuelven peores, mal 
hablados y todas esas cosas; pero ya lo vimos en el pasado y 
ahora lo vemos también aquí en nuestro tiempo.
 Lo importante es que siempre que hay algo así, es porque 
una grande bendición viene detrás. Como cuando él decía: 
[WMB] “Ahí es donde la Tierra comenzará con sus contracciones 
violentas y las grandes sacudidas, y todo eso, como fue en la 
Primera Venida del Señor”, y dice: “Oh, Señor, cuando llegue 
ese momento de alegría”26. Siempre hemos hablado de esa 
Escritura: ¿Momento de alegría con terremotos y montón de 
cosas? (!). ¿Ve?, porque luego detrás de eso viene una promesa 
grande, que es la resurrección. ¿No va a ser de alegría eso, al 
ver a los santos que han partido, y de nuestro tiempo a nuestros 
familiares? Eso va a ser algo de gozo, porque sabemos que ya 
no nos vamos a separar nuevamente de ellos.
 Esos serán días tanto de alegría que, cualquier cosa que 
esté pasando en el mundo en contra de nosotros, vamos a decir: 
“¡Valió la pena esperar! Ahora te tengo aquí, papá”, “mamá”, 
o “mi hermano”, “mi hijo”, “mi hija”. “Ahora te tengo conmigo. 
¡Valió la pena pasar el oprobio, el escarnio, y pasar toda la…!”.
 Porque miren, habrá gozo temporal en algunos, y…: “¡Ah, 
ganamos! ¡Lo expuse! ¡Hice esto, hice lo otro!”; eso es un gozo 
temporal.
 Y el escogido quizás pasando en ese momento difícil, de 
apretura, pero después ese gozo es eterno; el otro durará 
poquitito. “¡Gocen! Vamos, gocen”. El gozo de nosotros será 
eterno.
 O sea, vendrán momentos duros; pero no se preocupe: 
tenemos una eternidad completa para gozarnos de todo esto 
que estamos recibiendo, aunque venga esa apretura que pronto 

26 Los Sellos, pág. 373, párr. 215
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren esa página 59, párrafo 519, 
que fue la que citamos así de memoria; él dice (eso es a mitad 
de extracto) [Citas]:

 51920 - “[181] Oremos que Dios lo mande. El tiempo 
está a la mano.
 182 Tan pronto como su ministerio fue acabado, el 
Mesías se presentó Él mismo. Tan pronto como esta 
gran persona que vendrá en los últimos días acabará su 
ministerio, el Mesías se presentará él mismo”.

[JBP] Ahí es que él escribe: [WSS] «Cuando termina su 
ministerio, el Mesías aparece, se presentará él mismo».

Y otras Escrituras allí21.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes aquí, en donde íbamos 
a leer acá, vamos a ver dónde nos detuvimos; dice [(RM) “LOS 
MISTERIOS DEL REINO DE LOS CIELOS REVELADOS A 
LOS ESCOGIDOS”]:

 [WSS] … la promesa de que les será revelado el 
misterio del Séptimo Sello; y ahí nos vamos a detener, pues 
el misterio del Séptimo Sello es el misterio de la Segunda 
Venida del Señor. El misterio de la Venida del Señor les 

20 [Cita 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, 
párrs. 181-182] [Compilación, pág. 39] [Estudio Bíblico #367, 2023/
dic/10-2 (domingo), págs. 18-19 (f), págs. 190-191 (T2)]
21 Estudio Bíblico #367, 2023/dic/10-2 (domingo), págs. 18-19 (f), 
págs. 190-191 (T2): [WSS] «el Mesías vendrá». [WSS] «Se para en la 
brecha / el profeta = la señal».
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Y ahí él escribe arriba: [WSS] «Silencio ½ hora».
«La Venida del Señor = Moisés y Elías».

[JBP] Ahora, ese misterio no podía él revelarlo. Aun nuestro 
hermano William decía: [WSS] “Esto hay que dejarlo quietecito. 
No voy a hablar de esto por ahora, porque si sigo hablando 
abriría ese misterio”.
 ¡Pero si ese misterio era para ser abierto para que los 
escogidos tuvieran y recibieran la Fe de Rapto! Pero no era 
el tiempo, porque eso sería bajo una nueva edad y una nueva 
dispensación; y sería el mismo Señor que les abriría ese misterio 
a los escogidos. No podía ser de otra forma. Él dice: [WMB] “Él 
mismo se presentará”.

Ahora mire, él dice:
[WSS] «La Venida del Señor = Moisés y Elías».
«¿Cómo y cuándo vendrá? No estaba revelada».

[JBP] ¡Pero bendito sea Dios que ya nos ha sido abierto ese 
misterio! ¡Y ya aquí en Bolivia hay un pueblo que lo ha visto, 
ha recibido esa revelación!, y ha comprendido el misterio de Su 
Venida; porque el Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles; y ya 
ellos saben qué es el Séptimo Sello. ¿Qué es el Séptimo Sello? 
La Venida del Señor. Y ellos saben qué es la Séptima Trompeta. 
¿Qué es la Séptima Trompeta? Moisés y Elías.
 Lo que es para Israel los ministerios de Moisés y Elías, es 
para la Iglesia-Novia el Séptimo Sello, la Venida del Señor.
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estará por ahí; y cada vez se apretará más; tanto en el mundo, 
en la situación económica, en la situación del medio ambiente 
y de todo, como también en lo personal y en el ataque hacia la 
Obra y el Programa que Dios está llevando a cabo.
 Bueno, que Dios los bendiga y les guarde.
 Y ya hemos estado viendo todo lo que Dios está haciendo 
en los países, en algunos países que hemos estado yendo; y 
todo eso es parte del Programa que Dios tenía bajo el Séptimo 
Sello.
 Fue grande lo que Dios nos dio allí en Guatemala, de lo 
cual estoy esperando que salga para escudriñar muchas 
cosas allí que Dios nos dio. Ese de por la mañana temprano 
fue muy importante; y luego lo que Dios nos dio en el mensaje 
de la actividad, también; fueron momentos muy pero que muy 
importantes.
 Así que, que siga el Séptimo Sello cumpliendo lo que fue 
prometido que estaría cumpliendo; porque todo eso tiene que 
ver con la Fe de Rapto y con lo que los escogidos de Dios 
necesitan.
 Lo que estamos viendo es el cumplimiento de las Escrituras 
en tooodas las áreas: tanto la Iglesia-Novia, los incrédulos, los 
manufacturados; aun el pueblo hebreo está teniendo parte ya; 
aún así: “Oye, pero sí están atacándolos y están en guerra”. 
Todo eso tiene que ver.
 Así que todo se está moviendo, todo el escenario, y están 
todos los que estarán actuando en cada lugar y en cada posición; 
todos están ahí. O sea, todo se está llevando a cabo conforme a 
como fue prometido.
 Todo se está cumpliendo, pero mire, al pie de la letra; una 
perfección tan grande, que uno ve: “¡Oye, con razón!”. Aquí, 
acá, las naciones, los líderes religiosos, los políticos, aun dentro 
de la Iglesia: los ministros, los hermanos, cada persona, cada 
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individuo, ¡todo está en su lugar!
 Y ahí vamos a seguir hablando luego más abiertamente lo 
que es esa Obra del Séptimo Sello más al individuo: cómo es 
que produce en el individuo la actitud que esa persona como 
simiente tiene, y de qué parte es; qué es lo que produce esa 
Palabra, esa acción del Séptimo Sello.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde. Hoy es martes 
15 de octubre de este año 2024. Y el tema para esta plática… 
Estuvimos hablando de la revelación del Séptimo Sello, que es 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; o sea, sería: “LA 
VENIDA DEL ÁNGEL QUE ERA DIFERENTE A LOS DEMÁS 
REVELANDO EL SÉPTIMO SELLO, SU VENIDA”; porque Él 
mismo sería el que revelaría ese misterio.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA VENIDA DEL ÁNGEL QUE ERA DIFERENTE A LOS 
DEMÁS REVELANDO SU VENIDA EN CARNE HUMANA”�
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cuerpecito; y fue creciendo; nació, se crio en medio del pueblo, 
tuvo trabajo, trabajó en la carpintería (porque Su padre era 
carpintero, ebanista), y estuvo por allí en medio del pueblo; 
hasta que llegó el tiempo en donde se comenzó la semana 
número setenta de la profecía de Daniel, en donde Él tenía que 
llevar a cabo la Obra por la cual Él había venido.
 Y ahora pueden decir: “No, yo si hubiese estado en el 
tiempo de Jesús, yo hubiese creído en Jesús”. Bueno, ¿y qué 
si Dios está cumpliendo Su Venida en un joven carpintero 
también? ¿Creerían? ¿Creerían en Su Venida?, ¿creerían en 
el cumplimiento de las profecías que Él en Su Segunda Venida 
vendría manifestado en carne humana y que estaría operando 
los ministerios de Moisés y de Elías? Si usted hoy lo ha recibido 
y lo cree, si estuviera en el tiempo de Jesús haría lo mismo.
 Porque un creyente en las profecías y en la Palabra de Dios 
es un atributo de Dios, y nada lo podrá desligar de esa Gran 
Teofanía. Dondequiera que lo coloquen, en el tiempo que sea…, 
en el de Noé, en el de Abraham, en el de Jesús, en dondequiera 
que a usted lo coloquen a vivir, ¡usted siempre será un creyente!, 
¡usted siempre será un escogido! Nada lo va a despintar a 
usted, ya sea que lo pongan en las primeras edades, bajo los 
mensajeros allá, o en este tiempo; seguirá siendo un creyente.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, en el libro de Citas, en la página 
106 es que está ese extracto que leímos, el párrafo 92319, para 
que lo anoten, los que tienen el libro de Citas, que es un libro 
de extractos de mensajes predicados por el reverendo William 
Branham.

19 [Citas, pág. 106, párr. 923: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párrs. 105-107] [Compilación, pág. 208] [Estudio Bíblico 
#335, 2023/ago/20 (domingo), pág. 35 (f), pág. 321 (T3)]
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Séptimo Sello, de cómo vendría y cuándo vendría. O sea, cómo, 
“¿cómo vendría?”, cómo él se iba a manifestar.
 Ahora, ¿recuerdan el mensaje que él dijo que [WSS] no se 
podía hablar abiertamente porque aparecerían los imitadores 
tratando de imitar la Segunda Venida del Señor?18. Y usted 
podrá decir: “Pero ¿cómo van a imitar la Segunda Venida del 
Señor!”. Bueno, se levantó Teudas y Judas en el tiempo de 
Jesús y se llevaron a muchos. Se desvaneció eso, porque no 
era el cumplimiento de lo que Dios había prometido. ¿Ve?
 O sea que para la Primera Venida del Señor, cuando Dios 
cumplió Su Venida en ese joven carpintero de Nazaret llamado 
Jesús, los fariseos, saduceos y todos los teólogos en divinidad 
de aquel tiempo, esperaban el cumplimiento de la Venida del 
Señor con el cielo abierto, bajando allí a donde estaban los 
cuarteles generales del faraón y de los sumos sacerdotes y… 
de aquel tiempo; lo esperaban con una interpretación humana, 
un razonamiento humano, de las profecías que hablaban que 
ese era el tiempo para el cumplimiento de la Venida del Mesías.
 Pero cuando Dios cumplió esa promesa, le nació en medio 
del pueblo hebreo un niño, el cual fue creado por la Palabra 
hablada del Arcángel Gabriel, que engendró por la Palabra 
hablada, célula sobre célula, sobre el vientre de María, ese 

18 [Estudio Bíblico #395, 2024/mar/17-2 (domingo), págs. 38, 41 (f), 
págs. 146, 149 (T3) / Estudio “El ministerio de Moisés y Elías llegando a la 
perfección”, 2024/oct/19 (sábado), págs. 16-17 (f), págs. 104-105 (T3)]: 
2015-08-16 “El ciclo divino para la restauración de todas las cosas” 
[PÁG. 24]: [WSS] El reverendo William Branham dijo en el mensaje 
“Cristo el misterio de Dios revelado” (en la página 14 en español): 
“¿Cómo… Cuándo viene y cómo viene? No sabemos. Y está bien que 
no sepamos”. ¿Por qué? Porque muchos personificadores tratarían de 
imitar la Segunda Venida de Cristo. Como imitaron la Primera Venida 
de Cristo, Teudas y Judas, y otras personas más, tratarían de imitar la 
Segunda Venida de Cristo.

TEMA

EL ORDEN DEL EJÉRCITO DE DIOS
(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 10 de mayo de 2014

Lima, Perú

Viernes, 18 de octubre de 2024
Cayey, Puerto Rico
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 Vamos a ver aquí, en este mensaje él nos dice… Vamos 
a ver si lo encontramos rapidito. Debe estar… En la página 
14 de este mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS 
REVELADO”17, dice:

 105 Ahora, Dios tenía un propósito y un misterio 
escondido. Sobre eso quiero hablar a la Iglesia en esta 
mañana, el misterio escondido que Dios tuvo en Su mente 
antes del principio del mundo, y cómo se ha venido 
abriendo hasta llegar a esta misma hora en que vivimos. 
Luego ustedes entenderán claramente lo que se está 
haciendo.
 106 Este misterio tan grande es algo muy secreto, algo 
que Él ha mantenido como secreto ([JBP] y es el misterio 
de Su Venida). Nadie sabía nada. Ni aun los ángeles 
sabían de esto. Él no se los reveló. Por eso fue que bajo 
el séptimo misterio, cuando fue abierto 
el Séptimo Sello, hubo silencio ([JBP] y 
ahí a la derecha dibuja una Estrella de David). Cuando Jesús 
estuvo sobre la Tierra le preguntaron cuándo iba a volver. 
Él les respondió: “Ni el Hijo sabe cuándo eso sucederá”. 
Entonces Dios tiene todo esto en Sí; y es un secreto. Por 
eso hubo silencio en el Cielo por casi media hora, y los 
Siete Truenos emitieron sus voces, y a Juan incluso le fue 
prohibido escribirlo, la Venida del Señor. Esa es una cosa 
que todavía Él no ha revelado, cómo vendrá y cuándo 
vendrá; y está bien que no lo dé a conocer.

[JBP] Ahora, vean, él no podía dar a conocer ese misterio del 

17 [63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 105-
106] [Compilación, pág. 208] [Estudio Bíblico #395, 2024/mar/17-2 
(domingo), pág. 39 (f), pág. 147 (T3)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora… Miren lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [(RM) “LOS MISTERIOS DEL REINO 
DE LOS CIELOS REVELADOS A LOS ESCOGIDOS”]:

 [WSS] … pero todo será el Espíritu Santo en él 
haciendo esa obras correspondientes al Día Postrero, y 
trayendo el Mensaje del Día Postrero.
 Para ellos tenemos la promesa de que les será revelado 
el misterio del Séptimo Sello; y ahí nos vamos a detener, 
pues el misterio del Séptimo Sello es el misterio de la 
Segunda Venida del Señor.

[JBP] Ahora, donde él dice aquí: [WSS] “Y ahí nos vamos a 
detener”, y en otros mensajes nos decía: [WSS] “De esto no 
podemos hablar”; hoy podemos decir: “Aquí no nos vamos a 
detener”. No nos estamos deteniendo, porque lo que estamos 
recibiendo es el misterio, la revelación de Su Venida: cómo es 
que Él estaría cumpliendo esa profecía.

[Dr. José B. Pérez] Él dice: [WMB] “¿Cómo vendrá y cuándo 
vendrá?”; dice: [WMB] “Y está bien que no lo revele”; creo 
que está en el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS 
REVELADO”, y debe haber un extracto en el libro de Citas; 
porque ese mensaje… Yo creo que lo traje, mira a ver si está 
encima del escritorio: “CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS 
REVELADO”, o si está en el libro de Citas ese extracto; en 
donde él dijo: [WMB] “¿Cómo vendrá y cuándo vendrá?”, dice: 
[WMB] “Y está bien que no lo revele”.
 Ahora, vean ustedes que esa revelación no se podía dar 
en tiempo pasado, porque esa revelación era para ser dada a 
conocer a aquellos que estarían esperando Su Venida.
 (Disculpen… Aquí está).

ESTUDIO BÍBLICO #456
VIERNES, 18 DE OCTUBRE DE 2024

Cayey, Puerto Rico

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los hermanos 
reunidos en Santa Cruz, Bolivia, junto al misionero Miguel 
Bermúdez Marín y a todos los ministros presentes, hoy viernes 
18 de octubre de este año 2024.
 Para esta ocasión tendremos como tema:

EL ORDEN DEL EJÉRCITO DE DIOS
(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 10 de mayo de 2014

Lima, Perú

Escritura: Apocalipsis 19:11-16

[Dr. José B. Pérez] Y la Escritura que tenemos allí, que nuestro 
hermano William usó, fue del libro del Apocalipsis, capítulo 19, 
verso 11 en adelante, donde nos dice:

 Apocalipsis 19:11
 11 Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un caballo 
blanco, y el que lo montaba se llamaba Fiel y Verdadero, 
y con justicia juzga y pelea.
 12 Sus ojos eran como llama de fuego, y había en su 
cabeza muchas diademas; y tenía un nombre escrito que 
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ninguno conocía sino él mismo.
 13 Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su 
nombre es: El VErbo dE dios.

 14 Y los ejércitos celestiales, 
vestidos de lino finísimo, 

blanco y limpio, le seguían en caballos blancos.

[JBP] Ahí él encima escribe: [WSS] «Josué 5:13-15».

 15 De su boca sale una espada aguda, para herir con 
ella a las naciones, y él las regirá con vara de hierro; 
y él pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios 
Todopoderoso.
 16 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: rEy dE rEyEs y sEñor dE sEñorEs.

EL ORDEN DEL EJÉRCITO DE DIOS

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje predicado por el 
doctor William Soto Santiago:

LA ADOPCIÓN DEL UNGIDO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 20 de junio de 2009
São Paulo, Brasil
 Como la Primera Venida y Su crucifixión: entendieran 
o no entendieran, estaban crucificando la Venida del Señor; 
al Señor en Su Venida lo estaban crucificando. El imperio 
romano fue el que físicamente lo hizo, por petición de 
líderes como el sumo sacerdote (que era puesto por el 
imperio romano) y algunos del Concilio del Sanedrín.
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la Luz del mundo… Porque el Dios del 
Cielo ha enviado Su Luz en estos últimos 
días, para que Él pudiese alumbrar el 
camino para Sus hijos, para que ellos 
no anduvieran en tinieblas y tropezaran, 
sino para que ellos anduvieran en la 
Luz del alumbramiento de Jesucristo, el 

mismo ayer, hoy y para siempre. Amén.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades, y él escribe: 
[WSS] «Luz».

[JBP] Ahora, ¿cómo Dios enciende la Luz en medio de la raza 
humana, en medio del pueblo al que Dios le ha enviado esa 
Luz? Por medio del mensajero. Dios envía a Su mensajero: él 
enciende la Luz de esa edad o esa dispensación, y ahí se ve 
todo claro.
 Ahora, vean, en la Luz de la nueva dispensación, la 
Dispensación del Reino, Dios es el que está presente: es la 
Shekinah, es la Columna de Fuego, que al ser encendida por 
ese mensajero, ¡todo queda al descubierto!
 Y ahí es que está el “sal pa’fuera”. Porque aquello que 
se estaba haciendo, en lo que vimos en una ocasión, de esa 
serpiente caminando entre las hierbas (y eso es en medio de 
la oscuridad), cuando llega y se enciende esa Luz, entonces se 
ven todos los movimientos de esa víbora, de esa serpiente. Eso 
es del sueño o visión que tuvo el reverendo William Branham16.

16 [Citas, pág. 60, párr. 527 (526 antigua revisión): 61-1210 “Paradoja”, 
párrs. 57-61, 64-73, 77] [Compilación, págs. 253-255] [Estudio Bíblico 
#428, 2024/jul/12 (viernes), págs. 24-39 (f), págs. 38-53 (T2)]
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que la Palabra de Dios es. Es una Luz que alumbra en la 
oscuridad.
 Y cuando usted toma [WSS] «oye» ([JBP] 
o sea, sería: “cuando usted oye”) un ruido en el 
cuarto, suena misterioso; un montón de algo trabajando, 
y usted no sabe lo que es. Prenda la luz, rápidamente… 
Grillos, cucarachas, ellos son hijos de la oscuridad.

[JBP] Ahí escribe: 
[WSS] «Grillos, cucarachas / hijos de oscuridad».

Y también escribe: [WSS] «Prenda la Luz y verá los hijos de 
la oscuridad corriendo».

[JBP] En el mensaje “HE AQUÍ UN HOMBRE QUE PUEDE 
ENCENDER LA LUZ”15 también nos habla de esto. Dice, sigue 
diciendo [“EL DIOS DE ESTÁ EDAD PERVERSA”]:

 [76] Y cuando la luz destella, ellos se desparraman.
 “Se fueron de entre nosotros porque no eran de 
nosotros”, la Biblia lo dice. ¿Ve? Ellos no pueden vivir en 

15 Estudio Bíblico #278, 2023/feb/03 (viernes), págs. 45-50, 52-53 (f), 
págs. 83-88, 90-91 (T1) / Estudio Bíblico #377, 2024/ene/14 (domingo), 
págs. 29-33 (f), págs. 145-149 (T2): 63-1229M “Hay un Hombre aquí que 
puede encender la Luz”, párrs. 265-269
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[Dr. José B. Pérez] En un escrito nos dice, aquí en una libreta…, 
este escrito de nuestro hermano William, dice:

[WSS] «Para el hijo de David, Salomón, el cual tenía 
la promesa de David para subir al trono, que es para 
siempre, en el cual Cristo como Hijo de David tiene la 
promesa de heredero de ese Trono en el cual se sentará, 
pero Su camino hacia el Trono ha sido difícil».

[JBP] Y ahí abajo escribe, sigue escribiendo:

[WSS] «Le costó:
 La muerte en la Cruz,
 perder toda la popularidad».
 «Le costó ser un hombre irrespetado en el reino de 
los gentiles (representado en la estatua o imagen que 
vio Nabucodonosor), y solo fue conocido como Jesús el 
carpintero de Nazaret».

[JBP] Ahora miren, le costó… (todavía sigue ahí, pero vamos a 
- un momentito aquí…), vean que le costó la muerte en la Cruz.
 Ahora, vean que así también será para este tiempo final 
en el cumplimiento de Su Venida: le costará la muerte; porque 
vean, Apocalipsis 11 allí nos muestra lo que a ese ministerio le 
sucederá; y también lo que fue mostrado en la visión que tuvo 
una hermana…

[Dr. José B. Pérez] Vamos a buscar en el libro de Citas un 
momentito. Todavía falta ahí para leer aquí, en el escrito acá; 
pero vamos a ir al libro de Citas, es el párrafo 1004; esto es un 
extracto del mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”, de la página 
114. Dice [antigua revisión]:
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 10041 - “231 Yo sé que algún día me va a costar la 
vida”.

[JBP] Recuerden que ahí está hablando el ministerio de Elías, 
el cual estaba siendo operado por el Espíritu Santo en su cuarta 
manifestación; y en este tiempo final es uno de los Dos Olivos, 
en su quinta manifestación.

 1004 - “[231] Que así sea, pero aquí se está dando a 
conocer la verdad. (…)
 232 ¡Está bañado en sangre! (¡Sí! Así será algún día, 
estoy esperando esa hora cuando todo haya terminado).
 233 Una hermana tuvo un sueño hace poco y me lo 
mandó. Dijo: ‘Los vi, esa iglesia; prepararon el camino 
para matarlo a usted. Algún tiempo, cuando se esté bajando 
de su carro para entrar, dispararán’ [WSS] «explosión». 
Pero luego el Espíritu dijo: 
‘No en este tiempo [WSS] 

«4to Elías», 
pero vendrá 
más adelante’ 

[WSS] «5to Elías»; [WSS] «Apoc. 11: 3-7».
 234 Dios no permita que yo diga algo que no sea la 
verdad. Yo no conozco otra cosa que a Jesucristo y a este 
crucificado. Estamos viviendo en un día muy terrible. 
Es el pecado que ha obrado esto. Sí. Ellos apedrearon a 
Esteban. Le cortaron la cabeza a Juan, por mandato de 

1 [Cita 1004: 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 231-234] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 274] [Estudio Bíblico #229, 2022/ago/14 
(domingo), págs. 23-25 (f), págs. 285-287 (T1) / Estudio Bíblico #309, 
2023/may/21 (domingo), págs. 10-11 (f), págs. 38-39 (T4) / Estudio 
“Identificando el cumplimiento en la Escritura”, 2024/may/04-2 
(sábado), págs. 55-57 (f), págs. 127-129 (T1)]
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él solamente. Él tiene la correcta Palabra, aunque ellos 
tenían la misma Biblia que él.

[JBP] “Aunque ellos tenían la misma Biblia”; o sea, tenían allí el 
Mensaje de Moisés, de Isaías y de todos; pero vean ustedes, 
Jesús les leyó Isaías, que era la Escritura que también ellos 
tenían, o sea, leyó lo mismo que ellos tenían allí, que de seguro 
habían leído; y luego esa Escritura tomó vida en Jesús; y no 
pudieron creer que en Jesús de Nazaret, en ese joven carpintero 
de Nazaret, se estaba cumpliendo esa Escritura: Isaías 61, en 
donde Él dijo: “Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de 
vosotros”13.
 Ahora, sigue diciendo:

 [79] Pero la Palabra era para él; 
Dios estaba vindicando que él tenía 
la Palabra.

[JBP] Y escribe al lado: [WSS] «Amós 3:7».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en este otro 
mensaje: “EL DIOS DE ESTÁ EDAD PERVERSA”14, en la 
página 19 (abajo dice):

 76 Los doctores toman instrumentos y tratan de 
encontrar qué sucede. Ellos no pueden hacerlo. Nosotros 
no podemos decir. Pero entonces el Espíritu Santo viene 
y revela lo que él es, y lo desenmascara. ¿Ve? Eso es lo 

13 San Lucas 4:16-21
14 [65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 76] [Estudio “La 
Adopción en la Cima”, 2024/jun/15 (sábado), págs. 44-46 (f), págs. 172-
174 (T3)]
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A la izquierda escribe: [WSS] «El Evangelio del Reino».
Y abajo escribe: [WSS] «Apoc. 11:3- » (del 3 en adelante).

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean el por qué leemos los mensajes 
del reverendo William Branham. Ahora, dimos esa vueltita ahí 
para ver estas porciones; pero miren lo que nos habla en este 
mensaje: “LA MANERA DE UN VERDADERO PROFETA”12; 
en la página 7, nos dice:

 78 Israel estaba en una condición descarriada; sus 
sacerdotes y predicadores y también su gobierno, todos se 
habían apartado de la Palabra de Dios. Ahora, ellos no 
lo creían así. Ellos creían que estaban con la Palabra del 
Señor, pero “hay un camino que parece bueno al hombre; 
pero su fin es un camino de muerte” [Proverbios 14:12]. 
¿Por qué estaban equivocados? O ¿cómo es posible que un 
hombre creyera que ellos estaban errados, un sacerdocio 
completo de hombres, miles de predicadores y sacerdotes, 
y reyes y gobernantes, todos quienes profesaban ser 
adoradores de Dios? ¡Y sin embargo todos ellos estaban 
mal!
 79 Entonces, ellos no necesitaban a un rey para su 
prosperidad. Lo que necesitaban era un profeta, porque 
la Palabra de Dios o la interpretación de la Palabra del 
Señor viene a un verdadero profeta. Entonces a veces uno 
puede ver cuál es su manera. Es un camino muy áspero, 
cuando los sacerdotes y todos los predicadores, y todos 
los adivinos y el propio gobierno, estaban en su contra; 
pero aun así, la Palabra del Señor viene al profeta, y a 

12 [62-0513M “La manera de un verdadero profeta de Dios”, párrs. 78-
79] [Estudio “La Luz es la Palabra hecha carne”, 2024/feb/10 (sábado), 
pág. 7 (f), pág. 115 (T2)]
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aquella mujer. Yo no sé cómo nosotros daremos nuestras 
vidas, pero sea como Dios quiera”.

[JBP] Ahí encima él escribe, o sea, encima del párrafo:
[WSS] «Apoc. 11:3-14». «Matarán a Elías y Moisés».

Eso no ocurrió en ninguno de los mensajeros, y no ocurrió 
tampoco bajo el ministerio que Dios estuvo operando, el Espíritu 
Santo, trayéndonos las Buenas Nuevas en nuestro hermano 
William Soto Santiago.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que él aquí en este escrito nos 
dice:

[WSS] «Le costó: La muerte en la Cruz ([JBP] o sea, ese 
camino hacia el Trono), perder toda la popularidad».

Porque, vean ustedes, la forma en que fue condenado, fue 
juzgado y todo eso, fue lo peor que hablaron de Él. Para 
crucificarlo tenía que pasar por un proceso que llenara los 
requisitos para que la ley en ese tiempo fuera aplicada 
injustamente (porque fue injustamente), y ellos pudieran, por la 
ley, cumplir los propósitos que el diablo estaba llevando a cabo 
allí a través de ellos; esos eran los instrumentos del diablo.

[Dr. José B. Pérez] Hay un lugar donde él escribió también, 
refiriéndose a Judas, miren, escribe:

[WSS] «Judas vendió el Camino (a Cristo)».
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O sea, él vendió el lugar donde Él estaba; o sea, lo delató, delató 
a los discípulos y a Jesús. Y ahí estaba siendo representado… 
Vean ustedes que al él delatar y entregar al Maestro, y él 
cobrando por eso…; y ya cuando…, incluso hasta les dice: “Yo 
los llevo”; eso era lo que él había hecho: vendió el camino; o sea, 
entregó el camino que luego los hijos e hijas de Dios estarían 
recibiendo para obtener el nuevo nacimiento, y así obtener el 
cuerpo teofánico de la sexta dimensión; eso lo entregó Judas al 
Concilio del Sanedrín y a todos allá, a esos líderes religiosos2.
 Pero vean ustedes que los hijos e hijas de Dios bajo la 
Dispensación de la Gracia no vendieron ese camino, sino más 
bien recibieron ese camino como un tesoro; y ese camino los llevó, 
o sea, los condujo nuevamente al Padre en el campo espiritual.
 El diablo, al vender el camino, lo condujo al infierno.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, él sigue aquí diciendo, en este 
escrito…; vuelvo a repetir esa parte donde dice:

[WSS] «Le costó: La muerte en la Cruz, perder toda 
la popularidad». «Le costó ser un hombre irrespetado 
(vamos a decir que esa es la palabra que ahí colocó) en el 
reino de los gentiles (representado en la estatua o imagen 
que vio Nabucodonosor), y solo fue conocido como Jesús 
el carpintero de Nazaret».

2 San Mateo 26:14-16, San Lucas 22:3-6
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ese lugar.
 Y esa es la Columna de Fuego, el Pilar de Fuego, que está 
en medio del pueblo latinoamericano y caribeño, el cual les está 
diciendo en repetidas ocasiones: “Cuando esa persecución 
venga no te asustes. ¡Aquí está la Luz!, ¡he aquí la Luz!, ¡he 
aquí el Pilar de Fuego!, que ha venido a buscar a Su pueblo 
para que no pase por la gran tribulación”. ¡Tan sencillo como 
eso!

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la 157, que es en la página 
en donde está lo de “un Mensaje corto”, párrafo 1407, dice 
[Citas] [PÁG. 157] [antigua revisión]:

 140711 - “94 Estoy solamente edificando. La hora 
está cerca, a la mano, cuando ustedes van a ver 
pasar algo, cuando algo va a tener lugar. Y todo 
este fundamento ([JBP] ¿ve?, que es un fundamento 
lo que él nos trajo) aquí solo ha sido 
colocando una base para un corto 
Mensaje rápido que sacudirá todas las naciones.

 95 La razón por la que he estado hablando de las 
mujeres, ha sido solo la colocación aquí de algo para que 
ustedes puedan golpear justo en la cabeza con ello”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Un corto Mensaje vendrá y 
estremecerá la nación».

11 [Cita 1407: 65-0815 “Y no lo sabes”, párrs. 94-95] [Compilación, 
pág. 100] [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/
nov/17 (jueves), págs. 64-65 (f), págs. 74-75 (T3) / Estudio “Conocer la 
Palabra por revelación”, 2022/dic/03 (sábado), pág. 32 (f), pág. 80 (T1)]
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vez más y más ese tiempo.
 Pero el escogido de Dios sabe que en el tiempo de la 
apretura… [WMB] “Cuando venga esa persecución”, dice 
el hermano Branham: [WMB] “No te asustes (dice), no te 
asustes…”; porque ¡a cualquiera!, en una apretura cualquiera 
se asusta, pero ya nos fue dicho: [WMB] “No te asustes. Hay 
una Luz que dice que será Ella llevada, raptada. Ella no pasará 
por la tribulación”.
 ¿Cuál? ¿Dónde está esa? En el libro de Citas, vamos a 
leerla. Vamos a terminar aquí. Dice [PÁG. 119]:

 1058 - “[52] Porque: ‘Así como Juan el Bautista fue 
enviado como precursor a la Primera Venida, así este 
Mensaje será precursor de la Segunda Venida’. Y Juan 
dijo: ‘He aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del 
mundo’. Así es que será paralelo en todo. Y yo sé que lo 
hará, el Mensaje continuará”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, la ciento… miren estábamos aquí 
mismo, en la misma página 119 a la izquierda, ahí en el párrafo 
1054 [Citas]:

 105410 - “[279] Cuando esta persecución venga, no te 
asustes; hay una Luz que dice que se llevará a Sus hijos”. 

[JBP] Y esa Luz es la Columna de Fuego, el Pilar de Fuego 
que vio el reverendo William Branham hablándole a alguien, 
hablándole a alguien allí en esa actividad que fue él colocado, 
en donde él estuvo viendo todo lo que estaba aconteciendo en 

10 [Cita 1054: 63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender 
la Luz”, párr. 279] [Compilación, pág. 86] [Estudio Bíblico #278, 2023/
feb/03 (viernes), págs. 9-10 (f), págs. 47-48 (T1)]
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[JBP] Como diríamos hoy: que solamente será conocido como…, 
vamos a decir, como “Fulano de Tal, el carpintero de Cayey” 
(vamos a decir), ¿ve? Ya estamos hablando claro. Porque vean 
que todo el contenido del Séptimo Sello… Bueno, y para los 
que ya lo han mencionado ahí y lo han pronunciado, pues sería 
conocido como: “José, el carpintero de Cayey”.

[Dr. José B. Pérez] O sea, vean que el Séptimo Sello cuando es 
abierto, pues ya se ve claramente qué es; de lo cual no se había 
abierto ese Sello, porque ese Sello sería abierto en la mera Venida 
del Señor. Lo cual en el libro de Los Sellos él lo había dicho, en 
donde él nos muestra aquí, en la página 482, dice (abajo):

 199. Está hablando de Israel en su propia patria. Pero, 
¿notaron que Él no habla nada de la revelación de este 
Séptimo Sello; y también acá en Apocalipsis, en la 
apertura de los Sellos, también lo omitió? Vemos, pues, 
que es un misterio por completo, y la hora todavía no ha 
llegado para que se diera a conocer este misterio. Hemos 
llegado hasta aquí, y lo demás nos será dado allí: en el 
tiempo cuando aparezca Jesús nuevamente sobre la Tierra 
para llamar a Su Novia, o lo que llegue a suceder en ese 
tiempo.

[JBP] ¿Ven?

Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y la flecha hacia 
la Piedra Angular.
 Porque con la Venida de ese Ángel que era diferente a 
los demás, lo cual es la Venida del Séptimo Sello a la Tierra 
para recoger a Su Novia, llevarse a Su Novia, es donde sería 
abierto ese misterio de Su Venida. Él mismo estaría abriendo 
ese misterio; lo cual viene con un Nombre Nuevo.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, sigue diciendo aquí en el 
escrito:

[WSS] «Así es para cada ángel mensajero de cada edad y 
para cada miembro del Cuerpo Místico de Cristo, que es 
la Iglesia, camino al Trono».

O sea, pasa por ese mismo proceso la Iglesia también.

Y ahí dibuja a la izquierda una Piedra Angular y las edades.
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conmigo”6. O sea que Dios le cumplió a él poder conocer a ese 
instrumento.
 El Ángel le estaba mostrando: [WMB] “Mira, mira eso, mira 
ahora”, y él le estaba mostrando todo. Y luego ¿quién mejor que 
el Ángel para llevarlo a ese lugar?, porque él dice: [WMB] “El 
Ángel y yo bajamos”7.
 Ahora, hay algo ahí tan grande, pero tan sencillo a la 
vez, que allí cuando él estuvo mirando todo y viendo todo, y 
escuchando todo…, que hasta vio un nombre. Y el Ángel le 
dijo: [WMB] “¿Tú recuerdas el nombre que buscabas?”. ¡Y ese 
nombre que buscaba lo vio allí!, y… a él, de seguro, le empezó 
a cuadrar todo; y él dijo: [WMB] “Lo que me dijo allí, lo tendré 
guardado en mi corazón. Un humano en este mundo nunca lo 
sabrá”8; o sea, por boca de él nadie lo iba a saber.
 Ahora, Dios en este tiempo, con el cumplimiento de eso 
que él vio allí, es que la Iglesia-Novia comprendería y estaría 
recibiendo esa revelación que él vio y escuchó allí dentro.
 Ahora, ¡pudiéramos decir aquí tantas cosas!, de las cuales, 
a medida que va Dios dándonos más luz, vamos acercándonos 
ya a ese momento glorioso de la resurrección. Pero a medida 
que Dios va trayéndonos la revelación del misterio de Su Venida, 
recuerden que se va acercando más y más esa apretura.
 Y la apretura, en el tiempo de los apóstoles, recuerden que 
siempre vemos en la historia que fue por causa del Nombre. 
Eso fue lo que en ese tiempo le decían a los discípulos: “¡Dejen 
de predicar ya en ese nombre!”9. O sea, se va acercando cada 

6 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308]
7 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308]
8 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 24-26] [Compilación, pág. 316]
9 Hechos 4:18, 5:40



Estudio Bíblico #457194

 10585 - “[50] Tal vez sea que estoy construyendo una 
plataforma para que alguien más suba en ella”.

[JBP] ¿Dónde se iba a parar ese mensajero? Bajo el Mensaje, 
bajo la Palabra que trajo el reverendo William Branham.
 ¿Dónde yo me voy a parar? En el Mensaje del hermano 
Branham. Esa es la plataforma. O sea, hablándolo claro: esa es 
mi plataforma. ¿Ve?

 1058 - “[50] Tal vez yo sea llevado antes de este tiempo. 
(…)
 51 Pero yo creo que estamos tan cerca que yo no me 
moriré de edad avanzada. Y siendo de cincuenta y cuatro 
años, no me moriré de viejo hasta que Él esté aquí. A 
menos que sea disparado, asesinado o alguna otra cosa, 
de algún modo muerto, pero no por la edad avanzada, 
hasta que Él venga”.

[JBP] O sea, en ese momento no había nacido todavía ese velo 
de carne. Él no iba a morir de viejo sin que él estuviera aquí, 
porque él tendría unos 65 años cuando ese instrumento nació; 
y él partió en el 1965. O sea, no tuvo la oportunidad —en su 
cuerpo de carne— de verlo, de saludarlo.
 ¿Pero saben una cosa? Que él sí lo vio, y él habló con él. Y 
ese instrumento al que él le estuvo preparando el camino en la 
Tierra habló con él; y le dijo cosas que él dijo: [WMB] “Cuando 
yo entré allí, lo que me dijo…”, tuvieron una buena conversación 
ahí dentro; y él lo vio, y él dice: [WMB] “Tengo que guardarlo 

5 [Cita 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 
50-52] [Compilación, págs. 86-87] [Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 
(viernes), págs. 34-35 (f), págs. 74-75 (T4) / Estudio “El socio de Dios del 
Día Postrero – Parte 2”, 2023/may/01 (lunes), págs. 7-8 (f) (T1)]
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Luego colocaremos este escrito bien, para que en el libro quede 
ya colocado para que lo tengan.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que nos sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William. Nos detuvimos allí donde dice [(RM) 
“LA ADOPCIÓN DEL UNGIDO”]:

 [WSS] El imperio romano fue el que físicamente lo 
hizo, por petición de líderes como el sumo sacerdote (que 
era puesto por el imperio romano) y algunos del Concilio 
del Sanedrín.
 Ahora, vean ustedes lo que le dice Dios a Moisés:
 [Deuteronomio 3:27] “Sube a la cumbre del Pisga (o 
sea, a ese monte) y alza tus ojos al oeste, y al norte, y 
al sur, y al este, y mira con tus propios ojos; porque no 
pasarás el Jordán”.
 Muchos van a estar viendo, como Moisés vio, lo que 
será la tierra prometida…
 [JBP] O sea, muchos van…; y esos son de los mismos del 
Mensaje, que estarán viendo toda esa manifestación que fue 
vista por el reverendo William Branham, donde el poder de Dios 
estaba sin limitaciones, donde él dice: [WMB] “Lo que ustedes 
han visto en parte, ustedes lo verán en su poder absoluto (dice) 
cuando venga la apretura”3.
 Ahora, mientras tanto podrán reírse, burlarse y todo eso; 
pero ya cuando llegue ese tiempo en donde vean que realmente 
era el Ángel del Pacto, la Columna de Fuego guiando al pueblo, 
entonces muchos serán como Moisés.
 Y, miren, dice:
  [WSS] Muchos van a estar viendo, como Moisés vio, lo 
que será la tierra prometida, pero no van a entrar a ella…

3 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación, pág. 286]
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[JBP] Ahora, ¿cómo es que verán la tierra prometida en este 
tiempo final? Porque van a estar viendo a hijos e hijas de Dios 
con ese poder y esa autoridad, y ahí dirán: “¡Dame de eso! ¡Yo 
quiero!”. Comenzarán a tocar a la Puerta, y la Puerta es Cristo 
en Su Venida. O sea, ellos querrán de eso, porque saben que 
era una promesa dada por Dios; como Moisés sabía que iba a 
haber una tierra, porque fue la promesa que Él le dio: que había 
una tierra que iba a fluir leche y miel, y que entrarían; él conocía 
todo eso, pero por cuanto él perdió el amor al pueblo…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, eso fue lo que él escribió aquí 
en este escrito también, en donde él colocó allí escrito; dice:

[WSS] «Como le fue dicho que no fuera a Israel…».
Está hablando del hermano Branham.

[WSS] «Como le fue dicho que no fuera a Israel, porque 
no era el tiempo todavía. También le fue dicho que había 
hecho como Moisés: le perdió el amor, el sentir al pueblo 
de Dios, y Moisés no pudo entrar a la tierra prometida; 
pero Josué [el Espíritu Santo] pasó el pueblo a la tierra 
prometida, y se la repartió».

[JBP] Vean que al hermano Branham le fue dicho que había 
hecho como Moisés. Y vean que Moisés, al no pasar a la 
tierra prometida, y al Él decirle que había hecho como Moisés, 
tampoco entró estando vivo; o sea, no fue transformado, no 
recibió la tierra prometida del nuevo cuerpo estando vivo.
 Ahora vean, tampoco los que han partido de todas las 
edades hasta el tiempo del hermano Branham, y tampoco los 
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moverse!; [WMB] “ya se está moviendo la piedrita”4, como decía 
el hermano Branham.
 “Pero yo no veo que se mueve”. ¡Se está moviendo! Ya 
usted tiene los ojos espirituales abiertos; ya de ahí en adelante, 
ya está segura la tierra prometida para usted; ya con eso usted 
tiene el boleto para la Cena de las Bodas del Cordero.
 Ahora, lo que necesita el pueblo, en cada y en cada 
dispensación, es a un profeta. Después que ese pueblo tenga 
al Espíritu Santo guiando a ese pueblo: lo tienen todo; es un 
pueblo que va a la segura.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “LA MANERA DE 
UN VERDADERO PROFETA”, nos dice el reverendo William 
Branham…
 ¿Y por qué leemos del mensaje del reverendo William 
Branham? Porque él dijo… miren lo que dijo él, para el que 
pregunte, si ha preguntado en esta ocasión en su corazón: 
“¿Por qué lee del mensaje del hermano Branham?”. Él dice en 
la página 119… Y pueden ir buscando donde él dice que [WMB] 
“estoy colocando un fundamento para un corto Mensaje rápido 
que rodeará la Tierra”. Pero vamos a la 119, en donde él dice 
(párrafo 1058) [Citas] [antigua revisión]:

4 [Estudio Bíblico #417, 2024/jun/02-2 (domingo), pág. 12 (f), pág. 
134 (T1)]: 58-0105 “Tened fe en Dios”, párr. 13: [WMB] [13] Y si ustedes se 
fijan, Jesús no dijo: “Este monte será echado al mar rápidamente”. Sino: 
“Si pides que este monte sea levantado y echado al mar, y crees en tu 
corazón que está siendo hecho, tú tendrás lo que digas”. ¡Oh, hermano! 
Cuando usted va al monte y dice: “Monte, desarráigate y échate al mar”. 
Luego mira y dice: “Oh, no sucedió. Creo que no tengo fe”.
 [Pero] cuando usted dice: “Monte, quítate y échate al mar”, y su 
objetivo y motivo están correctos, quizás no vea ninguna diferencia en 
ese monte. Tal vez apenas un granito de arena se movió cuando usted 
dijo eso, pero se está moviendo. No importa cuán pequeño sea, ya está 
sucediendo.
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 [WSS] Y esto es para la Iglesia-Novia del Señor 
Jesucristo; para tener la fe, la revelación, para ser 
transformada la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo con 
todos los creyentes miembros de Su Iglesia-Novia, en la 
etapa de la Edad de la Piedra Angular.
 Hemos visto que estamos viviendo en el tiempo final, 
en el tiempo en que a los pequeños o pequeñitos, personas 
sencillas, les será revelado el misterio o los misterios del 
Reino de los Cielos correspondientes a este tiempo final; y 
por consiguiente les va a ser revelado todo lo relacionado a 
este tiempo final; aun recibirán la revelación del mensajero 
del Día Postrero: quién será el mensajero del Día Postrero, 
y el Mensaje que estará trayendo, y la Obra que estará 
haciendo…

[JBP] O sea que le sería revelado también quién es el mensajero.
 Y ya al día de hoy, 20 de octubre del 2024, aquí en Bolivia 
hay un pueblo que ha identificado a ese mensajero, y ha 
identificado la Obra que ese mensajero estaría llevando a cabo. 
¿Y cuál era la Obra? Miren, lo más importante: le está dando la 
Fe de Rapto.
 Porque el milagro más grande que Dios puede llevar a cabo 
en este planeta Tierra es abrirle los ojos espirituales a un ciego, 
que los tiene cerrados, a una persona que los tiene cerrados 
en el campo espiritual. Abrirle los ojos espirituales, ¡ese es el 
milagro más grande!; porque con ese milagro, ya todos los 
demás milagros ya vendrán pegaditos; como el milagro de la 
transformación, como el milagro del cuerpo eterno y glorificado.
 Después que usted tenga los ojos espirituales abiertos, 
¡ya usted está sanando!, ¡ya usted está mirando esa piedra 
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que han partido en nuestro tiempo, incluyendo el doctor William 
Soto Santiago, ninguno obtuvo el cuerpo eterno y glorificado 
estando vivo.
 Ahora, vean ustedes que habría un ministerio el cual sería 
el segundo hombre que estando vivo estaría en medio de Su 
Iglesia —con los ministerios de Moisés y Elías siendo operados 
por el Espíritu Santo, y el de Jesús—, y dará su vida, porque se 
cumplirá lo mismo del tiempo de Jesús, que Él dijo: “Nadie me 
quita la vida, yo la pongo por Mí mismo para volverla a tomar”4. 
Ese ministerio es un ministerio adoptado. Y es la segunda 
ocasión, sería la segunda ocasión, que un hombre dure 
solamente tres días y medio y luego resucite; vean, su cuerpo 
no verá corrupción.

[Dr. José B. Pérez] Ahora [(RM) “LA ADOPCIÓN DEL 
UNGIDO”]:

 [WSS] Muchos van a estar viendo, como Moisés vio, 
lo que será la tierra prometida, pero no van a entrar a ella; 
o sea, todos los que se estarán levantando en contra de la 
Venida del Señor para el Día Postrero.

[JBP] Tan sencillo como eso.
 O sea que todo aquel que esté en contra de la Venida del 
Señor, del cumplimiento de la Venida del Señor en este tiempo 
final, y ha creído en el Mensaje, y está en el Mensaje y dice que 
tiene el Mensaje, pero está en contra del cumplimiento de la 
Venida del Señor, serán como Moisés, tipificado en Moisés, que 
la vio de lejos.
 Muchos verán esos escogidos de Dios con esos cuerpos 
eternos y glorificados, y querrán…: “¡Dame de eso! ¡Yo quiero! 
¿Cómo tú lo hiciste?, ¿cómo…? ¿Qué pasó? ¿Por qué yo no?, 

4 San Juan 10:17-18
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¡si yo también creí el Mensaje!”. Esa es la tristeza más grande 
que persona alguna en este tiempo estará sintiendo en su 
corazón, en su alma. Y le dirán: “Ya el rapto pasó”.
 Porque luego van a empezar a buscar para obtener eso, 
van a empezar a escudriñar: “Vamos a ver dónde encontramos 
algo que nos dé una pista. ¡Vamos a ver!”.
 Ya Dios se va a llevar a Su Novia; y cuando vean los juicios:
 —“Pero-pero espérate, ¿no se supone que hubiera un 
rapto? ¿Qué hacemos aquí recibiendo esos juicios divinos?”.
 —“Ya eso pasó”.
 O sea que va a ser en un momento de confusión aun 
para los mismos del Mensaje; pero tendrán fuerzas y Dios los 
ayudará para que den su vida en la gran tribulación; y luego del 
Milenio entonces pasar por ese juicio, en donde, si salen bien, 
pues entrarán a eternidad.
 Ahora, sigue diciendo aquí [(RM) “LA ADOPCIÓN DEL 
UNGIDO”]:

 [WSS] Aun la bestia y el falso profeta, el anticristo, 
se van a levantar en contra de la Venida del Señor y van a 
pelear contra el Señor en Su Venida; pero la Escritura dice 
que el anticristo con todo su ejército será derrotado.
 Sigue diciendo…
 [JBP] O sea, “sigue diciendo”, está leyendo allí la Escritura 
que leímos, que citó el hermano William de Moisés, donde Él le 
dijo que subiera a la cumbre del Pisga para que viera la tierra 
prometida, y donde le dijo: “No pasarás el Jordán”.
 Y sigue diciendo:
 [Deuteronomio 3:28] “Y manda a Josué, y anímalo, y 
fortalécelo (o sea, hablándole, animándolo); porque él ha 
de pasar delante de este pueblo, y él les hará heredar la 
tierra que verás”.
 [JBP] Ahora vean él escrito que habíamos leído hace unos 
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, en la 104 él nos dice [Los Sellos] 
[PÁG. 104]:

 [37]. Luego vienen siete truenos misteriosos que ni 
están escritos. Correcto. Y yo creo que por medio de los 
Siete Truenos será revelado en los últimos días lo que se 
necesita para aparejar la Novia para tener la fe del rapto; 
porque con lo que tenemos ahora no podríamos subir. Hay 
algo que tiene que venir para aparejarnos, porque como 
estamos ahora apenas podemos tener suficiente fe para la 
sanidad divina. Tenemos que tener suficiente fe para ser 
transformados en un momento 
y ser sacados de esta Tierra. Y 
veremos más adelante (Dios 
mediante), dónde está esto escrito.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Fe de Rapto».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que nos sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [(RM) “LOS MISTERIOS DEL REINO 
DE LOS CIELOS REVELADOS A LOS ESCOGIDOS”]:

 [WSS] Y a medida que van siendo cumplidas, van 
siendo identificadas. En el Mensaje del Día Postrero, 
del tiempo final, estarán siendo identificadas las cosas 
a medida que vayan siendo cumplidas. Y esto es para la 
Iglesia-Novia del Señor Jesucristo…
 [JBP] O sea, no es para cualquier persona, es para un grupo 
de escogidos de Dios, predestinados de Dios desde antes de la 
fundación del mundo, que estarían recibiendo en este tiempo 
final la Fe de Rapto.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LOS MISTERIOS DEL REINO DE LOS CIELOS 
REVELADOS A LOS ESCOGIDOS”]:

 [WSS] (…) Todo eso fue lo que habló el Espíritu 
Santo desde el Antiguo Testamento hasta el reverendo 
William Branham. Y en este tiempo estaremos viendo el 
cumplimiento de cada una de ellas, y estaremos también 
escuchando el testimonio que estará siendo dado en el 
Mensaje de este tiempo final con relación a las cosas que 
están prometidas para nuestro tiempo.

[Dr. José B. Pérez] Y una de ellas… Porque miren, el hermano 
Branham nos había dicho en la página 104 del libro de Los 
Sellos en español…, y también en la 128; miren, la 128 dice 
[PÁG. 128]:

 121. Ahora, los Siete Truenos de Apocalipsis permitirán 
que Él muestre a la Novia cómo prepararse para obtener 
esa gran fe de traslación.

[JBP] O sea que eso es lo que el pueblo estaría escuchando en 
este tiempo final.
 Él dice que los Truenos estarían sonando en una Carpa; o 
sea, es un ministerio de Carpa.
 Vimos a Moisés en su ministerio bajo carpa. Y en el fin 
del tiempo Él enviaría a Sus Ángeles Segadores; y uno de los 
ministerios es el ministerio de Moisés. O sea, dondequiera que 
está Moisés va a verlo con una carpa.
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minutos, donde él dice que [WSS] «Josué pasó el pueblo a 
la tierra prometida y se la repartió». O sea que Dios cumplió 
siempre Su promesa, de entrar al pueblo que libertó, a la 
tierra prometida que Él les había prometido, pero usando otro 
instrumento, otro velo de carne.
 Ahora, dice el hermano William:
 [WSS] Algunas personas, cuando pierden una posición 
y saben que otra persona la va a ocupar, se ponen a criticar 
a esa otra persona, y tratan de hacerle la vida imposible 
para que no sea colocado en esa posición; y se cumple 
el dicho en esa persona, que “ni comen ni dejan comer”, 
parecido al dicho que Jesús dijo: “Ustedes ni entran al 
Reino, ni dejan entrar a los que quieren entrar”5.

[Dr. José B. Pérez] Eso lo leímos en una ocasión del mensaje 
“EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”6; 
en la página 41 nos dice, abajo dice:

 271 Moisés estaba en Él. Josué estaba en Él. Y si usted 
está en Él, usted estuvo en Él antes de la fundación del 
mundo, siendo la Familia de Dios. Usted sufrió con Él, 
usted murió con Él, usted fue a la cruz con Él, usted 
resucitó con Él, y ahora usted está todavía con Él, sentado 
en lugares celestiales, reflejando el Mensaje de la edad 
para el mundo, la Luz para el mundo.

[JBP] Ahora vean, en la Primera Venida del Señor, Él ascendió 
al Cielo y se sentó a la diestra del Padre; y vean que todos los 
que recibieron en Su Primera Venida esa Obra fueron sentados 

5 San Mateo 23:13
6 [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párr. 271] [Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 26-27 
(f), págs. 138-139 (T2)]
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en lugares celestiales; porque estuvimos todo el tiempo con Él.
 Ahora, vean que para estar sentados con Él en el Trono de 
David se requiere que estemos con Él en todo el camino: en su 
nacimiento, en su trayectoria, en todo lo que está pasando y todo 
lo que pasará; estaremos identificados en ese ministerio, para 
que así se cumpla físicamente en la Tierra que nos sentaremos 
con Él en el Reino Milenial, en el Trono de David.
 ¿Ven? Como todo es paralelo: allá en el tiempo de Jesús es 
en el campo espiritual, hoy es en el campo físico.
 “Si sufrimos con Él, reinaremos con Él”7. O sea, todo se 
cumple, porque las Escrituras tienen múltiples cumplimientos y 
múltiples revelaciones también; de lo cual el domingo estaremos 
hablando más abiertamente, en el mensaje del domingo.
 Ahora vean, sigue diciendo:

 [271] “Vosotros sois la Luz del mundo” [Mateo 5:14], 
pero si está oculta por una gran canasta denominacional, 
¿cómo van ellos a verlo? Por vuestras tradiciones 
vosotros hacéis la Luz sin efecto. Tratando… Ustedes, 
denominacionales, tratando de ocultarles la Luz a sus 
iglesias; ustedes no entrarán, ni ustedes les permitirán a 
ellos entrar.

[JBP] Ahora miren, son palabras duras aquí del hermano 
Branham, pero es la pura verdad.

Él al frente escribe: 
[WSS] «Ustedes no entran ni dejan entrar».

Y ahí escribe también, encima: [WSS] 
«La Puerta» (o sea, a la puerta).

7 2 Timoteo 2:12
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a uno, tiene al verdadero.

 [174] ¿Ven? Él dijo que Él lo haría.
 Él dijo que el anticristo se levantaría y casi engañaría 
a los escogidos si fuera posible. Pero dijo: “Déjenlos 
solos. Déjenlos seguir adelante. Su insensatez será 
descubierta”. ¿Por qué? La prueba de la Palabra lo 
prueba.

[JBP] Vean que es la Palabra la que hace la prueba, es la 
Palabra la que hace esa separación.

 [174] ¿Ve?
 Cuando llega a esa Palabra: “¿Esto pasó de este 
modo, de aquella? Oh, yo no creo en la simiente de la 

serpiente. Yo no creo en esto, eso o lo 
otro”. Nunca se te ha revelado, ¿ve?, no, 
nunca. Oh, hermano, solo mire 
dónde…

 Vamos a tener que acabar, porque son las 
doce.
 175 Noten, tratando de impedir que vean el 
significado de la Palabra de esta edad, de la Luz 
de la tarde siendo interpretada ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «vindicada». Eso es… ¿Qué quiere decir? 
Es el tiempo del éxodo que está a la mano, y Dios 
viene por Ella, con toda seguridad.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «El 3er Éxodo».
Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular y las edades.
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trajeron los profetas.
 Por lo tanto, el único que puede colocar esa Palabra bien 
es el Espíritu Santo en medio del pueblo de Dios obrando como 
siempre ha obrado: por medio de un profeta.

 [174] No lo que… Vea, él lo está interpretando, diciendo 
que quiere decir esto.
 Dios dijo: “Yo prometí que en los últimos días les 
enviaría a Malaquías 4”. Eso no necesita interpretarse; 
Él lo hizo. Él dijo…

[JBP] Es como, él dijo que [WSS] “en La Gran Carpa Catedral 
estarían los ministerios de Moisés y Elías”, eso no necesita 
interpretación. ¿Qué es la interpretación de eso? El cumplimiento: 
la presencia de ese ministerio en medio del pueblo; ahí está 
interpretado.
 “No, que es que tiene que ser así, tiene que ser así. Es que 
cuando él regrese…”. Ahí están añadiéndole a la revelación que 
fue traída. Y el que le añada, ya sabemos lo que fue dicho allí en 
el libro del Apocalipsis: le serán añadidas las plagas; y el que le 
quite: su nombre será quitado del Libro de la Vida3.

 [174] Él dijo: “Así como en los días de Lot, el mundo 
estará en una condición sodomita; y en ese tiempo, Yo 
revelaré al Hijo del Hombre, exactamente por ello”. 
Tenemos toda clase de personificaciones y todo lo demás, 
pero tenemos al Verdadero también.

[JBP] Porque cuando hay un dólar falso tiene que haber uno 
verdadero. Hay un montón de personificadores, pero Dios tiene 

3 Apocalipsis 22:18-19
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren también aquí en este escrito, 
en donde el hermano William nos dejó en una libreta; él escribe 
allí:

[WSS] «Abraham tuvo una sonrisa de fe en su corazón, 
Sara tuvo una sonrisa [risa] de incredulidad en su 
corazón. Yo quizás traté muy duramente a Sarah, la esposa 
de Abraham, pero quiero decir que lo que yo condené fue 
su incredulidad; como la condenó Jesús en Tomás, en 
los caminantes de Emaús y los demás apóstoles que no 
creyeron la noticia buena de la resurrección del Señor 
Jesucristo, lo cual era una promesa bíblica profética del 
Antiguo Testamento; y luego Jesús lo había prometido 
cuando dijo que sería crucificado pero a los tres días 
resucitaría».

Y sigue diciendo:

[WSS] «“Destruyan este templo y en 3 días yo lo 
levantaré”. Y la gente pensó que Él hablaba del templo de 
Salomón restaurado, pero hablaba de Su cuerpo, que era 
Su templo humano».

[JBP] Y sigue…, esto es un mensaje casi:

[WSS] «Los que criticaban a Jesús eran los incrédulos a 
las promesas de Dios para aquel tiempo siendo cumplidas 
en Jesús, y tenían una risa y sonrisa; era la impresión o 
una expresión de la incredulidad del alma de ellos».

[JBP] ¡Cuántos se han reído en este tiempo!, y se burlan y se 
ríen, como que: “Jeje, ¡qué se cree este, mira!”. Así mismo pasó 
en la Primera Venida del Señor.
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Ahora miren, sigue diciendo:

[WSS] «… era la incredulidad expresada en esa forma.
 Hay muchas formas o mecanismos para expresar la 
incredulidad o la fe que hay en el alma de la persona, con 
relación al cumplimiento de lo que Dios prometió para 
ese tiempo».

[JBP] Y sigue:

[WSS] «Ejemplo de incredulidad: En el tiempo de Juan el 
Bautista (Juan, y escribe abreviado la “B”) y Jesús de Nazaret, 
Jesús dijo: “Los publicanos y las rameras van delante de 
vosotros en el y al Reino; porque vino Juan B. (o sea, Juan 
el Bautista) bautizando, y ellos se arrepintieron y fueron 
bautizados por Juan, y ustedes no. Vino Juan B., que ni 
comía ni bebía (como los demás hombres), y dicen ustedes: 
‘Demonios tiene’ (o sea, es un loco, un endemoniado)”».

[JBP] Vean, lo mismo que pasó con la manifestación del cuarto 
Elías en el reverendo William Branham. Él fue un hombre que 
desde pequeño el Ángel le dijo: [WMB] “No fumarás, no tomarás 
vino ni sidra ni…, o sea, no beberás licor”8, así como Juan; y el 
mundo cristiano, o la mayoría de las personas, decían que era 
un loco, aun decían que tenía demonios también (algunos); lo 
mismo que pasó con Juan el Bautista.
 Ahora, sigue diciendo el hermano William…
 Donde dice: [WSS] «(o sea, es un loco, un 
endemoniado)», eso lo pone entre paréntesis.
 Y sigue diciendo:

8 [Estudio “El precursor de la Palabra venidera”, 2024/abr/06 
(sábado), págs. 14-15 (f), págs. 118-119 (T1): 59-0419A “La historia de 
mi vida” (párrs. 67-68 en inglés)]
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[JBP] Cuando dicen: “No escuchen, no se conecten, no lean”, 
ahí están siendo usadas esas personas por el enemigo de Dios; 
cuando fue dicho: [WSS] “Conéctense, escuchen todo lo que 
saldrá de La Carpa”2.
 O sea que cuando usted ve personas o líderes que le dicen 
al pueblo que no se conecten, ya usted lo identifica (a ese 
líder) como alguien que no desea y no quiere que usted sea 
transformado. Tan sencillo como eso.
 O sea, que el pueblo debe ser un pueblo entendido y debe 
de ser un pueblo obediente; y debe ser un pueblo que luche por 
su bendición, como individuo.

 [174] … tratando de impedir que ustedes vean el 
verdadero significado de la Palabra.

[JBP] El mismo que la dio es el único que puede darle el 
significado a esa Palabra. Ya esa Palabra, como fue hablada, 
así tiene que ser; porque eso fue ASÍ DICE EL SEÑOR, lo que 

2 • RM 2014-09-13 “El Señor Jesucristo cambiando de Cordero 
a León de la tribu de Judá”: [WSS] La Iglesia-Novia tendrá en algún 
lugar, uno de los grupos de la Iglesia-Novia, tendrá el cumplimiento de 
La Gran Carpa Catedral, y por consiguiente todo el grupo de escogidos, 
no importa en qué país estén; porque ellos son parte de la Iglesia-Novia 
de este tiempo final. Por lo cual estarán preparados también con sus 
pantallas de televisión, y todo bien preparado, para estar conectados con 
todo lo que estará sucediendo en el cumplimiento de la Visión de la Gran 
Carpa Catedral.
 Los ministros no tendrán que irse en un viaje con toda la 
congregación, con toda su iglesia, para estar en el cumplimiento de esa 
Visión, sino estar con su congregación reunidos, conectados, viendo y 
escuchando la predicación, y viendo lo que estará sucediendo allá; lo 
cual también sucederá en todos los lugares, porque no habrá limitación 
en cuanto a la manifestación del poder de Dios en ese tiempo, llamado 
el tiempo de la Tercera Etapa, de la Visión que le fue dada al reverendo 
William Branham.
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Palabra vindicada de Su edad prometida en 
la Luz de la tarde, vindicada y probada ([JBP] 
ahí escribe): [WSS] «significado verdadero». 
Está tratando, por medio de su conocimiento, 
y escuelas, y gente mejor educada, y éticas, y 
así sucesivamente, de mantenerlos lejos de ver 
eso.
 ¡Lo que sea, para que no miren Eso y 
vean que es Jesucristo! ¿Cómo usted sabe 
que es Jesucristo? Él es la Palabra, y Él es la 
Palabra de esta edad ([JBP] ahí escribe encima): 

[WSS] «Jesucristo es la Palabra de esta edad» ([JBP] y a la 

izquierda una Piedra Angular y las edades). Y esta 
edad, dijo que esto acontecería en esta edad, y 
aquí está aconteciendo. ¿Ve? Él está tratando, 
lo mejor que puede, de impedir que usted vea 
eso ([JBP] o sea, el diablo).
 Él le pondrá cualquier nombre sucio 
que pueda a Ello. Él los llamará “santos 
rodadores” y todo lo demás. Él llamó a Jesús 
“Beelzebú”. “Y si llaman al Maestro de la 
Casa Beelzebú, ¿cuánto más llamarán a los 
discípulos?”.
 174 ¿Ve?, tratando de impedir que ustedes 
vean el verdadero significado de la Palabra.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Satán evita que vean el 
significado verdadero de la Palabra».
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 [WSS] «“Y viene el Hijo del Hombre, que come y bebe, 
y decís: ‘Este es un hombre comilón y bebedor de vino, y 
amigo de publicanos y rameras’”».
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bibliotecas y todas estas cosas para la ayuda temporera 
del hombre, solo lo suficiente para engañarlos, para que 
salgan de esa Palabra. ¿Y a dónde los ha llevado? Toda la 
iglesia mundial es lanzada a muerte, porque Dios dijo que 
quemaría a la ramera, y a sus hijas, con fuego perpetuo.
 ¡Salid de ella, pueblo! ¡No sean atrapados allí adentro! 
¡Retírense de esa cosa tan pronto como puedan!
 Por medio de su conocimiento científico ella ha podido 
hacer esto, ahora noten, sin la Palabra de Dios.
 172 Dios nunca ordenó que saliéramos y tuviéramos 
escuelas. Él nunca. Él nunca nos dijo que construyéramos 
hospitales. Son buenos. Él nunca nos dijo que edificáramos 
bibliotecas. No señor. Él nunca.
 Él dijo: “Predicad el Evangelio”. Y el Evangelio es 
manifestado demostrando el poder del Espíritu Santo.
 Pablo dijo: “El Evangelio vino a nosotros, no solo por 
palabras, sino por la manifestación y demostración del 
Espíritu Santo”. Pablo dijo: “Yo no vine a ustedes con 
palabras de sabiduría de algún doctor y demás, pero vine 
a ustedes en poder y demostración del Espíritu Santo; para 
que su fe no estuviera en sabiduría o en entendimiento de 
hombre de este mundo, sino en el poder de la resurrección 
de Jesucristo; porque Él vive, Él es el mismo ayer, hoy y 
por los siglos”. Dios nos ayude a creer la misma cosa, y 
Dios vindique la misma cosa, así como Él lo ha estado 
haciendo.
 173 Él les impide ver la verdadera revelación y fe de 
la Palabra de Dios siendo revelada y vindicada hoy, por 
medio de sus escuelas, bibliotecas, literatura, hospitales, 
y así sucesivamente. ¿Ve? Él los mantiene alejados de ello. 
Él ahora está interpretando, así como lo hizo a Faraón, 
tratando de evitar que ustedes vean el significado de la 
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y allí estará usted. Entonces no habrá salida 
de ello, ya la habrá tomado. ¡Salid fuera!
 Un Ángel descendió del Cielo, con Su 
rostro resplandeciente, y clamó a la gente. 
Estremeció la tierra: “¡Salid de Babilonia, 
porque ha caído! ¡No seáis partícipes de sus 
plagas, pueblo Mío!”. ¡Salid de ella! ¡Salid! 
¿No lo leímos en la Palabra hace unos 
momentos? Un ángel es un “mensajero”, vea, 
bajando. Noten el Espíritu Santo: “Salid de 
ella, para que no sean partícipes”.

[JBP] Él escribe allí: 
[WSS] «La marca de la bestia vendrá».

 171 Ahora, ella ha edificado todas estas cosas. Ha 
hecho grandes iglesias. Ha edificado colegios, escuelas, 
llevando a la gente y educándolos a una mejor tal llamada 
civilización. Y los ha educado por medio de una moderna 
civilización que los ha traído a un precipicio de muerte, 
por medio del conocimiento, lejos de Dios y 
de Su Palabra.

[JBP] Ahí dibuja a la derecha una Estrella de David.

 [171] ¿No ve todo el plan? ¿Lo entiende, iglesia? Los 
que escuchan por las líneas radiales, si lo entienden, 
allá donde están con sus propias congregaciones, digan: 
“Amén”, entonces los demás sabrán dónde ustedes están 
parados. ¿Ve?
 Ella lo ha hecho. Es un dios de esta Tierra, y ha 
edificado colegios. Ha edificado universidades, hospitales, 
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 San Mateo 17:9
 9 Cuando descendieron del monte, Jesús les mandó, 
diciendo: No digáis a nadie la visión, hasta que el Hijo 
del Hombre resucite de los muertos.
 10 Entonces sus discípulos le preguntaron, diciendo: 
¿Por qué, pues, dicen los escribas que es necesario que 
Elías venga primero?
 11 Respondiendo Jesús, les dijo: A la verdad, Elías 
viene primero, y restaurará todas las cosas.
 [JBP] Ese fue el reverendo William Marrion Branham, 
precursor de la Venida del Señor, en donde el Espíritu 
Santo estuvo operando el ministerio de Elías en su cuarta 
manifestación.
 12 Mas os digo que Elías ya vino…
 [JBP] Y ahí se refería a Juan el Bautista, en donde el Espíritu 
Santo estaba operando el ministerio de Elías en su tercera 
manifestación.
 12 Mas os digo que Elías ya vino y no le conocieron, 
sino que hicieron con él todo lo que quisieron; así también 
el Hijo del Hombre padecerá de ellos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje que les anuncie aquí, 
titulado “EL DIOS DE ESTA EDAD PERVERSA”1, en la página 
42 de este mensaje nos dice:

 170 Usted recuerde, la hora está a la mano cuando la 
marca vendrá. Usted estará dentro de ella o fuera de ella. 
Y vendrá como ladrón en la noche. Lo atrapará allí mismo, 

1 [65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párrs. 170-175] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 99-100, párr. 170] [Estudio “Octavo Día = el día 
de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), págs. 20-25 (f), págs. 58-63 (T3)]



Estudio Bíblico #457182

Norteamérica, y también fue el precursor de la Segunda 
Venida de Cristo.
 [JBP] Y también por lo que fue hablado por el doctor William 
Soto Santiago. Vean que ahora, al él irse, al Dios llevárselo, 
entonces se añade también el doctor William Soto Santiago en 
esto que viene hablando él aquí.
 O sea, todo lo que fue prometido por los apóstoles, por 
los siete ángeles mensajeros (incluyendo al reverendo William 
Branham), y también por el doctor William Soto Santiago, se 
cumplirá en este tiempo final.
 Porque cuando Dios termina con un mensajero y se lo lleva 
a descansar, entonces Dios continúa Su Obra por medio de otro 
profeta mensajero. Siempre ha sido así, Dios siempre ha obrado 
de esa manera desde el principio; porque Amós 3:7 nos dice: 
“No hará nada el Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus 
siervos Sus profetas”. Ellos son el televisor de Dios, en donde se 
habla y se dice todo lo que sale del Trono de Dios del Cielo. Esa 
es la comunicación de Dios con los seres humanos: un profeta.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “EL DIOS 
DE ESTA EDAD PERVERSA”, nos dice el reverendo William 
Branham…
 El reverendo William Branham fue el mensajero precursor, 
levantado en Norteamérica, su Mensaje impactó el mundo 
entero; y a través de él Dios nos trajo todo el Mensaje que 
precursaría la Segunda Venida del Señor.
 El reverendo William Marrion Branham es el precursor de 
la Venida del Señor; ministerio que el Espíritu Santo estuvo 
operando en él, que fue el ministerio de Elías en su cuarta 
manifestación. Para el que lo quiera recibir: él es aquel Elías 
que habría de venir; él fue el que Jesús dijo en San Mateo, 
capítulo 17, verso 9 en adelante; dice:
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[JBP] Ahora vean, a la gente no hay quién los entienda.
 Pero Dios cumple Su promesa; o sea, las profecías y lo 
que Él ha hablado por los profetas, que sería el cumplimiento 
de lo que Él prometió, Él lo cumple en la forma que Él tiene 
ya programado y ya determinado por Él. Le guste o no le 
guste a las personas, Él siempre lo va a cumplir. No todas las 
personas van a estar de acuerdo, pero para eso es que existe la 
predestinación y la elección divina.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren también en el mensaje “EL 
LUGAR ESCOGIDO DE DIOS PARA ADORAR”9, en la página 
20 abajo, dice:

 [107] Malaquías 3 dice: “Yo envío Mi mensajero, el cual 
preparará el camino delante de Mí”. Y el que fue enviado 
para preparar el camino le identificó a Él como el Lugar. 
“Ese es Él; no hay equivocación; Él es. Veo que la señal 
le sigue. Sé que es Él…” (…).
 108 Entonces, hermano mío, al concluir, deseo 
preguntarte algo. Podríamos decir esto: ¿En Malaquías 
4 no se nos ha prometido también otro Águila, una 
Columna de Luz siguiendo para mostrarle a esa iglesia 
errada en este día que Él es Hebreos 13:8: el mismo 
ayer, hoy y por los siglos? ¿No se 
nos ha prometido que vendría otro 
volando del desierto? ([JBP] Ahí a la 
derecha escribe): [WSS] «águila». 
¡Amén! ¡Esa es exactamente la Verdad! ¡Cómo encaja en 
San Lucas 17:30, donde el Hijo del Hombre, el Águila, 
se manifestará para invalidar todos los demás lugares de 

adoración ([JBP] y ahí dibuja a la izquierda 
una Piedra Angular y las edades, y la flecha 
hacia la parte de abajo y hacia la Piedra 
Angular), tales como las denominaciones, 
etc.!

 (109) Dios escogió Su lugar. Juan dijo: “Allí está”.
 109 Y entonces nos ha sido prometido lo mismo en este 

9 [65-0220 “El lugar escogido por Dios para la adoración”, párrs. 107-
113] [La numeración pequeña, con números volados, son los párrafos 
conforme a la traducción oficial. La numeración con números normales, 
entre paréntesis, es la división de párrafos conforme a la traducción que 
está leyendo el Dr. JBP –Ed.]
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los hombres.
 15 Aquello que fue, ya es; y lo que ha de ser, fue ya; y 
Dios restaura lo que pasó.
 16 Vi más debajo del sol: en lugar del juicio, allí 
impiedad; y en lugar de la justicia, allí iniquidad.
 17 Y dije yo en mi corazón: Al justo y al impío juzgará 
Dios; porque allí hay un tiempo para todo lo que se quiere 
y para todo lo que se hace.

EL MÚLTIPLE CUMPLIMIENTO
DE LAS ESCRITURAS

[Dr. José B. Pérez] Nos dice el doctor William Soto Santiago en 
este mensaje:

LOS MISTERIOS DEL REINO DE LOS CIELOS
REVELADOS A LOS ESCOGIDOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 16 de diciembre de 2006
Ciudad de Guatemala, Guatemala
 Por lo tanto, estén con vuestros ojos bien abiertos, 
porque vamos a estar viendo el cumplimiento de lo que 
fue prometido para este tiempo final por los profetas del 
Antiguo Testamento y por el mismo Moisés; y también en 
los Salmos, lo que está prometido en los Salmos; lo que 
fue hablado por los apóstoles y por el mismo Jesucristo; 
y lo que fue hablado por el apóstol Pablo, y lo que fue 
hablado por diferentes mensajeros de diferentes edades; y 
por lo que fue hablado por el reverendo William Branham, 
que fue el mensajero de la séptima edad de la Iglesia gentil 
(o sea, la Edad de Laodicea), edad que se cumplió en 
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 Y verdaderamente el pueblo boliviano es hermoso. Es un 
pueblo que Dios los mira, y en este tiempo los está mirando, 
por medio de Sus Dos Ojos; y Dios ha extendido la misericordia 
por Bolivia. Y Él desea que en el Reino Milenial haya muchos 
bolivianos, haya escogidos de Dios en ese glorioso Reino 
Milenial y sean bolivianos. ¡He aquí un grupo!
 Todavía había hermanos que no pudieron venir por unas 
huelgas que hubo, que no pudieron pasar, de La Paz, de 
Cochabamba y varios lugares; para ellos también: que Dios los 
bendiga; y Dios conoce su corazón, que deseaban estar aquí; 
para ellos también la bendición del Señor.
 ¡Yo estoy muy feliz de estar acá, pero súper feliz! Y es 
como si estuviera en casa�
 Para hoy tenemos este mensaje tan glorioso, titulado:

EL MÚLTIPLE CUMPLIMIENTO
DE LAS ESCRITURAS
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 23 de enero de 2005
Goiânia, Goiás, Brasil

Escritura: San Mateo 2:12-23

[Dr. José B. Pérez] Y nuestro hermano William usó la Escritura 
allí de San Mateo, capítulo 2, verso 13 al 23. Y buscamos en 
Eclesiastés, capítulo 3, verso 14 en adelante, donde nos dice:

 Eclesiastés 3:14
 14 He entendido que todo lo que Dios hace será 
perpetuo; sobre aquello no se añadirá, ni de ello se 
disminuirá; y lo hace Dios, para que delante de él teman 
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día, Malaquías 4, para volver el corazón de los hijos 
nuevamente, para decir que Él no está muerto, que estas 

cosas no son para otra edad, el bautismo en el 
Nombre de Jesús no era para el pasado, ¡mas Él 
ahora es el mismo! ¡Amén! Para invalidar todos 
los demás lugares de adoración. Eso es 
lo que ha de hacer el Águila del día final 
([JBP] ahí él escribe a la izquierda): [WSS] 
«para invalidar los demás lugares de 
adoración» ([JBP] y a la derecha dibuja una Piedra 
Angular y las edades), enseñar que todo el resto es 
tontería —las denominaciones son tonterías— al 
señalarlas de nuevo con la misma señal que Él 
hizo, que Él es el mismo ayer, hoy y por los siglos. 

¡Aleluya!
 110 También en Apocalipsis 4:7, teníamos los cuatro 
animales que acabamos de estudiar. Nos enteramos que 
el primero fue el león ([JBP] y escribe a la derecha): [WSS] 
«León de Judá». Ese fue el primer animal que salió 
para enfrentarse al reto de ese día, el León de la tribu 
de Judá. Después de él vino la siguiente 
bestia [ser viviente]. Y encontramos que 
la siguiente bestia fue un becerro ([JBP] y 
escribe a la derecha): [WSS] «buey», el cual 
es un animal de carga, de sacrificio. Y en 
los días de la catedral romana, la Iglesia 
[desaparecía gradualmente] murió—
sacrificada. El próximo que apareció fue un 
ser viviente con el rostro de hombre ([JBP] 
y escribe a la derecha): [WSS] «hombre». 
Y ese hombre fue los reformadores—la 
educación del hombre, teología, etc. Pero 
la última bestia que habría de volar, el 



Estudio Bíblico #45670

último animal que habría de venir, la Biblia dice que era 
un águila volando. ¡Aleluya! ([JBP] Y escribe a la derecha): 
[WSS] «águila». Y en este día el profeta dijo que habrá 
Luz. ¡Oh vaya! “En aquel día habrá Luz”.
 111 Hubo un día de reformadores; hubo un día que solo 
era una sombra, lo cual no podía llamarse día ni noche. 
Pero al tiempo de la tarde, en el tiempo del águila…

En el tiempo del águila habrá Luz;
([JBP] ahí comienza a cantar este…)

El sendero a la gloria de seguro hallarás.
Por medio del agua está la Luz de hoy,

Sepultado en el precioso Nombre de Jesús.
Jóvenes y ancianos, arrepentíos de todos vuestros 

pecados,
El Espíritu Santo seguramente te bautizará;

[Porque] Las Luces del atardecer han llegado;
Es un hecho que Dios y Cristo uno son.

[JBP] Y a la derecha el hermano William escribe: 
[WSS] «El lugar para adorar hoy».

[JBP] Y sigue diciendo el hermano 
Branham:

 112 (111) Y al caer la tarde 
habrá Luz ([JBP] y ahí dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y la flecha hacia la Piedra Angular y a la 
brecha). El único lugar escogido por Dios para 
la adoración.
 (112) Oh, ¿a qué ha llegado este Mensaje? ¿Qué ha 
de hacer Él? “Y en Su día al caer la tarde habrá Luz”. Y 
¿qué? Para darles a Sus hijos la bienvenida de regreso 
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[El Centro de Convenciones Fexpocruz, Pabellón internacional Brasil, fue el 
lugar donde el Dr. José Benjamín Pérez Matos impartió la Enseñanza bíblica. 
Alrededor de 3000 personas fueron llegando desde el lunes 14 de octubre. El 
viernes 18 en la noche se inició la fila, y cerca de la medianoche comenzaron 
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asistentes comenzaron a entonar alabanzas, muy pendientes ante la anhelada 
visita. Además de la comunidad boliviana, acudieron personas de Estados 
Unidos, Brasil, Argentina, Perú, Chile, Venezuela y España  –Editor]

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días, amados y amigos 
presentes; y los que están conectados a través del satélite 
Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y también por internet, en los 
diferentes países.
 Un saludo muy especial a mi amigo y hermano, misionero 
Miguel Bermúdez Marín: que Dios lo bendiga grandemente y 
lo siga usando poderosamente en favor de toda la Novia de 
Dios en este tiempo final, los escogidos: nosotros; y que 
siga guiando sus pasos, y le siga dando mucha sabiduría, 
entendimiento, conocimiento, para que siga dando luz por 
medio del cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles; siga hablándole al pueblo las cosas que Dios está 
haciendo y confirmándolos en dondequiera que él vaya. En Su 
Nombre Eterno y glorioso lo pedimos, William, Rey de reyes y 
Señor de señores. Amén y amén.
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al Hogar, hacia la verdadera tierra prometida, por medio 
de la misma señal de la Columna de Fuego que guiaba 
a los hijos de Israel por el desierto. Jesucristo, el Lugar 
escogido por Dios para adoración. Ese es el único Lugar 
que hay. Ese es el único Nombre que Dios tiene para 
la salvación. Así es como Él nombró a la Familia en el 
Cielo mientras está en la Tierra, eso es 
Jesucristo.
 113 Oh iglesia, oh gente, amigo 
pecador, no confíes en ningún 
predicador, no confíes en ningún 
otro para salvarte, nada más que 
en Jesucristo. No confíes en iglesia 
alguna, en ningún credo, en ninguna 
denominación; solo confía en 
Jesucristo, por cuanto Él es la Luz de 
la hora.

[JBP] Y ahí escribe: 
[WSS] «La Luz de la Hora es el Lugar de adoración».

[JBP] Para la Dispensación de la Gracia era Jesús; para la 
Dispensación del Reino, vean, es en Su manifestación final, la 
cual viene con un Nombre Nuevo.
 Ahora miren, en la Dispensación de la Ley Él está como 
Padre, en la Dispensación de la Gracia está como Hijo, y en la 
Dispensación del Reino está como Espíritu Santo.
 Y en la Dispensación de la Ley, vean: Señor. En la 
Dispensación de la Gracia tuvo un nombre: Jesús. Ahora viene 
a ser el Ungido, o sea, el Cristo. Y en la Dispensación del Reino, 
pues viene con un Nombre Nuevo.
 Esto lo vamos a ir viendo más claramente. Tocamos algo 
ahora, pero vamos a ir viéndolo más claro a medida que se va 
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abriendo más y más este gran misterio; lo cual, en la Primera 
Venida del Señor se abrió claramente el Día de Pentecostés 
cuando él dijo: “Dios ha hecho a Jesús: Señor y Cristo”10.
 Pero vean, si Él fue “el Padre” en la Dispensación de la Ley, 
“el Señor” en la Dispensación de la Gracia, ¿cómo será en la 
Dispensación del Reino?
 Y vean que en la Dispensación de la Ley Él estuvo 
manifestado o manifestándose como Padre; pero vean ustedes 
que en la Dispensación de la Gracia, al venir el Hijo, tuvo que 
venir el Nombre en ese Hijo.
 Ahora, vamos a ver aquí también un lugar, en donde…, ya 
que tocamos algo aquí. En este mismo mensaje hay un lugar acá 
(vamos a ver)… En un escrito él tenía allí varias anotaciones, en 
donde en la Dispensación del Reino tiene tres nombres allí, o 
sea, el Espíritu Santo.
 Vean que es el Cristo, porque Dios ha hecho a Jesús: Señor 
y Cristo; pero vean que también en la Dispensación del Reino Él 
viene a ser el Cristo. Pero vean ustedes que esos nombres ahí, 
que son colocados, significan lo mismo: Mesías, Ungido, Cristo, 
es lo mismo.
 Ahora, si Él lo hizo Señor, porque Él fue el Padre en la 
Dispensación de la Ley; ahora en la Dispensación del Reino, al 
Él venir en la Dispensación de la Gracia con el nombre Jesús, 
en la Dispensación del Reino pues viene con ese Nombre que 
Él solo entiende.
 Ahora, vamos a leer un poquito más aquí, donde les dije que 
íbamos a leer, en la página… Vamos a ver aquí si es el mensaje 
“ÚNICO LUGAR PROVISTO DE DIOS PARA ADORAR”11, en 
donde él allí dice…, página 32, abajo, dice:

10 Hechos 2:36
11 [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párrs. 211-214] [Estudio Bíblico #379, 2024/ene/21-2 (domingo), pág. 
26 (f), pág. 144 (T3)]
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pero que muy amado, un pueblo que ama la Obra de Dios y el 
Programa de Dios.
 Y es un pueblo obediente; porque este pueblo, cuando 
él dijo: [WSS] “Preparen pantallas, preparen buen sonido, 
preparen sus iglesias y conéctense con La Carpa”7: ¡He aquí un 
pueblo obediente!
 Así que sigan así: en obediencia, porque van a recibir las 
promesas que son para ustedes. En obediencia llegaremos a la 
meta.
 Dios les bendiga y les guarde. Amén.

7 [Estudio “El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego”, 2024/
jul/17 (miércoles), págs. 30-32 (f) (T3)] [Extractos “La Visión de La Gran 
Carpa Catedral - Vol. I”, págs. 523-524]: 2008-12-20-2 “Palabras de 
saludo a las damas”: [WSS] … y por esa causa se está trabajando en 
Puerto Rico para una Carpa Catedral gigante; y esperamos que no haya 
que hacer otra, esperamos que con esa sea suficiente.
 Y desde ahí se transmitirá a otras naciones. Y lo mismo que esté 
pasando allí lo estaremos viendo y estará sucediendo en otras naciones 
también.
 Por esa causa Dios ha permitido todo ese adelanto científico, ese 
adelanto electrónico: para que se pueda ver en otras naciones lo que estará 
sucediendo desde un lugar. Así va a ser también el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa: se podrá ver todo a nivel mundial; y aun todas las 
cosas que Dios estará haciendo se estarán repitiendo en otras naciones, 
los que estén conectados. Por eso he dicho siempre que tengan todos los 
equipos listos para que siempre estén escuchando lo que desde un lugar 
estén transmitiendo.
 Aun desde algún otro lugar se podrá transmitir para ese lugar, no 
habrá problema, o sea, que se podrá dar un recorrido y todo se transmite 
a ese lugar, y de ahí se transmite por los satélites a otras naciones, ¿ven? 
No habrá problemas en esa parte.
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 211 “Oh”, usted dice: “Ahora espere un minuto, 
hermano Branham, aquel fue el Hijo, no el Padre”.
 212 El hijo siempre toma el nombre de su padre, en todo 
caso. Yo vine a esta Tierra en el nombre de un Branham, 
porque el nombre de mi padre fue Branham.

[JBP] Él dice: 
[WSS] «Todo hijo viene en el nombre de su padre».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en unos dibujos que él hizo 
aquí en un estudio bíblico, él coloca la Piedra Angular y la parte 
de abajo.
 Y en la base coloca: [WSS] 
«Pedro, Jacobo, Juan»; luego 
en la primera edad escribe 
[WSS] «Pablo»; y de ahí hasta 
la séptima edad no escribe 
nada (pues ya sabemos los 
mensajeros).
 En la séptima edad escribe: 
[WSS] «W.M.B.», o sea, William Marrion Branham, mensajero 
de la séptima edad.
 Y arriba, en la Piedra Angular, escribe: [WSS] «YHWH».

Ahora, él escribe allí también varias Escrituras: 
[WSS] «Apoc. 2:7, 3:12».
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[Dr. José B. Pérez] Y vean ustedes, en 
este otro también, otro escrito, en donde 
dibuja también… en este estudio bíblico 
dibuja una Piedra Angular y las edades; 
y abajo ahí sí los escribe todos: [WSS] 
«Pablo, Ireneo, Martín, Colombo, 
Lutero, Wesley, William Branham».
 Y arriba en la Piedra Angular hace 
un signo de interrogación: [WSS] «¿?», 
de pregunta, los dos signos de pregunta, 
arriba.

[JBP] Y en el libro de Los Sellos, 
también hay un lugar donde él 
escribe:[WSS] «Luteranos, 
wesleyanos, branhamitas», y 
arriba: [WSS] «YHWH».

O sea que los que están identificados con el nombre 
“branhamitas” o Branham, esos pertenecen a la séptima edad; 
y los de la Piedra Angular, pues son los que pertenecen al 
Nombre Nuevo del Señor.
 Ahora, miren, él dice aquí [“ÚNICO LUGAR PROVISTO DE 
DIOS PARA ADORAR”]:

 213 Jesús dijo: “Yo vine en el Nombre de Mi Padre, y 
vosotros no me habéis recibido”. ¿Desean la Escritura 
para eso? San Juan 5:43. ¿Ve? “Yo vine en el Nombre de 
Mi Padre y vosotros no me habéis recibido”. Entonces el 
Padre puso Su propio Nombre, que es “Jesús”, en el Hijo. 
Y Él es el Camino, Él es la Puerta, Él es la Casa, Él es 
donde Dios escogió poner Su Nombre. Dios nunca puso 
Su Nombre en mí, Él nunca lo puso en la iglesia, Él nunca 
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 La fortaleza para el pueblo por medio de Moisés y Elías. 
“LA FORTALEZA DEL PUEBLO ESCOGIDO DE DIOS POR 
MEDIO DE LOS MINISTERIOS DE MOISÉS Y ELÍAS”. 
 Que Dios les bendiga y les guarde. Y hoy domingo 20 de 
octubre de este año 2024, saben que hoy se cumplen cinco 
años de esa primera actividad allí en La Gran Carpa Catedral; y 
hoy le tocó esa bendición tan grande al pueblo boliviano. ¿Los 
ama o no los ama el Señor? ¡Claro que los ama!
 Aquí estoy compartiendo con ustedes estas palabras y este 
hermoso compañerismo que ya estamos teniendo desde el día 
que pisé Bolivia; porque desde el día que pisé Bolivia he estado 
en oración y en meditación por ustedes, porque los amo, y yo sé 
que ustedes me aman.
 Así que Dios les bendiga y continúe esos ministerios 
fortaleciéndolos. No se desanimen, vamos a llegar. La meta y la 
victoria es segura.
 Por eso él lo repetía tantas veces: [WSS] “La meta está 
asegurada, la meta está asegurada”; porque iban a venir 
pruebas, iban a venir luchas, pero ya con esas palabras: siga 
adelante, que la meta está asegurada.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y Dios nos hable hoy 
todo lo que tenga que hablarnos para el crecimiento; y esa fe 
siga elevándose hasta donde Él desee que hoy sea elevada.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos. Muchas gracias, 
Miguel, por estar acá, Christian, familia, Ruth; acá estoy con 
Sara, que ya ella vino ayer y los saludó; así que… ella se siente 
feliz acá en Bolivia; así que ya el… [Los hermanos pregonan: 
¡José querido, tu pueblo está contigo!]. Amén, yo también.
 El pueblo boliviano…, yo le había dicho a ella: Vas a ver el 
amor del pueblo boliviano; y no fallé. Dice: “No fallaste”. Y yo: 
No, es que yo eso lo dije a la segura, porque yo he venido a 
Bolivia muchas veces; y el pueblo de Bolivia es un pueblo muy 
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 [WSS] Ahora, podemos ver que para este tiempo final 
hay grandes profecías que tienen que ser cumplidas. Ya 
muchas han sido cumplidas, y ha sido dado a conocer el 
cumplimiento de esas profecías; y hay otras que están en 
proceso; y hay otras que son para el Reino Milenial.
 Pero a medida que van siendo cumplidas, va siendo 
dado a conocer a la Iglesia de Jesucristo el cumplimiento 
de esas promesas. Y mientras llega el cumplimiento de 
esas promesas, entonces Cristo nos da a conocer que 
hay esas promesas y que tienen que ser cumplidas, y nos 
prepara para ver el cumplimiento de esas promesas.

[JBP] Este es el tiempo de recibir esa Palabra que nos va 
preparando día a día para recibir en nosotros esas profecías 
que fueron habladas, y promesas que fueron habladas, como lo 
es la transformación.
 Sigamos preparándonos; y que siga Él fortaleciendo 
nuestras vidas en alma, espíritu y cuerpo, para recibirla.
 “Tú eres mi fortaleza” dice un salmo. “Mi fortaleza, mi pronto 
auxilio en las tribulaciones”5. O sea, Él es el que nos da esa 
fortaleza.
 Que siga esas dos poderosas Alas de Moisés y Elías 
fortaleciéndonos. Y esas palabras que le dio Dios a Josué: 
“Solamente, solamente te digo una cosa: Esfuérzate y sé 
valiente”6.
 No teman, pueblo boliviano, que yo estoy contigo� 
El Dios Creador de los Cielos y de la Tierra está contigo 
dondequiera que vayan� ¡No teman ni desmayen!, la tierra 
prometida es nuestra, ¡es de ustedes!, no dejen que nadie 
se la arrebate�

5 Salmos 46:1
6 Josué 1:7-9
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lo puso en la metodista, bautista o católica ([JBP] ¿Ve? 
Nunca lo puso en los luteranos, wesleyanos. ¿Ahora, están 
entendiendo?); sino que Él lo puso en Cristo, el Emanuel 
Ungido.

[JBP] O sea, en la manifestación del Verbo; ahí es donde Dios 
colocó Su Nombre en Su Primera Venida.
 Y el Nombre es colocado en el Lugar Santísimo; no es 
colocado en una edad. Y si es un Nombre Nuevo, pues no 
puede ser un nombre que ya fue usado.

 214 Y el Nombre está en la Palabra, porque Él es la 
Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, si el Nombre está en la Palabra… Eso 
es lo que nos dice en la página 256 del libro de Los Sellos, en 
donde nos dice:

 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra ([JBP] ahí 
está) de Dios encarnada en un hombre.

[JBP] Y ahí él escribe allí: 
[WSS] «La Teofanía, el Verbo, el Ángel».

[JBP] El Ángel del Pacto se hizo carne en la Primera Venida del 
Señor y fue conocido por el nombre de Jesús, el carpintero de 
Nazaret.
 En Su Segunda Venida viene el Verbo, la Palabra, la 
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Columna de Fuego; la cual vio el reverendo William Branham 
hablándole a uno más arriba de donde él estaba, y vio que se 
posó allí12. Y después, cuando él baja y ve todo, lo primerito que 
el Ángel le dice: [WMB] “¿Recuerdas el nombre que buscabas 
cuando soñaste de ello?”13. Él estaba buscando ese nombre; 
porque ese nombre es nada más y nada menos que el Nombre 
Nuevo del Señor.
 No hay otro nombre más glorioso y más grande que ese 
Nombre; del cual se llamará la Novia de este tiempo, la Nueva 
Jerusalén.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, dice [“ÚNICO LUGAR PROVISTO 
DE DIOS PARA ADORAR”]:

 214 Y el Nombre está en la Palabra, porque Él es la 
Palabra. ¡Amén! ¿Qué es Él entonces? La Palabra 
interpretada es la manifestación del Nombre de Dios 
([JBP] ¡Jej!). ¡Con razón! “Esto no te lo ha revelado carne 
ni sangre, sino Mi Padre que está en los Cielos te ha 
revelado Quién soy Yo. Y sobre esta Roca edificaré Mi 
lugar de adoración, ¡y las puertas del infierno no podrán 
derribarlo!”.

[JBP] Ahora, fue (vean) edificada esa revelación sobre quién 
era Jesús en Su Primera Venida; Lugar de adoración, en donde 
entrábamos al Lugar Santísimo del Templo espiritual bajo ese 
Camino; el cual no lo vendimos, sino que nos agarramos y 
nos abrazamos de Él, creímos en Él, y nos llevó al Padre. Otro 
(Judas) vendió el Camino y lo llevó al infierno.
 Ahora, para este tiempo final unos venderán el Camino, 

12 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
13 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación, pág. 316]
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 [WSS] Porque Jesucristo, el Ángel del Pacto, el Ángel 
de Jehová, el Espíritu Santo, vendrá en carne humana en 
el Día Postrero…
 [JBP] O sea, él ahí está hablando de la promesa de la 
página 134 del libro de Los Sellos, cuando el hermano Branham 
lo dijo: [WMB] “Este Espíritu Santo que tenemos vendrá en 
carne humana”3. Y ahí es que el pueblo, al reconocerlo, miren 
lo sencillo: ellos (el pueblo) ¡lo coronarían como Rey de reyes y 
Señor de señores! Y ahí se cumple la promesa: ¡Bendito el que 
viene en el Nombre del Señor!
 O sea, es en este tiempo final donde todas esas profecías, 
todas esas promesas, serían cumplidas. Hoy estamos viendo. 
¿Cómo lo estamos viendo? En carne.
 “Los entendidos entenderán”4� Aquí está un grupo, en 
Bolivia.
 [WSS] … el Verbo vendrá en carne humana en el Día 
Postrero, en medio de Su Iglesia, en Su Ángel Mensajero, 
para hablarnos todas las cosas que nosotros debemos 
escuchar y entender en este tiempo final, para recibir la 
fe, la revelación, para ser transformados y llevados a la 
Cena de las Bodas del Cordero en el Cielo, y así escapar 
del juicio divino que ha de caer sobre la Tierra; y escapar 
así también de esa gran serpiente antigua, que es el diablo 
y Satanás, el cual en el tiempo final se encarnará, estará 
encarnado en el anticristo, en el hombre de pecado.
 [JBP] Yo deseo y pido a Dios que el pueblo boliviano 
escape de los juicios de la gran tribulación; por lo tanto, 
tienen que escuchar la Voz, tienen que escuchar la forma 
en que Dios está hablando en este tiempo para escapar de 
esos juicios de la gran tribulación�

3 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
4 Daniel 12:10
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Él nos fortalecerá a tal grado que traerá la resurrección de 
los muertos en Cristo y la transformación de nosotros los 
que vivimos. Y entonces los que humanamente éramos 
débiles vendremos a ser como nuestro amado Señor 
Jesucristo: con todo el poder y autoridad que perdió Adán 
y Eva en la caída siendo restaurado a todos los hijos e 
hijas de Dios.
 Y así es como en este tiempo final se llevará a feliz 
cumplimiento todo este Programa Divino donde Dios, 
Jesucristo, estará manifestado como el Gran Águila, y con 
Sus Alas: los ministerios de Moisés y Elías, todo siendo 
manifestado en medio de Su Iglesia en carne humana.
 [JBP] ¿Manifestado en qué? En un hombre; todo eso 
[señala el texto que leía en el celular –Ed.] manifestado en 
carne humana.
 Ahora, ¿recuerdan en el escrito que él dijo, cuando se 
manifestó la Columna de Fuego en el tabernáculo de Moisés?, 
eso significaba la Columna de Fuego viniendo a Jesús, pero no 
estaban los ministerios de Moisés y Elías allí2.
 Pero en el templo de Salomón, la Columna de Fuego 
viniendo, escribe: [WSS] «La Segunda Venida del Señor», y ahí 
sí están los ministerios de Moisés y Elías. ¿Ve por qué tenían 
que estar esos dos querubines de madera de olivo cubiertos 
de oro en el templo de Salomón? Porque eran tipo y figura de 
esos dos templos humanos que Dios estaría manifestando en la 
Tierra en Su Primera Venida y en Su Segunda Venida.

2 [Estudio Bíblico #453, 2024/oct/06-2 (domingo), págs. 62-64 (f), 
págs. 222-224 (T1)]: [WSS] «El tabernáculo de Moisés, viniendo la 
Columna de Fuego = la Columna de Fuego viniendo en Jesús; pero 
no estaba con Moisés y Elías, los Dos Olivos». [WSS] «El templo de 
Salomón, entró la Columna de Fuego = la Columna de Fuego, el Verbo, 
viniendo en Su 2da Venida de Cristo, en la tierra prometida, y 7mo 
milenio, Día Postrero».
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lo entregarán (el Camino), y los llevará a la quinta dimensión, 
que se estará abriendo plenamente en este planeta Tierra; [a la 
cual] entrarán vivos, como entraron vivos al infierno allí, en los 
días de Moisés: Datán, Abiram y Coré, y todo su séquito. Así 
entrarán vivos a la gran tribulación.
 Dice que la muerte…: “Desearán morir y la muerte huirá 
de ellos”14. O sea que van a intentar suicidarse; y quizás con 
daños que se hagan, más sufrimiento todavía les va a venir, 
porque no van a poder morir; y van a tener todo el lamento y 
todas las plagas y cosas que estén cayendo, más lo que se 
inflijan también, las heridas que se hagan, también van a sufrir 
por esas heridas, y no van a poder morir.
 O sea, será algo terrible lo que estará ocurriendo en la gran 
tribulación para esas personas. Dice que la muerte huirá de 
ellos. Buscarán la muerte, ¿cómo? Pues tratando de matarse; 
porque será insoportable la gran tribulación; pero no podrán; 
porque ¿para dónde van a ir si están en la dimensión ahí?
 Ahora, vean que ya eso será después, porque…; o sea, en 
ese tiempo ya a los 144.000 y las fatuas, ya Dios se las llevará, 
permitirá que los maten, y ya para ese tiempo no van a estar 
ellas en la gran tribulación.
 Ahora, sigue diciendo:

 [214] “Y sobre esta Roca edificaré Mi lugar de adoración, 
¡y las puertas del infierno no podrán derribarlo!”.

[JBP] Ahí él escribe en signo de pregunta: [WSS] «¿Quién es 
el Hijo del Hombre hoy?».

14 Apocalipsis 9:6
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William, acá en donde nos detuvimos, en donde él dice allí 
[(RM) “LA ADOPCIÓN DEL UNGIDO”]:

 [WSS] “Ustedes ni entran al Reino, ni dejan entrar a 
los que quieren entrar”15.
 El caso típico es el de Saúl: que fue colocado por rey, 
no cumplió lo que Dios le ordenó, fue desechado por 
Dios16; y después supo que Dios había escogido a otra 
persona, y le hizo la guerra a esa persona y lo buscaba para 
matarlo; en vez de decir que Dios ya lo había desechado 
a él y ahora había escogido a otra persona: a David; y le 
hubiera dicho:
 “Tú eres mi yerno; mataste a Goliat, y la promesa fue 
que yo le daría a mi hija como esposa; así que el reino 
se queda en familia. Te voy a ayudar en todo, y voy a 
trabajar para que todo el pueblo te acepte lo más pronto 
posible y tú ocupes el trono; y yo me jubilo y vengo a ser 
tu consejero”. Eso hubiera sido más bonito ([JBP] dice el 
hermano William).
 Ahora, vean ustedes, Dios le dice a Moisés lo que tiene 
que hacer con su sucesor: “Anímalo; háblale; y trátalo 
bien, fortalécelo; dile que va a tener [la] victoria siempre, 
que Dios va a estar con él”. Y así hizo Moisés con Josué…
 [JBP] Ahora vean, ¡qué bonito es cuando ese instrumento 
escucha de un ministro, o del pueblo de Dios, palabras de 
ánimo, palabras de fortalecimiento!, y diciéndole: “¡Sigue para 
adelante, que tú vas a obtener la victoria con el pueblo! ¡No 
desmayes!”. ¿Ve? Son palabras de aliento, son palabras de 
ánimo.
 Ahora, por otro lado puede escuchar ese instrumento 

15 San Mateo 23:13
16 1 Samuel 15:1-28
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para ser hablado al pueblo hebreo, lo hablará desde el 
Propiciatorio del Templo espiritual de Cristo; desde ahí 
saldrá el Mensaje para el pueblo hebreo, de en medio de 
los Dos Querubines de Oro, que son los ministerios de 
Moisés y Elías. Y ese Mensaje vendrá del Cielo, del Trono 
de Dios, de en medio de los Dos Querubines que están allá 
en el Cielo, en el Templo de Dios.
 O sea que esos ministerios de los Dos Querubines de 
Oro que están en el Templo representan los Querubines 
allá en el Cielo: representan a los Arcángeles Gabriel y 
Miguel. Por lo tanto, habrá una conexión directa de los 
ministerios de Moisés y Elías en el Templo de Jesucristo 
con los ministerios de los Arcángeles Gabriel y Miguel del 
Templo de Dios que está en el Cielo.
 Y la Voz de Dios desde el Cielo saldrá; y luego será 
captada y revelada en la Iglesia de Jesucristo, en la Etapa 
o Edad del Lugar Santísimo, de en medio de los dos 
ministerios de los Dos Olivos, de en medio de los dos 
ministerios de los Dos Querubines de Oro del Templo 
espiritual de Cristo, que son los ministerios de Moisés y 
de Elías.
 Y ahí estará manifestado Cristo, el Ángel del Pacto 
en Espíritu Santo, en el Día Postrero, hablándole 
primeramente a la Iglesia de Jesucristo por medio de 
Su Ángel Mensajero ([JBP] un mensajero es un profeta); 
y después le hablará al pueblo hebreo todo lo que Dios 
le mande a Su Ángel Mensajero para hablarle al pueblo 
hebreo.
 Y en el Ángel Mensajero de Jesucristo estará el 
ministerio de Moisés y de Elías, que son las dos grandes 
Alas del Águila Jesucristo para este tiempo final. Y Él nos 
dará fortaleza a todos nosotros y también al pueblo hebreo. 
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 Aquí estaba, en el centro, el propiciatorio [señala el espacio 
que queda debajo de la unión de su brazo con el del hermano 
Miguel].
 Esa ala tocaba la pared [el brazo izquierdo del hermano 
Miguel levantado] y esta otra ala tocaba la otra pared [el brazo 
derecho del Dr. JBP levantado]. Y así estaban los querubines, 
con sus alas extendidas, cubriendo todo el Lugar Santísimo, de 
pared a pared1.

 Ahora, miren [“LA GUIANZA DE LA PALOMA Y LA 
FORTALEZA DEL ÁGUILA”]:

 [WSS] Y el arca del pacto fue colocada bajo las alas 
de esos dos querubines gigantes, ahí debajo fue colocada 
el arca del pacto. Así que tenemos allí las alas de estos 
dos querubines de madera de olivo cubiertos de oro, y 
tenemos allí también las alas de los dos querubines de oro 
que estaban allí en el propiciatorio.
 Y desde allí era desde donde Dios le hablaba al 
pueblo. De sobre el propiciatorio, de en medio de los dos 
querubines de oro, le hablaba Dios al profeta Moisés. Eso 
está en el libro del Éxodo, capítulo 25, verso 21 al 22, 
donde dice:
 “Y pondrás el propiciatorio encima del arca, y en el 
arca pondrás el testimonio que yo te daré.
 Y de allí me declararé a ti, y hablaré contigo de sobre 
el propiciatorio, de entre los dos querubines que están 
sobre el arca del testimonio, todo lo que yo te mandare 
para los hijos de Israel”.
 Y ahora, para el tiempo final, todo lo que Dios mandará 

1 1 Reyes 6:23-28; 2 Crónicas 3:10-13
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palabras de desánimo, palabras hirientes, calumnias (porque 
¡cuántas se han levantado!, y las que faltan); pero con la fuerza 
del pueblo y con la ayuda de Dios, ¡ese mensajero llegará al 
final y tendrá la victoria con el pueblo!
 O sea, los escogidos no dejarán nunca a ese ministerio 
solo. No va a ocurrir como ocurrió en la Primera Venida del 
Señor, en donde Él les dijo: “Heriré al pastor y las ovejas se 
van a desparramar”17. En este tiempo final hay un conocimiento 
completo y abierto de todo lo que estará ocurriendo, y estarán 
brazo a brazo con ese ministerio, pase lo que pase.
 [WSS] Y así hizo Moisés con Josué, o sea, con Oseas 
hijo de Nun; y le puso por nombre Josué18, que significa 
‘Salvador’, ‘Redentor’.

[JBP] Ahora, en este mismo mensaje, más adelantito, él dice:

 [WSS] (…) O sea, en la misma forma que el Padre 
hizo con Jesús, Cristo va a hacer con el Vencedor.
 Para Dios hacer lo que hizo con Jesús tenía que ser 
ungido, el Ungido por el Espíritu Santo. Y ahora para Jesús 
hacer con el Vencedor, tiene que ser con el Ungido por 
Cristo en Espíritu Santo; y tiene que tener, Dios colocar 
en él, lo que dice Apocalipsis.
 Lo que les dije de: “El que venciere se sentará conmigo 
- le daré que se siente conmigo en mi Trono”, eso está en 
Apocalipsis, capítulo 3, verso 21.
 Pero ahora miren aquí lo que dice en Apocalipsis, 
capítulo 2; y esta Escritura tiene que ser cumplida en este 
tiempo final. Capítulo 2, verso 17, dice:
 “El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias”.

17 San Mateo 26:31, San Marcos 14:27
18 Números 13:16
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 El Mensaje del Apocalipsis es la Voz del Espíritu Santo 
hablando de edad en edad; por lo tanto, es la revelación de 
Cristo; Cristo revelándose en medio de Su Iglesia a través 
del mensajero de cada edad.
 Y el Ángel del Señor Jesucristo trae esa revelación 
para cada edad; y ahí no vamos a explicar mucho el 
mecanismo.
 [JBP] Porque hay un mecanismo en todo eso; pero todo es 
sencillo.
 [WSS] Ahora, dice:
 “Al que venciere, daré a comer del maná escondido, 
y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito 
un nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que 
lo recibe”.
 Ahora, no dice “aquellos que lo reciben”, sino “aquel 
que lo recibe”. Dice que le va a dar una Piedrecita blanca; 
esa es la Piedra no cortada de manos, que es Cristo, el 
Ángel del Pacto, el Espíritu Santo.
 El Nombre de Dios fue colocado en el Ángel del 
Pacto, el cual es Cristo en Su cuerpo angelical; luego fue 
colocado en el velo de carne. Pero ahora Cristo dice que 
le dará una Piedrecita blanca; y en ella, un nombre nuevo 
que ninguno conoce.
 El nombre Jesús todos lo conocen, y en hebreo: Yeshua.
 Pero ahora dice que es un nombre nuevo, que nadie 
lo conoce; y si nadie lo conoce, dice que lo va a conocer 
aquel que lo va a recibir: “Nadie conoce sino aquel que lo 
recibe”. Por lo tanto, el que lo reciba va a ser el Ungido 
por Cristo, por el Espíritu Santo.
 Y ahora, vamos a Apocalipsis, capítulo 3, verso 12, 
donde dice:
 “Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de 
mi Dios…”.
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al pueblo”.
 Ahora miren:

 [WSS] … —en adición— dos querubines de madera 
de olivo cubiertos de oro (los cubrió de oro), con sus alas 
extendidas: el ala derecha del querubín que estaba a este 
lado, llegaba hasta la pared, y luego la otra ala llegaba 
hasta el centro del lugar santísimo sobre el centro del 
propiciatorio; y así también el otro querubín que estaba al 
lado izquierdo.

[JBP] [El Dr. JBP levanta su brazo derecho –Ed.].
 O sea, con un ala tocaba la punta de la pared de ese lado 
(aguántame aquí, Sari)…
 Miren, vamos a hacerlo para que vean cómo fue. Acércate, 
Miguel. Haz así, Miguel… [El hermano Miguel levanta estirado 
su brazo derecho, conforme a como le indica el Dr. JBP].
 Y un ala estaba aquí [señala el brazo del hermano Miguel 
mientras lo toma con su propio brazo izquierdo también 
levantado].



La fortaleza del pueblo escogido de Dios ...168

las cumpliría tiene que haber un pueblo, tiene que haber una 
persona que las crea, y tiene que haber un grupo que las reciba 
y que se hagan carne esas profecías en ellas, en esas personas.
 En un mensaje nos habló, en el 1998, nos dijo nuestro 
hermano William en ese mensaje:

[Mensaje de estudio del domingo, 13 de junio de 2021]
LA GUIANZA DE LA PALOMA
Y LA FORTALEZA DEL ÁGUILA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de octubre de 1998
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Vean que en el templo, en el lugar santísimo, sobre 
el propiciatorio, estaban los dos querubines de oro con 
sus alas extendidas sobre el propiciatorio. Y luego, en el 
templo de Salomón, construyó Salomón —en adición— 
dos querubines de madera de olivo cubiertos de oro (los 
cubrió de oro)…
 [JBP] O sea, eran hechos de madera, ahí está la humanidad; 
por consiguiente, en la Tierra tenía que haber un ser humano en 
el cual nacería, crecería, pero llegaría el momento en donde 
Dios lo cubriría con Su Divinidad.
 Primero tuvieron que buscar la madera: ese árbol tuvo que 
crecer y tuvo que estar plantando en cierto lugar; y buscaron 
ese árbol (ya, de seguro, de cierto tamaño vieron algunos); y 
Él dijo: “Este me gustó, este que está entre medio de todos 
ellos, uno de esos”. Uno de los de ustedes Dios ha agarrado; 
o sea, es igual que ustedes, es igualito. Y dijo: “Voy a empezar 
a podarlo, voy a empezar a tallarlo, y lo voy a meter en el lugar 
donde Yo moraré. (Pero eso hasta ahí no se queda). Ahora Yo lo 
voy a cubrir con oro: con la Divinidad, y de allí me voy a declarar 
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 O sea, una persona muy importante en la Iglesia del 
Señor Jesucristo y también en el Templo celestial, porque 
pertenece al Orden de Melquisedec; es un Sacerdote muy 
importante en ese Templo.
 Así como Cristo es el Sumo Sacerdote del Templo 
celestial; es el Melquisedec que apareció a Abraham, y 
apareció en Su cuerpo angelical; pero está en el Cielo con 
Su cuerpo físico glorificado.
 “… y nunca más saldrá de allí; y escribiré sobre él el 
nombre de mi Dios…”.
 Esta es la promesa para el segundo hombre que tendrá 
el Nombre de Dios…
 [JBP] ¿El qué? El segundo hombre.
 No puede estar en un mensajero el cual después vino en 
otro: ya sería el tercero. O sea, es el segundo hombre, o sea, el 
único que tendrá ese Nombre.
 En palabras más claras: el último mensajero, el Benjamín 
de los profetas, es el único que tiene ese Nombre.
 [WSS] … hombre que estará en la Tierra en el tiempo 
final. Pero antes, así como Jesús en Su cuerpo angelical 
tenía el Nombre de Dios, esa persona en su cuerpo 
angelical tendrá ese Nombre; y no se sabe por cuántos 
años, milenios, millones de años o eternamente.
 Aquí dice el Espíritu Santo —que es Cristo en Espíritu 
Santo, el Ángel del Pacto, en donde está el Nombre de 
Dios—, dice que va a escribir el Nombre de Dios en esa 
persona, en el Vencedor.
 [JBP] Y sigue citando la Escritura:
 “… y el nombre de la ciudad de mi Dios…”.
 O sea que va a ser conocida esa Ciudad por el Nombre 
de Dios, de la Ciudad de nuestro Dios. Y ya mismo vamos 
a ver algo más en ese Nombre. Ezequiel, capítulo 48, 
verso 35, dice:
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 “En derredor tendrá dieciocho mil cañas (está 
hablando de la ciudad de Jerusalén). Y el nombre de la 
ciudad desde aquel día será Jehová-sama”.
 Y Jehová-sama significa ‘Jehová (o Dios) está 
presente’.
 El Nombre que tenga Dios presente en medio del pueblo 
hebreo, el cual estará manifestado físicamente en medio del 
pueblo hebreo, ese Nombre que tenga allí la presencia de 
Dios, será el Nombre también de la Ciudad; y ese será el 
Nombre del que será adoptado, del Ungido de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que leímos hace unos 
Estudios atrás19, de un estudio en donde está colocado la 
Escritura de Isaías, capítulo 52, verso 6, en donde dice:

 Isaías 52:6
 6 Por tanto, mi pueblo sabrá mi nombre por esta 
causa en aquel día; 
porque yo mismo 
que hablo, he aquí 
estaré presente.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «Estará en el Mesías, en su cuerpo de carne».

Y arriba él dibuja una Piedra Angular, y escribe: [WSS] «En 
una Carpa Catedral: hoy Lugar Santísimo. YHWH».

19 [Estudio Bíblico #455, 2024/oct/13-2 (domingo), págs. 73-74 (f), 
págs. 253-254 (T2)]

Domingo, 20 de octubre de 2024
(Segunda actividad)

Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia

La fortaleza del pueblo escogido de Dios
por medio de los ministerios de Moisés y Elías
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Vamos a hacer un poquito de silencio para 
que puedan escuchar. Allá adentro están escuchando y están 
viendo también, pero ya que ustedes están acá afuera… [El 
Dr. JBP señala a su costado derecho –Ed.]. Allá no me están 
escuchando, pero ya luego pues escucharán; y ya que están 
acá, pues aprovechamos y los saludamos a todos ustedes.
 Y me siento muy pero que muy feliz de estar aquí en Bolivia. 
Me siento muy pero que muy contento de ver escogidos de 
Dios, de ver primogénitos de Dios, de ver aquellos a los cuales 
Él ha venido a buscar para llevárselos a la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 Y Él en este tiempo final, con los ministerios de Moisés y 
Elías, y de Jesús, nos está fortaleciendo, nos está ayudando 
para prepararnos para ese glorioso evento de nuestra 
transformación.
 Él prometió unas promesas para el fin del tiempo, unas 
profecías que fueron habladas para los escogidos que iban 
a estar viviendo en el fin del tiempo; y esas profecías hoy las 
estamos viendo cómo se cumplen. Porque para que esas 
profecías sean materializadas en el tiempo en donde Dios 
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “LA ADOPCIÓN 
DEL UNGIDO”]:

 [WSS] Ahora, vamos a continuar leyendo:
 “… y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva 
Jerusalén, la cual desciende del cielo, de mi Dios, y mi 
nombre nuevo”.
 Y eso lo dice Cristo en Espíritu Santo, el Ángel del 
Pacto; y si Él dice que va a escribir el Nombre de nuestro 
Dios, el Nombre de la Ciudad de nuestro Dios y Su 
Nombre Nuevo, así Él lo va a cumplir.
 Y lo va a escribir sobre el Vencedor, que será el 
mensajero que Dios tenga para el tiempo de la adopción, 
de la redención física de los escogidos de Dios; lo cual 
ocurrirá luego de las siete edades de la Iglesia, ocurrirá en 
la Edad de la Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Hay un escrito que también él escribió, de 
los años de cada edad, y él…, y eso fue en el 2009 creo que fue; 
vamos a ver ese estudio.
 Y recuerde que en el 2009 él había dicho que [WSS] “la 
media hora de silencio todavía no había comenzado (dice), pero 
comenzará”20. O sea que todavía en el 2009, él allí diciendo 
que no había comenzado, que comenzaría: él estaba diciendo 
allí que todavía se estaba viviendo bajo la Dispensación de la 
Gracia.

20 [2009-10-11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la 
media hora de silencio en el Cielo” [PÁG. 23]: [WSS] Por tanto, para 
este tiempo final la promesa es que estaremos siendo bendecidos con el 
cumplimiento de la media hora de silencio en el Cielo, estaremos siendo 
bendecidos con todo el misterio que causa silencio en el Cielo como por 
media hora. Todavía ese silencio en el Cielo no ha ocurrido, pero va a 
ocurrir. / Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes), pág. 31 (f), pág. 
127 (T2)]
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Ahora miren, en este estudio bíblico, él escribe ahí abajo, del 
[WSS] «1» al «7», y escribe:

[WSS] «Éfeso, Esmirna, Pérgamo, Tiatira, Sardis, 
Filadelfia, Laodicea», y al lado: [WSS] «Pablo, Ireneo, 
Martín, Colombo, Lutero, Wesley, W.M.B.»; y escribe los 
años al lado.
 Y en la parte de Laodicea escribe: [WSS] «1906 – ¿?», o 
sea, dos signos de pregunta.

[JBP] Ahora, vean ustedes que bajo la Dispensación de la Gracia 
se extendió ese tiempo, en donde el hermano Branham predijo 
que en el 1977 era el fin de la Iglesia y la entrada al Milenio, la 
introducción al Milenio21.
 Ahora, vean ustedes cómo desde el llamado a que alguien 
se presentara para tomar el Libro, hasta que fue realizada esa 
gestión, esa Obra, esa labor, hubo un tiempo de espera, en 
donde Juan lloró mucho.
 Pero vean, en ese tiempo Dios estaba llevando a cabo la 
construcción del Lugar Santísimo con piedras vivas, para ser 
así construido ese lugar para que la presencia de Dios pudiera 
entrar, y ser colocado allí esos hijos e hijas de Dios, esas piedras 
vivas, y Dios colocar Su Nombre en medio de Ella.
 Ahora, vean ustedes que todavía en el 2018 se estaban 
bautizando personas y se estaba llevando a cabo todo lo 

21 Las Edades, pág. 359, párr. 8; pág. 361, párr. 15
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correspondiente a la Dispensación de la Gracia. Por lo tanto, esa 
fecha, más claramente la podemos ir viendo ya en la realidad; 
no en lo que iba a ser un tipo y figura de lo que sería en este 
tiempo final el fin de la Dispensación de la Gracia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “LA ADOPCIÓN 
DEL UNGIDO”]:

 [WSS] Esa es la edad de la adopción, la edad para la 
redención, la edad para la resurrección de los muertos en 
Cristo y la transformación de nosotros los que vivimos.
 Por eso Cristo dijo en San Juan, capítulo 6, versos 39 
al 40:
 “Y esta es la voluntad del Padre, el que me envió: Que 
de todo lo que me diere, no pierda yo nada, sino que lo 
resucite en el día postrero”.

[JBP] Es en el Día Postrero que todas estas promesas bajo 
la Dispensación del Reino se estarían llevando a cabo, como 
lo es la resurrección y la transformación de nuestros cuerpos; 
porque Él lo dijo: que “los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios 
(y escribe: [WSS] «en carne»)22 y se levantarán”.
 No ocurrió en ninguna de las edades, ni tampoco en el 
tiempo del doctor William Soto Santiago; pero va a ocurrir en 
este tiempo final, en donde la Voz de Dios por medio del último 
profeta mensajero dispensacional, el cual está en medio de 
Su Iglesia, estará dando a conocer todo lo correspondiente 
tanto para los que van a ser transformados como para los que 

22 [San Juan 5:25] [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 
2022/nov/17 (jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3) / Estudio 
“Comiendo del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda Venida”, 2023/
oct/16 (lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): [WSS] «del Espíritu Santo en 
carne».]
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resucitarán.
 Es la Voz de Dios hablando en este tiempo final, trayéndole 
la Fe de Rapto a todos los escogidos, hijos e hijas de Dios que 
han subido a la Edad de la Piedra Angular, a esta Dispensación 
del Reino.
 Hemos visto: “EL ORDEN DEL EJÉRCITO DE DIOS”, lo 
cual estuvimos viendo en varios lugares. Y esperamos seguir 
abundando en todo esto que hemos hablado hoy; y que Dios nos 
siga abriendo el entendimiento, las Escrituras, para comprender 
todo lo grandioso que Dios está cumpliendo en medio de la 
Iglesia; lo cual fue lo que hablaron los profetas, lo que habló el 
reverendo William Branham.
 Y lo que hoy se está viendo es el cumplimiento de todas 
esas Buenas Nuevas que nos trajo el doctor William Soto 
Santiago, en donde estuvo trayéndonos todas esas noticias; en 
donde él dijo allí, en el 2016 al final: [WSS] “He sido enviado 
de la presencia de Dios para traer estas noticias, estas Buenas 
Nuevas; y mientras más rápido las dé, más rápido me puedo 
ir”23. Vean, y las dio y se fue; y corresponde a la Iglesia-Novia 
mirar y ver dónde está la Columna de Fuego cumpliendo lo que 
fue prometido.
 Ya muchos lo han visto, ya muchos están viendo la Columna 
de Fuego obrar en medio del pueblo latinoamericano y caribeño. 
Si usted no lo ha visto: que Dios le abra el entendimiento, las 
Escrituras; y escuche una sola Voz, la cual le dice: “¡Sube acá! 
No eres un gallo o una gallina. ¡Eres un águila! Mueve tus alas 
y sube a la Edad de la Piedra Angular, a la Dispensación del 
Reino; para que así estés en ese orden del Ejército de Dios, 
seas colocado en la posición a la que perteneces”.

23 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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[JBP] Bueno, ha sido para mí un privilegio grande poder platicar 
con ustedes en esta mañanita; y ya nos acercamos a la hora de 
la actividad en donde esperamos grandes bendiciones de parte 
de Dios en este tema que tenemos para hoy: “EL MÚLTIPLE 
CUMPLIMIENTO DE LAS ESCRITURAS”, hoy domingo 20 de 
octubre de este año 2024.
 Que Dios les bendiga y les guarde. Y buen provecho a los 
que vayan a desayunar; y ya nos veremos en algunos minutos 
en la actividad que ya tenemos programada, que comenzará a 
las 9:00 de la mañana, hora de Puerto Rico.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y hemos visto en esta 
ocasión: “UN PROFETA = ES LA PALABRA DE DIOS PARA 
SU TIEMPO”.
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ese mensajero dispensacional, el séptimo Ángel Mensajero 
dispensacional, el mensajero de la Dispensación del Reino.
 Dice el hermano William allí:
 [WSS] Todavía hay Sangre en el Trono y Cristo todavía 
está como Sumo Sacerdote en el Cielo…
 [JBP] ¿Qué va a hacer con eso?, ¿va a seguir interpretando 
la Palabra a su manera, a su forma?, cuando Dios lo que estaba 
hablando era la profecía, esa Palabra profética, esa revelación 
de lo que sería cuando Él hiciera ese cambio.
 Pero vean ustedes, mientras más se acercaba, más él 
hablaba claramente que todavía eso estaba en el futuro. Pero 
tiene que tener la persona percepción profética, tiene que ser 
un escogido de Dios para entender estas cosas. Si no es un 
escogido Dios, por más que lea, por más que escudriñe: no va 
a entender. Cerrará los ojos de unos, le abrirá los ojos a otros. 
Y bienaventurados vuestros ojos, porque han visto esa Palabra 
profética siendo traída a vida.
 Ahora, él dice allí:
 [WSS] … pero está preparando todo aquí en la Tierra, 
en medio de Su Iglesia, para esa gloriosa manifestación 
que Él va a tener; está preparando al pueblo en medio del 
cual Él va a llevar a cabo el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa, está preparando a los instrumentos que tendrá, y 
al instrumento que Él va a usar en ese tiempo.
 [JBP] Dios estaba preparando al pueblo que estaría 
recibiendo toda esa manifestación, y también al instrumento 
que estaba en medio del pueblo, como Josué; lo cual, en el 
escrito aquel decía:

[WSS] «Moisés = precursor de Josué».
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 “EL ORDEN DEL EJÉRCITO DE DIOS”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así, en este tema: “EL 
ORDEN DEL EJÉRCITO DE DIOS”, a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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 [WSS] Cristo ha estado en medio de Su Iglesia pero 
como Cordero y como Sumo Sacerdote; Él ha estado en 
esa posición durante las siete edades de la Iglesia y en el 
tiempo de los apóstoles, San Pedro y demás apóstoles, allá 
en la tierra de Israel; pero Él va a cambiar de Cordero a 
León, y de Sumo Sacerdote a Juez y Rey de toda la Tierra.
 [JBP] ¿Ven que Él allí estaba como Cordero?, ¿ven que 
todavía no había cambiado de Cordero a León ni de Sumo 
Sacerdote a Juez?
 Ahora, eso que leímos del hermano Branham, él está 
profetizando cómo él haría y cómo esa Palabra profética estaría 
haciendo cuando fuese traída a vida.
 Y aquí el hermano William nos está diciendo que iba a llegar 
el momento en donde esa Palabra profética que fue hablada, 
y que está en símbolos también en el libro del Apocalipsis, ahí 
él estaba mostrando todo lo que sería el cumplimiento de esa 
profecía, en donde Él iba a cambiar de Cordero a León. Y él 
dice:
 [WSS] En ese cambio, ya en el Trono celestial no 
habrá Sangre para que las personas puedan obtener la 
salvación y vida eterna; ya se habrá completado la Iglesia 
del Señor Jesucristo cuando haya ese cambio, y se estará 
comenzando una nueva dispensación.
 [JBP] ¿Cuándo se estará comenzando una nueva 
dispensación?
 Cuando Él se levantó del Trono del Padre.
 ¿Cuándo se dejaron los bautismos, se cerró la Puerta de la 
Dispensación de la Gracia?
 Cuando ese Ángel Fuerte clamó a gran voz que el tiempo no 
sería más, que la Dispensación de la Gracia se había cerrado.
 Y vean cómo se ha comenzado esa nueva dispensación 
con el cumplimiento de esa Palabra profética traída a vida con 
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Estás rugiendo en este día final. Tus ojos se entrecierran; 
nos estás mirando; estás viendo el pecado de esta nación 
que se cree cristiana. Has visto su pecado, cuando ha sido 

comprada con preciosa Sangre. 
Ves cómo las denominaciones 
pasan por alto Tu Palabra, cómo 
mienten los falsos profetas, y 
niegan la Verdad de Dios.
 360 ¡Ruge, León de Judá! 

¡Permite a Tus profetas clamar! Cuando habla Dios, 
¿quién puede evitar el profetizar? ([JBP] Ahí a la izquierda 
escribe): [WSS] «León». Es la Palabra de Dios saliendo 
de la Biblia y manifestándose mediante el profeta. ¿Cómo 
puede permanecer tranquilo? Si lo hace, reventaría. Oh, 
Dios, permite a Tu profeta rugir. Ruge Tu Mensaje, Dios, 
y que toda criatura de Tu Reino preste atención.
 361 Que se detengan. Que las mujeres se detengan y se 
examinen. Que los hombres hagan lo mismo. Que todo 
predicador que oiga esta cinta se detenga y se examine; 
porque el León de la tribu de Judá ruge, y la verdadera 
Palabra, viniendo a los profetas, los hace clamar: 
“Arrepiéntanse antes de que sea demasiado tarde”.
 362 Dios, yo te entrego el mensaje en esta cinta en esta 
mañana, en presencia de los que aquí están reunidos, 
confiando que Tú lo aprobarás y llamarás a cada hijo e 
hija de Dios que oiga esta cinta o estén bajo el sonido de 
la voz, que se arrepientan antes de que sea demasiado 
tarde.

[Dr. José B. Pérez] Ahora él sigue diciendo allí, nuestro 
hermano William [(RM) “DESPIERTOS A LA REALIDAD DEL 
PROGRAMA DIVINO”]:

El ministerio de
Moisés y Elías

llegando a la perfección

Sábado, 19 de octubre de 2024
Santa Cruz de la Sierra,

Santa Cruz, Bolivia
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PROFETA”22, él nos dice aquí en la página 31; dice:

 356 “Si ruge el león, ¿quién no 
temerá? Cuando habla Dios, ¿quién 
evitará profetizar?”. Cuando Dios habla, 
el profeta clama. ¿Saben lo que quiero 
decir? El verdadero profeta clama. 
¡Amigos, Él ha hablado! Entonces, que 
todas las criaturas de Su Reino pongan 
atención a lo que ha dicho.
 357 Si un león puede reconocer que 
algo malo está ocurriendo, cuando ruge, 
toda criatura de su reino guarda silencio.

[JBP] Y él escribe ahí al lado: [WSS] «León. Apoc. 10:1-11».

 [357] Ellos escuchan. Incluso el pequeño escarabajo, aún 
así, está en el reino de ese león. Ese aullido estremecedor 
de sangre de la hiena, se calla. Aun el elefante, que puede 
destrozar al león en un momento, pero con que un león 
ruja, él se callará y se quedará quieto. El búfalo… / El 
rinoceronte… [potentes fieras que no temen al león], deje 
que un león ruja, él se para en seco. ¿Qué es lo que pasa? 
Su rey ha hablado. ¿Ven? Él quiere oír lo que se va a decir.
 358 Y cuando Dios habla, el profeta clama; y entonces 
que todo Su Reino le preste atención a lo que Él está 
diciendo. Dios ha hablado; que toda criatura de Su Reino 
le oiga. ([JBP] Y él ahí dice): Oremos.
 359 Oh, León de la tribu de Judá, levántate y ruge. 

22 [62-0513M “La manera de un verdadero profeta”, párrs. 356-362] 
[Estudio “La Luz es la Palabra hecha carne”, 2024/feb/10 (sábado), págs. 
45-47 (f), págs. 153-155 (T2)]
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tomar.
 Y el único mensajero, el único profeta, además de nuestro 
amado hermano, amigo, y hermano mayor Jesús, vean ustedes, 
el segundo es ese instrumento en el cual los ministerios de 
Moisés y Elías, Dios está operándolos en él, y el de Jesús.
 Ahora, vean ustedes cómo el hermano mayor de los 
escogidos de Dios ya probó que hay vida después de la muerte. 
Y vean ustedes algo ahí muy tremendo, creo que esto no lo 
habíamos hablado, pero vamos a ver si tengo aquí… Porque 
vean que con el primero, Él fue allá… Vamos a ver aquí. Él 
fue allá y pasó por el Paraíso (ya creo que me estoy alargando 
mucho), y tuvo que morir para pasar por allí y traerlos; pero 
solamente fue una estadía de tres días. Vean, Apocalipsis 11 
habla de tres días y medio, y regresarán.
 Es la segunda persona que estando viva va a dar su vida, y 
a los tres días y medio resucitará. Primero será la resurrección 
de él y luego vendrán los mensajeros; vendrá nuestro hermano 
William, vendrán los mensajeros, luego de la resurrección de 
ese mensajero, de ese ministerio en el cual - de ese instrumento 
en el cual Dios está operando los ministerios de Jesús, de 
Moisés y de Elías.
 Ahora… no traje aquí ese mensaje, pero lo tengo allá.
 Vamos a seguir aquí, para ya ir terminando, porque ya 
tenemos la actividad ahí pendiente, ya cerquita.
 Sigue diciendo [(RM) “DESPIERTOS A LA REALIDAD DEL 
PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Y por consiguiente, va a estar clamando como 
cuando ruge un león.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mismo mensaje que 
hemos estado leyendo, de “LA MANERA DE UN VERDADERO 

Sábado, 19 de octubre de 2024
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia

El ministerio de Moisés y Elías llegando a la perfección
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros, hermanos y hermanas que se 
encuentran hoy, sábado 19 de octubre de este año 2024, aquí 
en Santa Cruz, Bolivia, en esta reunión junto al misionero Miguel 
Bermúdez Marín. Y también los que están conectados a través 
del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8 en los diferentes 
países, un saludo también para todos ustedes en esta ocasión.
 Buscamos en el libro del Apocalipsis, en el capítulo 11, 
verso 3 en adelante, donde nos dice:

 Apocalipsis 11:3
 3 Y daré a mis dos testigos que profeticen por mil 
doscientos sesenta días, vestidos de cilicio.
 4 Estos testigos son los dos olivos, y los dos candeleros 
que están en pie delante del Dios de la tierra.
 5 Si alguno quiere dañarlos, sale fuego de la boca de 
ellos, y devora a sus enemigos; y si alguno quiere hacerles 
daño, debe morir él de la misma manera.
 6 Estos tienen poder para cerrar el cielo, a fin de que 
no llueva en los días de su profecía; y tienen poder sobre 
las aguas para convertirlas en sangre, y para herir la 
tierra con toda plaga, cuantas veces quieran.
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 7 Cuando hayan acabado su testimonio, la bestia que 
sube del abismo hará guerra contra ellos, y los vencerá y 
los matará.
 8 Y sus cadáveres estarán en la plaza de la grande 
ciudad que en sentido espiritual se llama Sodoma y 
Egipto, donde también nuestro Señor fue crucificado.
 9 Y los de los pueblos, tribus, lenguas y naciones verán 
sus cadáveres por tres días y medio, y no permitirán que 
sean sepultados.
 10 Y los moradores de la tierra se regocijarán sobre 
ellos y se alegrarán, y se enviarán regalos unos a otros; 
porque estos dos profetas habían atormentado a los 
moradores de la tierra.
 11 Pero después de tres días y medio entró en ellos el 
espíritu de vida enviado por Dios, y se levantaron sobre 
sus pies, y cayó gran temor sobre los que los vieron.
 12 Y oyeron una gran voz del cielo, que les decía: Subid 
acá. Y subieron al cielo en una nube; y sus enemigos los 
vieron.
 13 En aquella hora hubo un gran terremoto, y la 
décima parte de la ciudad se derrumbó, y por el terremoto 
murieron en número de siete mil hombres; y los demás se 
aterrorizaron, y dieron gloria al Dios del cielo.
 14 El segundo ay pasó; he aquí, el tercer ay viene 
pronto.

EL MINISTERIO DE MOISÉS Y ELÍAS
LLEGANDO A LA PERFECCIÓN

[Dr. José B. Pérez] Nos dice el doctor William Soto Santiago:
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue siendo nuestro hermano 
William aquí, en este mensaje “DESPIERTOS A LA REALIDAD 
DEL PROGRAMA DIVINO”:

 [WSS] Allí también va a estar el Ángel que 
acompañaba al reverendo William Branham, va a llegar 
por allí también el reverendo William Branham, y van a 
llegar los mensajeros de las otras edades de la Iglesia…
 [JBP] Pero vean, todo eso ya al final, cuando ya los 
escogidos de Dios tengan ya esa Fe de Rapto, ya esa fe esté 
bien elevada, al nivel donde tiene que estar.
 [WSS] … nos van a visitar todos los santos que han 
de resucitar en el Día Postrero; en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa están todas esas bendiciones para ser 
manifestadas. Y nos va a visitar también el ministerio de 
los Dos Olivos - los ministerios de los Dos Olivos, porque 
los milagros para el Día Postrero corresponden a los Dos 
Olivos, a Moisés y a Elías. Y va a estar allí Cristo en 
Espíritu Santo; Cristo, el Ángel del Pacto, va a estar allí 
presente.

[JBP] ¿Y cómo está presente en cada edad y en cada 
dispensación? A través de un mensajero, velado y revelado a 
través de ese mensajero.
 Ahora, vean que ya cuando ellos vayan a regresar, ya la 
Tercera Etapa estará…, y ese Séptimo Sello estará en la parte 
culminante.
 Ahora, vean ustedes que hay un sinnúmero de eventos 
proféticos que se estarán llevando a cabo para que también 
la resurrección ocurra, como ocurrió con la resurrección de 
los santos del Antiguo Testamento. Tiene que ser un ministerio 
adoptado, en el cual podrá poner su vida y luego volverla a 
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[JBP] ¡Qué escrito tan hermoso!, luego lo colocaremos allí en 
ese Estudio.

El ministerio de Moisés y Elías llegando ... 93

LA PALABRA DEL PRINCIPIO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de febrero de 1997
(Cuarta actividad)
Santiago de Chile, Chile
 Ahora, miren ustedes, en Números, capítulo 20, verso 
12, y capítulo 27, verso 14, es que nos narra lo que sucedió 
en ese tiempo; y también en otros lugares está ese evento.
 Pero miren, sigue diciendo Moisés [Deuteronomio 
3:26]:
 “Pero Jehová se había enojado (conmigo) contra mí a 
causa de vosotros, por lo cual no me escuchó…”.
 Cuando dice: “no me escuchó”, no quiere decir que 
Dios no estaba escuchando lo que Moisés le estaba 
diciendo, sino que no le concedió la petición que él le 
estaba haciendo a Dios. Dice:
 “… no me escuchó; y me dijo Jehová: Basta, no me 
hables más de este asunto”. Y ahí, punto final.
 Moisés no podía hablarle más a Dios de ese asunto, 
de que lo dejara pasar a la tierra prometida, porque había 
pecado contra Dios hiriendo la roca cuando Dios le dijo: 
“Háblale a la roca”.
 ¿Y por qué fue eso tan grave delante de Dios? Cuando 
Moisés hizo eso no estaba glorificando a Dios; y cuando 
una persona hace una obra para Dios es para glorificar a 
Dios. Y Moisés no estaba glorificando a Dios en la forma 
en que estaba haciendo la Obra de Dios; porque para 
glorificar a Dios tenía que hablarle a la roca la Palabra 
creadora para que la roca diera agua para el pueblo: se 
abriera la roca y surgiera un río para todo el pueblo, pero 
Moisés la hirió.
 ¿Y qué significa esto delante de Dios? La primera 
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ocasión en que Moisés hirió la roca, cuando Dios le dijo 
que la hiriera (lo cual fue en otro territorio), representaba 
la muerte de Cristo en la Cruz del Calvario, el cual sería 
herido, y de Él saldría la Sangre que redimiría a los seres 
humanos.
 En la segunda ocasión, que representa la Segunda 
Venida de Cristo: la Roca, Cristo, no puede ser herido; 
Cristo, la Roca, no puede ser crucificado nuevamente; 
porque ya con la Primera Venida de Cristo y Su Obra de 
Redención en la Cruz del Calvario, muriendo por todos 
nosotros, llevó a cabo el Sacrificio perfecto una sola vez. 
No hace falta una segunda vez.
 Y Moisés rompió el tipo y figura correspondiente a la 
Segunda Venida de Cristo. Y por cuanto no puede efectuarse 
una segunda crucifixión para perdón de nuestros pecados, 
para quitar nuestros pecados, la Segunda Venida de Cristo, 
con todo y eso, será rechazada; y será, la Segunda Venida 
de Cristo, [será] crucificado Cristo por segunda vez, pero 
ya no en una cruz y con clavos en Sus manos y en Sus 
pies, sino una crucifixión espiritual.

[JBP] En el libro de “LAS EDADES” sin editar él nos habla de 
ese nuevo Propiciatorio1, de lo cual es el misterio del Séptimo 
Sello, que no podía ser abierto en el tiempo de nuestro hermano 
Branham ni tampoco en el tiempo de nuestro hermano William 
Soto Santiago, porque ese misterio sería abierto en Su Venida 
y con Su Venida.
 Porque ahí era el cumplimiento de lo que Moisés, si 

1 Estudio “El Espíritu Santo encarnado en el nuevo Propiciatorio”, 
2024/jul/02 (martes), págs. 3-17 (f) (T1): “LAS EDADES” sin editar, pág. 
561, párrs. 232-235 / 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, 
párrs. 227-230
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[WSS] «… en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación 
de Reino, anunciando un nuevo día dispensacional, la 7ma 
Dispensación del Reino, y el 7mo día milenial; donde la 
Luz de Cristo, el Sol de Justicia, resplandece, y la Iglesia 
es vestida, no de la luna sino del Sol (Apoc. 12:1-17) de 
Justicia en Su 2da Venida. Se viste de la 2da Venida de 
Cristo para obtener el vestido del cuerpo nuevo, y así 
estar revestido.
 Es como un hombre que se viste su pantalón y chaqueta, 
pero debajo de esa ropa hay otra; y así, debajo del cuerpo 
físico, estará el cuerpo teofánico, que es el más cerca al 
alma».
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gusto y gane, y ponerla aquí, y ponerla allá… La letra puede 
hacerlo, pero con el cumplimiento no lo puede hacer. Por eso no 
lo puede colocar donde le dé la gana.
 El escogido sí coloca la Palabra escrita y la Palabra traída a 
vida, la coloca bien. Por eso [WMB] “ese grupo (página 254) que 
puede colocar la Palabra bien”21. ¿Ven?, ese grupo es el grupo 
de escogidos. Si usted no es un escogido, no podrá colocar ni 
siquiera la Palabra escrita bien. No puede colocar la Palabra 
escrita bien, ¡va a colocar la Palabra traída a vida bien? (!). ¡Jej! 
No puede.
 El escogido coloca la Palabra escrita bien; y esa Palabra 
escrita que está ahí, esa profecía que está escrita, cuando 
cobra vida, el escogido la pone también en su lugar. El que no 
es escogido, y por razonamiento trata de colocarla y bregar con 
ella como quiera, coloca la vaca comiendo encima del árbol.
 Ahora miren, sigue diciendo aquí, nuestro hermano William 
en este escrito, dice que… Vamos a volver a leerlo:

[WSS] «Las 7 edades y sus 7 ángeles desaparecen de 
la escena terrenal, del tiempo de la noche para la raza 
humana (incluyendo el doctor William Soto Santiago, se fue), 
y solo estarán viendo la Estrella resplandeciente de la 
Mañana manifestada a través de Su Ángel Mensajero en 
la Edad de la Piedra Angular…».

[JBP] O sea que tiene que ser un mensajero vivo. Si el de las 
siete edades, cada escogido vio en cada edad a un mensajero, 
a ese ángel mensajero de esa edad (¿cómo lo vio?, pues velado 
en carne), y ya se fueron; pues ¿cómo van a estar viendo la 
Estrella de la Mañana los escogidos? Pues también en carne.

21 Los Sellos, pág. 254, párr. 106
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hubiese hablado a la roca por segunda vez, todo lo que estaría 
ocurriendo en el fin del tiempo en medio de la Iglesia-Novia se 
estaría llevando a cabo conforme a ese tipo y figura.
 Ahora, al herir la roca Moisés allí, vean que todo el 
Programa…, él dice que rompió el Programa Divino; en el libro 
de “ISRAEL, HIJOS EN EL DESIERTO” él dice que rompió el 
Programa de la Biblia2; o sea, fue algo grave lo que hizo Moisés 
allí.
 Ahora, no sería una crucifixión crucificando a ese velo de 
carne, como fue en la Primera Venida del Señor, porque ya con 
una vez fue suficiente, no había necesidad de volverlo a hacer.
 Ahora, vean ustedes que para el tiempo en donde Él salió 
del Trono de Intercesión se requería un nuevo Propiciatorio, 
en donde, por hablar la Palabra y recibir a ese Enviado, a ese 
instrumento (en donde ese nuevo Propiciatorio estaba siendo y 
estaría siendo dado a conocer, y en donde el pueblo de Dios se 
acercaría), ahí obtendrían el perdón de sus pecados mientras 
se llega el tiempo de la transformación, porque todavía se está 
en estos cuerpos.
 Ahora, ese es el misterio tan grande pero tan sencillo que 
Dios nos ha estado abriendo (ese misterio) cada vez más y más.
 Ahora miren, dice [“LA PALABRA DEL PRINCIPIO”]:

2 [Estudio “El tiempo de la Adopción”, 2023/may/13 (sábado), 
pág. 12 (f) (T3) / Estudio “El Programa de Reclamo”, 2023/sep/27 
(miércoles), pág. 11 (f), pág. 173 (T5): 53-0328 “Israel y la Iglesia #4” 
(“Israel y la serpiente de metal”), párr. 174: [WMB] 174 Y Moisés cogió 
su temperamento, y corrió hacia allí y golpeó la roca. Eso no trajo agua. 
Él la golpeó de nuevo, y trajo agua. Y díjoles: “Oíd ahora, rebeldes, ¿os 
hemos de hacer salir agua de esta peña?”. Como eso, y trajo las aguas, 
porque Dios tuvo que escuchar a ese profeta porque Él estaba obligado 
a él con ese poder. Y eso rompió todo el Programa de la Biblia de Dios. 
- [WSS] «Moisés y su temperamento rompió el Programa de Dios».]



El ministerio de Moisés y Elías llegando ...96

 [WSS] … pero ya no en una cruz y con clavos en Sus 
manos y en Sus pies, sino una crucifixión espiritual.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”3, en la página 48 nos dice:

 341 No es por el hablar en lenguas, no es por el bailar 
en el Espíritu, no es por el unirse a alguna iglesia, ni 
tampoco es por el fruto del Espíritu; los miembros de la 
Ciencia Cristiana le pueden ganar a todo el mundo en 
cuanto a eso, y aun niegan que Jesucristo fue Divino. ¡No 
es eso!
 342 Pero es la Palabra, viviendo. ¡Allí está! Si ellos 

únicamente se hubieran fijado, ¡Él 
fue el Mesías! Él fue la Palabra 
viviente, hecha manifiesta.
 343 Y algún hombre o mujer que 
tenga el Espíritu de Dios, la Palabra 
vive a través del tal; ese es el latido 
del corazón del predestinado, porque 
la Palabra de Dios viene a ellos y 
ellos son la Palabra para el mundo: 
“Letras escritas, leídas y sabidas de 
todos los hombres”. ¿Correcto?

[JBP] Ahí escribe a la izquierda: [WSS] «Letras leídas de 
todos». Y a la derecha escribe: [WSS] «La Palabra en 
carne».

3 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 341-363] [Compilación 
de extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su 
Iglesia”, pág. 279, párrs. 341-349]
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operando ese ministerio mesiánico; pero vean ustedes que en 
ese escrito (ahí nos vamos a desviar un chispitito) que él nos 
escribió allí, en donde en el tabernáculo de Moisés, cuando vino 
la Columna de Fuego, y él decía que es igual a ese tiempo…
 Vamos a ver si yo lo tengo por aquí (creo que me lo había 
traído), en donde él dice que en Jesús se cumplió eso, pero no 
estaban los ministerios de Moisés y Elías20; o sea, no estaban 
esos querubines de madera de olivo forrados de oro, que fueron 
colocados luego en el templo de Salomón. Pero él dice que en 
Su Segunda Venida —que representa la Columna de Fuego 
viniendo al templo de Salomón—, ahí sí, en ese trono humano 
sí están esos ministerios siendo operados por el Espíritu Santo. 
Tan sencillo como eso. Ahí se habló algo un poquito más claro.
 Ahora vean cómo en este tiempo final, así como vieron en 
Jesús todos los… Isaías podía decir: “Cuando vean al Mesías 
siendo manifestado y Dios cumpliendo esa profecía mesiánica, 
ahí me van a ver de nuevo”. ¿Ven lo sencillo que es todo? Igual 
el hermano Branham podía decir: “Cuando vean el cumplimiento 
de lo que yo estoy precursando, ahí me van a ver de nuevo”; 
porque todo se consolida en uno: en el Espíritu Santo. Tan 
sencillo como eso.
 Pero vean, todo esto lo puede tomar alguna persona que 
no esté ungida con el Espíritu Santo y no tenga un ministerio de 
profeta (y menos un ministerio mesiánico), y puede enredarse 
y enredar a las demás personas; por lo cual tendrá que dar 
cuenta a Dios. No puede bregar con la Palabra profética al 

20 [Estudio Bíblico #453, 2024/oct/06-2 (domingo), págs. 62-64 (f), 
págs. 222-224 (T1)]: [WSS] «El tabernáculo de Moisés viniendo la 
Columna de Fuego = la Columna de Fuego viniendo en Jesús; pero 
no estaba con Moisés y Elías, los Dos Olivos». [WSS] «El templo de 
Salomón entró la Columna de Fuego = la Columna de Fuego, el Verbo, 
viniendo en Su 2da Venida de Cristo, en la tierra prometida, y 7mo 
milenio, Día Postrero».
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Domingo, 13 de agosto de 2017
Cayey, Puerto Rico
(Estas líneas de texto son directas de la pluma del Dr. William Soto 
Santiago)
 Cuando vean a ese profeta mensajero del Séptimo 
Sello, estarán viendo la Venida del Señor con Moisés y 
Elías ([JBP] esa es la Estrella de la Mañana, porque ya los 
demás mensajeros se fueron) cumpliendo las profecías de 
la Tercera Etapa en la Visión de La Gran Carpa Catedral; 
y ahí me verán de nuevo. Los amo mucho. Que Dios les 
bendiga.

William.

[JBP] 13 de agosto del 2017. Vean cómo esas líneas que él 
escribió, hoy las hemos estado viendo cumplidas: esa profecía 
viva en el instrumento de este tiempo final, en ese mensajero en 
el cual Dios está operando los ministerios de Moisés y de Elías; 
porque está hablando allí el Espíritu Santo, que es el que opera 
los ministerios.
 Y luego, en el cumplimiento ya al final de esa Visión de la 
Carpa, vamos a ver a nuestro hermano William, ¡claro que lo 
vamos a ver! Pero mientras ese Espíritu Santo esté trayéndonos 
en este tiempo todo lo correspondiente a la Fe de Rapto, 
estarán viendo al hermano William… (que es el Espíritu Santo 
que estaba operando en él, ese ministerio, en esa ocasión) lo 
estarán viendo cómo…
 Podemos decir: En Jesús… vamos a ver esto aquí; miren: 
En Jesús estaban viendo a Moisés, estaban viendo a Elías, 
estaban viendo a Job, estaban viendo a Adán, estaban viendo 
a Jeremías, a Isaías; estaban viendo todos los profetas, porque 
en Jesús estaba la plenitud, estaban todos los profetas.
 Pero vean ustedes algo allí, que Dios estaba en Jesús 
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 [343] ¿Correcto? ¿Pudiera ya estar en vigencia la 
Tercera Etapa?
 344 Ahora, ustedes allá escuchando esta cinta, cómo 
quisiera que ustedes pudieran ver esta congregación en 
este momento. Y ojalá que ustedes se estén sintiendo igual.
 345 ¿Qué tal si así es? Fíjense en las Escrituras 
agrupadas aquí. ¿Podría ser? ¿Es la Tercera Etapa 
para predicar a los perdidos eternamente, los cuales han 
rechazado el Mensaje de salvación?
 346 Usted dirá: “Pues la iglesia seguirá”. Sí. Ellos 
continuarán igual como siempre.
 347 Pero recuerden, por todo este tiempo Noé estaba 
en el arca. Igualmente la Novia está sellada adentro con 
Cristo, el último miembro ya habrá sido redimido. El 
Sexto Sello se habrá producido y el Séptimo Sello lo trae 
de nuevo a la Tierra.

[JBP] Ahora, está hablando de lo que sería en ese tiempo en 
donde la Tercera Etapa estaría siendo manifestada; porque 
para ese tiempo todavía la Novia no estaba sellada completa, 
por lo tanto él está profetizando de lo que sería en el futuro.

 [347] El Cordero vino y tomó el Libro de 
la diestra del que estaba 
sobre el Trono, y luego se 
sentó [WSS] «en Su Trono» ([JBP] o sea, en el 
Trono humano)…

Él a la izquierda escribe: 
[WSS] «El 7mo Sello = la Venida del Señor».

 [347] … y luego se sentó y reclamó lo que era 
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Suyo, lo que había redimido. ¿Correcto? Siempre ha sido 
esa Tercera Etapa.
 348 El número tres es el número de perfección. El 
ministerio llegó a su perfección cuando reprodujo a 
Jesucristo nuevamente 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«en Elías / en Moisés» ([JBP] o sea, en los 
ministerios de Moisés y Elías; porque el Hijo del 
Hombre viene con Sus Ángeles) en lo natural, 
entre seres humanos, así como fue predicho: 
“Así como fue en los días de Lot”.
 349 ¡Piénsenlo! La gente continuará 
predicando, y pensando que están siendo salvos; 
creerán que están haciendo bien y que sus 
organizaciones están creciendo. Cierto. Pero no 
habrá ni la menor esperanza.

[JBP] Él escribe arriba: 
[WSS] «El ministerio llegó a su perfección».

Y a la derecha escribe ahí: [WSS] «Dios en carne».

 [349] Pero no habrá ni la menor esperanza. Y ahora, 
si esa visión fue eso y ha sido tan duro en contra de las 
mujeres, entonces hemos llegado a esa hora. La puerta 
está cerrada, es el fin, el Libro ya está en Su mano.

[JBP] Ahora vean, cualquiera podrá decir: “No, ya el hermano 
Branham dijo que la puerta está cerrada en ese momento, 
porque él lo dijo aquí en este mensaje; o sea que la puerta 
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en un escrito aquí de una libreta, nos 
dice nuestro hermano William en este escrito:

[WSS] «Las 7 edades y sus 7 ángeles desaparecen de 
la escena terrenal, del tiempo de la noche para la raza 
humana, y solo estarán viendo la Estrella resplandeciente 
de la Mañana manifestada a través de Su Ángel Mensajero 
en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del 
Reino…».

[JBP] ¿Qué estarán viendo los escogidos de Dios en este 
tiempo final? La profecía traída a vida, o sea, hecha carne en 
medio del pueblo.
 Porque los siete ángeles mensajeros se fueron; el doctor 
William Soto Santiago, ese poderoso mensajero que trajo las 
Buenas Nuevas, las noticias, también se fue. Porque él dijo: 
[WSS] “He sido enviado de la presencia de Dios para traer estas 
Buenas Nuevas; y cuanto más rápido las dé, más rápido me 
puedo ir”18.
 Pero después dice que en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa, o sea, cuando Él, el Señor, estuviera llevando a cabo ese 
cumplimiento, él dijo también en esas palabras allí, en agosto 
del 2017 (lo colocamos en una tarjeta)19:

18 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
19 [Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación 
de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5] [Separador: https://
imprenta.carpa.com/es/materiales/separador-palabras-wss-
agosto-2017/]
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preparación para escapar del juicio divino. Pero también, 
por esa fe de Noé, con esa fe, [Noé] condenó al mundo 
que no creyó: fueron condenados por no creer. Y los que 
creyeron: fueron salvos en el arca, en donde ocho personas 
entraron y se salvaron; de millones de seres humanos, 
solamente ocho personas.
 [JBP] Ahora, miren lo que en este tiempo final…, como 
ocurrió en esa dispensación allí en el tiempo antediluviano: 
vean que los que no recibieron el Mensaje de Noé perecieron.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en este tiempo final… Miren, dice 
nuestro hermano, el doctor William Soto Santiago:

DESPIERTOS A LA REALIDAD 
DEL PROGRAMA DIVINO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 19 de septiembre de 2009
Xalapa, Veracruz, México
 Ahora, la Iglesia del Señor Jesucristo necesita saber, 
conocer, cuál es el Programa Divino para este tiempo en el 
cual vivimos, y estar trabajando en ese Programa Divino.
 Todo va a llevar a la Iglesia del Señor Jesucristo al 
cumplimiento de la Visión de la Carpa. Ahí estará la parte 
culminante del Programa Divino, en donde la plenitud 
de Dios va a estar manifestada en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, en donde la Columna de Fuego 
estará allí presente; eso es la Estrella resplandeciente de la 
Mañana, el cual es Cristo en Espíritu Santo.
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se cerró en el 1963”. Él está aquí profetizando de lo que sería 
cuando Él terminara Su labor en el Trono de Intercesión en el 
Cielo, haciendo intercesión hasta por el último escogido: se 
levantaría de allí y tomaría el Libro, lo abriría en el Cielo, y se lo 
entregaría a un hombre.
 Ahora vean, todo eso él lo está hablando proféticamente, de 
lo que sería en el fin de la Dispensación de la Gracia, porque ahí 
el hermano William escribe, donde él dice:

 [349] La puerta está 
cerrada, es el fin, el Libro ya 
está en Su mano. ¡Piénselo!

[JBP] Y ahí él escribe: 
[WSS] «De la 2da dispensación, la Puerta cerrada».

[JBP] ¿Ve? La Puerta cerrada de la Dispensación de la Gracia, 
cuando eso esté ocurriendo ahí, en lo que el hermano Branham 
está hablando.

Y a la izquierda él escribe: [WSS] «La 
Puerta», y abajo una Piedra Angular y las 
edades, las últimas tres.

 350 Déjeme decirle esto antes de terminar. Ya vamos a 
terminar. Hay una historia de algo que sucedió en Irlanda: 
allí, frente al océano, hay una bajada al mar de pura piedra 
a lo largo de la costa. Y había un hombre caminando por 
allí un cierto día, pero era a la misma hora cuando estaba 
por entrar la marea. Y allá arriba, sobre el cerro, vivía 
un hombre muy sabio ([JBP] y ahí escribe a lo largo, encima 
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de esa oración): [WSS] «en la Piedra Angular, Moisés y 
Elías», quien conocía las mareas 
[WSS] «los juicios». Él conocía 
el tiempo del día cuando las 
mareas debían llegar [WSS] «los 
juicios». Él sabía a qué hora 
llegaban [WSS] «la Hora 
Cero». Pero a este caminante no le importaba la hora en 
que llegaban, él era uno de esos sabelotodo ([JBP] ¡Jum!, 
¡cuántos hay hoy en día!, ¡cuántos sabelotodo hay!) que tenían 
sus propias ideas. Era un hombre atlético e inteligente…

[JBP] ¿De qué le vale ser inteligente a una persona si no conoce 
el Programa Divino y no escucha la Voz de Dios en cada edad 
o en cada dispensación? La inteligencia, o sea, una persona 
inteligente, humanamente hablando, es una persona que no 
tiene la inteligencia divina, como la tendría una persona, un 
escogido, que no podrá tener inteligencia humana terrenal pero 
sí la inteligencia divina, o sea, tener la mente de Cristo; ¡ese sí 
es un hombre inteligente delante de Dios!

 [350] Era un hombre atlético e inteligente, pero no 
conocía el tiempo de las mareas 
[WSS] «de los juicios». Él no 
conocía esa parte del país. No conocía el tiempo correcto 
de la señal, cuando la luna 
desaparecía del horizonte de 
la Tierra.
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lo que podemos explicarlo y hablarlo.
 No es cuestión de decir: “No, yo lo voy a esperar a mi 
manera, a mi forma. Yo quiero que él regrese”. Por ejemplo, los 
del hermano Branham o los del hermano William: “Yo espero 
que nuestro hermano William regrese, y él cumpla esto y esto y 
esto”. Ya ahí se le está cumpliendo lo que pasó en ese tiempo, 
ya Dios ahí le está enviando un espíritu de mentira.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA PROFECÍA VIVA”]:

 [WSS] Vea usted que las personas que no recibieron su 
Mensaje no pudieron seguir viviendo; se había llegado al 
tiempo en que habría una separación…
 [JBP] Vean que siempre hay una separación, una 
segregación, en cada fin de una dispensación.
 Ahora, vean que en este tiempo final esa separación no 
fue llevada a cabo en la Dispensación de la Gracia; y cada 
mensajero…, representado en esos siervos que deseaban 
arrancar la cizaña; pero Él les dijo: “No, no vayan a arrancarla. 
No vaya a ser que arrancando la cizaña se vaya enredado el 
trigo, y arranquemos el trigo también. Déjalo crecer juntitos que, 
al final, Yo enviaré a los Ángeles Segadores”17. Y eso es lo que 
Dios está haciendo en este tiempo final.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] … unos podrían seguir viviendo, y otros no 
podrían seguir viviendo; porque se había llegado al ciclo 
divino del juicio divino, en donde no había misericordia 
para la humanidad.
 Noé halló gracia delante de Dios, por eso recibió 
ese Mensaje; y su Mensaje fue el Mensaje que hizo la 

17 San Mateo 13:24-30, 36-43
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lamieran su sangre. Así decía la Palabra.
 264 Así que Micaías tuvo una visión; él era un profeta. 
“Veré cómo la Palabra viene a mí”. Entonces oró: “Oh, 
Señor Dios, ¿qué debo hacer? ¿Qué debo responder a 
esos sacerdotes que están esperando? Todos están contra 
mí, todas sus organizaciones se han reunido en mi contra. 
Aquí estoy ante el rey, ¿qué debo decir?”.
 265 Y él entró en una visión; dijo: “¡Sube! Sube al 
combate, pero Yo veo a Israel esparcido como ovejas sin 
pastor”.
 266 Aquel presbítero del distrito subió y abofeteó su 
rostro, y dijo: “¿A dónde se fue la Palabra de Dios, el 
Espíritu de Dios, cuando salió de mí?”.
 267 ¿Saben ustedes lo que dijo Dios? Él permitió que 
un demonio bajara y se mezclara con ellos, porque ellos 
estaban desviados de la Palabra desde un principio.

[JBP] Dios permite, vean, que en esos grupos y en esos lugares 
en donde se reúnen para supuestamente estudiar y ver bajo 
su propio razonamiento lo que Dios quiso decir allí, entonces 
Dios les envía un espíritu de error, les envía ese demonio y se 
mezcla con ellos; y entonces vienen a ser ministros o personas 
ungidas por esos espíritus de mentira.

 268 La Biblia dice que si no creen a la Palabra, Él les 
daría espíritus de error para que crean una mentira y 
sean condenados por ello.

[JBP] Miren lo delicado que es no escuchar la Voz de Dios en 
cada edad y en cada dispensación. Si no reciben el Espíritu 
de Dios, el Espíritu Santo, reciben un espíritu de demonio, un 
espíritu de mentira, y son condenados. Eso es más delicado de 
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Laodicea», ahí en “la luna”: [WSS] 
«Laodicea».

[JBP] Ahora vean, la señal: cuando la luna (la luna es la Iglesia) 
desapareciera. Ahora vean, sale de esa séptima edad de 
Laodicea, sale de la Dispensación de la Gracia, y sube a la 
Edad de la Piedra Angular.
 ¿Ve?, esa persona no conoce eso de las mareas, y que 
cuando la Luna (o sea, la Iglesia-Novia) sube a la Edad de la 
Piedra Angular, ¿ven?, no entienden, no comprenden que luego 
de eso vienen los juicios divinos.

A la derecha él escribe: 
[WSS] «La señal del 
juicio: la luna se 
iba».

Y a la izquierda escribe: [WSS] «El hombre 
sabio, [y] el sabelotodo. En la Hora Cero».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

 351 Hermano, cuando llegue el 
tiempo en que Dios quite Su Espíritu de 
la Tierra, entonces no hay nada más. Allí 
será el fin [WSS] «6to 
Sello».
 352 Si esa luna se saliera de su 
órbita, las aguas [WSS] 
«el fuego» inundarían 

la Tierra como fue cuando Dios comenzó en Génesis, 
capítulo 1. Pero allí está la luna [WSS] 
«Iglesia», y cuando apenas se mueve un 
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poquitito, las mareas comienzan a entrar.
 353 Este hombre sabio 
([JBP] y vuelve a escribir): 
[WSS] «Moisés y Elías» vivía allí en la presencia del mar, 
y sabía a qué tiempo entraban; pero este otro hombre no 
sabía. Él nunca había estudiado tal cosa, y no le importaba 
nada. El hombre sabio corrió y le gritó: “Amigo…”.

[JBP] Porque la cosa es que son conocidos; eso es lo más triste; 
porque se les advierte y se les dice.

 [353] “Amigo, ¿cómo te atreves a proseguir más? 
Vuélvete pronto, porque allí está la pared y no vas a poder 
subirla. Vas a perecer. Las señales ya están. La marea 
entrará de repente, y no podrás volver. No camines más 
allá”.
 354 Entonces el otro hombre miró al sabio y se rio, 

y le gritó ([JBP] porque no faltan los 
burladores): “Ve, cuida de lo tuyo. Yo 
bien sé lo que puedo y lo que no puedo 
hacer”. Y en eso entró la marea y lo 
atrapó.

[JBP] Y a la izquierda él dibuja una Piedra 
Angular y las edades; y escribe: [WSS] 
«El sabio y el sabelotodo / el juicio».

[JBP] Eso es lo que le vendrá a los sabelotodo, que no están 
escuchando la Voz de Dios en este tiempo final. Tan sencillo 
como eso. Aquí nos muestra el final de los sabelotodo.

 355 Puede ser mucho más tarde de lo que nosotros 
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Palabra y] de la verdadera adoración de Dios; / él tenía 
las respuestas para todo aquello; él dijo: “Ese Dios que 
ustedes dicen servir les destruirá”.

[JBP] Y eso pasó allí. Y hoy pasará lo mismo si no se enderezan.

 [259] “¿Por qué?”.
 260 “Porque ustedes no han guardado Mis 
mandamientos”. Y sin embargo, ellos pensaban que lo 
estaban haciendo.

[JBP] Vean, estaban ciegos; y en este tiempo aún hay muchos 
ciegos.

 [260] ¿No acabo de leerlo aquí? El segundo capítulo, 
versículo 4: “Porque Yo te escogí de todas las familias 
de la Tierra, y sin embargo rehúsas caminar en Mis 
mandamientos”.
 261 ¿Piensa usted que aquel pequeño profeta de cabeza 
calva, parado allí con esa barba gris y con sus ojos como 
fuego centelleante, hablándole a aquellos sacerdotes, y 
diciéndoles: “El Dios que ustedes, hipócritas, pretenden 
servir, les destruirá”?, ¿cree usted que ellos habrían de 
cooperar con él? Pruebe hoy, a ver si no ocurre lo mismo 
hoy. Esa es la manera de un verdadero profeta. Él tenía la 
Palabra. (…)
 263 Veamos a Micaías, cuando se enfrentó a Acab. Él 
conocía la Palabra. Y les dio a conocer la Palabra de 
Dios. ¿Por qué? Porque Micaías juzgó su visión o doctrina 
con la Palabra de Dios; y comprobó que su doctrina y 
la Palabra era la misma cosa, porque la Palabra decía 
que Acab estaba maldito, y Dios haría que los perros se 
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y que el pueblo, tanto ministros como el grupo hagan.
 O sea, ahí es que Él en este tiempo final está llevando a 
cabo esa Obra de separación. Es la misma Palabra la que la 
hace, hace la separación.

 [248] Al igual que el médico, él conoce el caso. Conoce 
los síntomas.
 249 Vean a esta nación. Cuando usted dice: “¿Están 
acabados los pentecostales?”. Cuando ellos no le 
permiten a usted predicar en sus iglesias, porque usted 
le dice a las mujeres acerca del pelo corto; y la Biblia lo 
condena. Temerosos de que usted vaya a decir algo…

[JBP] Más adelantito él sigue diciendo del médico; en la página 
23, miren, sigue diciendo él:

 257 El médico diagnostica el caso, él ve en dónde está 
el mal. Un verdadero profeta diagnostica el caso por 
medio de la Palabra. El doctor diagnostica su caso por 
los síntomas. ¿Es eso correcto? Él observa los síntomas y 
ve lo que ocurre con el paciente. Ve cuán avanzado está y 
dice: “Nada puede hacerse”.
 258 Y el verdadero profeta toma la Palabra de Dios y 
diagnostica el caso, le lanza la Medicina, pero la gente se 
la devuelve en su propia cara. ¿Qué pasará? ¡Perecerán, 
eso es todo! Amantes del placer, montón de hipócritas 
amadores del mundo. Pero así es un verdadero profeta.
 259 Él vio la enfermedad. Él vio que se habían apartado 
de la Palabra. Él vio la Palabra, y sabía los resultados, 
lo que estaba por venir. Él vio el lujo en que estaban 
viviendo; él vio la actuación de las mujeres. Vio cómo se 
comportaban los sacerdotes, cómo se apartaron [de la 
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pensamos. Lo atrapará a usted. No vayan más allá; oh 
gentes, no lo hagan. Si siempre me han considerado como 
el siervo de Dios, entonces más que nunca tomen mi 
palabra en esta 
mañana, puede 
ser que ya sea 
demasiado tarde. Hay tantas Escrituras dirigiéndonos a 

esa manera de pensar. Ahora recuerden, yo no 
digo que así es, porque yo no sé; pero fíjense 
bien.
 356 Y yo tengo otras diez páginas de notas 
que ni les he predicado porque tuve temor de 
decirles su contenido.

[JBP] ¡Jumj! Él escribe allí: [WSS] «Temor».
Y dibuja una Estrella de David.

 [356] El señor y la señora Wood son testigos de eso. 
Cuando yo fui a su casa hoy temprano, les dije: “Yo no 
puedo decirles todo esto. Les daré estas Escrituras y 
luego los dejaré así, porque esto está siendo grabado”. Y 
saldrá.
 357 Y esto va a llegar a gente que se reirá de este 
Mensaje.

[JBP] Ahora vean, lo que el hermano Branham estaba allí 
diciendo, de lo que estaba escribiendo o de lo que escribió, de 
lo cual no habló, vean, es lo que en este tiempo final Dios está 
llevando a cabo; de lo cual la gente se reirá, la gente se burlará.
 Él, si hablaba allí, iba a hablar las cosas que en la libreta…, 
cuando él estaba predicando “EL SÉPTIMO SELLO”, que él 
dice: [WMB] “Si ustedes pudieran leer mi libreta”. Y el Espíritu 
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Santo allí le dice, él lo habla: [WMB] “¡Párate, no prosigas!”. 
[WMB] “Tengo escrito”, y ahí dice: “¡Párate, no prosigas!”4.
 Ahora, de todo lo que él tenía escrito aquí para predicar 
este mensaje, que fue el 10 de noviembre del 63, todo lo 
correspondiente a esos ministerios de Moisés y Elías…; los 
cuales, en la manifestación de esos ministerios por el Espíritu 
Santo en este tiempo final, estaría el sabelotodo y las personas 
que no recibirían ese ministerio, cumpliendo lo que hizo Moisés 
la segunda vez.
 Y él, si llega a decirle todo lo que estaba allí, podía abrir ese 
misterio del Séptimo Sello y podía dar a conocer ciertas cosas, 
y los imitadores podían ver cómo era y podían imitar; porque él 
habló en un mensaje (creo que lo tengo por aquí), en donde él 
dice que podían imitar la Segunda Venida del Señor; o sea que 
era imitable.

[Dr. José B. Pérez] (Déjame ver si rapidito lo consigo, creo que 
me lo había traído). Eso está en el mensaje “EL CICLO DIVINO 
PARA LA RESTAURACIÓN DE TODAS LAS COSAS”; dice:

[Mensaje de estudio del domingo, 22 de abril, 2018]
EL CICLO DIVINO PARA LA RESTAURACIÓN 
DE TODAS LAS COSAS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 16 de agosto de 2015
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 [PÁG. 24] El reverendo William Branham dijo en 
el mensaje “Cristo el misterio de Dios revelado” (en 
la página 14 en español): “¿Cómo… Cuándo viene y 
cómo viene? No sabemos. Y está bien que no sepamos”. 

4 Los Sellos, pág. 467, párr. 148
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 ¡No en balde entrecerró los ojos el profeta cuando vio 
todo esto!
 245 (…) “Oh, nosotros tenemos un millón adicional 
de convertidos, grandes iglesias, no sabemos qué hacer 
con tanto dinero. / ¿No cree usted que Dios nos está 
bendiciendo?”. ¡No! Ustedes están fuera de la Palabra.
 246 “Hermano Branham, ¿quiere usted decir que Dios 
va a destruir esto?”. ¡Sí, a todos los destruirá!
 “¿Cómo lo sabe usted?”. [Amós, ¿cómo lo supiste 
tú?].
 247 De la misma forma en que un médico diagnostica 
un caso. Cuando el médico descubre la enfermedad que 
está en el paciente, él sabe qué hacer; él sabe lo que 
tiene el paciente. Sabe lo avanzado del caso, y sabe lo 
que sucederá. Y así es la manera de un verdadero profeta. 
/ Cuando él ve que el pecado avanza como un cáncer; 
y su estado está tan avanzado en los pentecostales y en 
los demás, que ya no hay retorno. / Perecerán de todas 
formas.
 248 Así Amós pudo diagnosticar el caso. Lo hizo con 
la Palabra de Dios. Así es como un verdadero profeta 
diagnostica el caso y puede decirles a las mujeres: 
“No vaya a enfrentarse al juicio con el pelo cortado, 
cuando usted sabe que no se debe hacer”. / Y a ustedes, 
predicadores, que niegan la Palabra de Dios y se unen 
a las organizaciones para evadir el asunto cuando 
ustedes saben que no se debe de hacer. Ustedes leen la 
misma Palabra que leyeron los verdaderos profetas. El 
diagnóstico del caso dice: “Muerte, separación”.

[JBP] ¿Ven? Tienen el Mensaje, lo leen, y no ven la profecía 
cumplida; no ven lo que Dios está hablando y está cumpliendo, 
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solamente de pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra 
que sale de la boca de Dios”15.
 No es asunto de buscar una religión, o tener religión, o 
pertenecer a alguna religión o secta religiosa, sino recibir 
la Palabra de vida eterna, que viene a través de la profecía 
viva para ese tiempo.
 Así fue en el tiempo de Noé: un Mensaje sencillo, un 
mensajero sencillo, pero con la Palabra de Vida para aquel 
tiempo.

[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje “LA MANERA DE 
UN VERDADERO PROFETA”16, miren, en la página 21 nos 
dice…, 21 abajo para la 22, dice:

 244 Ahora, usted se pregunta: “¿Cómo le fue posible 
a Amós predecir tales males, cuando todo parecía tan 
bueno?”. Ellos tenían comida de sobra, y tenían ropa 
suficiente para vestirse; tenían grandes iglesias, estaban 
prosperando, tenían dinero. / Y había lujo por doquier, 
bailes, e inmoralidad; ¡todo le iba muy bien! Al igual que 
nuestra América hoy en día. La televisión está llena de 
chistes sucios, mujeres desnudas, y todo lo demás. Usted 
no tiene que mirar a la televisión, con solo mirar a su 
alrededor verá la inmundicia en que están envueltos, 
tanto hombres como mujeres; muchachos y muchachas 
fumando, tomando, esas Jezabeles llamándose cristianas, 
demonios sucios llamándose a sí mismos metodistas, 
bautistas, presbiterianos, católicos y pentecostales.

15 San Mateo 4:4, San Lucas 4:4
16 [62-0513M “La manera de un verdadero profeta”, párrs. 244-249, 
257-268] [Estudio “La Luz es la Palabra hecha carne”, 2024/feb/10 
(sábado), págs. 16-20, 24-27 (f), págs. 124-128, 132-135 (T2)]
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([JBP] Dice el hermano William): ¿Por qué? Porque muchos 
personificadores tratarían de imitar la Segunda Venida 
de Cristo. Como imitaron la Primera Venida de Cristo, 
Teudas y Judas, y otras personas más, tratarían de imitar 
la Segunda Venida de Cristo.
 [JBP] Ahora vean, ¿cómo van a decir que va a venir el 
hermano Branham (por ejemplo, los del grupo del hermano 
Branham) a cumplir la Visión de la Carpa?, o ¿cómo van a decir 
los del Mensaje, creyentes del hermano Branham y creyentes 
del Mensaje del doctor William Soto Santiago, que él va a venir 
a cumplir la Visión de la Carpa y darle la Fe de Rapto a los 
escogidos, y ahí (personas que vean eso) van a imitarlo?
 Eso no se puede imitar; porque un cuerpo glorificado no 
se puede imitar, personificar. Así que no le estén hablando al 
pueblo, engañando al pueblo.
 Si es imitable, como lo fue la Primera Venida del Señor… 
¿Por qué se levantó Teudas y Judas? Se levantaron porque 
el cumplimiento de la Primera Venida del Hijo del Hombre en 
ese tiempo fue en un velo de carne, en un joven sencillo, en 
un carpintero llamado Jesús de Nazaret. Y en la Segunda 
Venida del Señor él dice que no podía abrir el Séptimo Sello, 
no se podía hablar abiertamente del Séptimo Sello, porque era 
imitable, como lo fue la Primera Venida del Señor.
 Pues si fue como o sería como la Primera Venida del Señor, 
pues tendría que ser por medio de un instrumento, de un velo 
de carne; o sea, algo común, del común del pueblo.
 Ahora vean, dice, sigue diciendo ahí en ese mismo mensaje 
[“EL CICLO DIVINO PARA LA RESTAURACIÓN DE TODAS 
LAS COSAS”]:

 [WSS] [PÁG. 25] El reverendo William Branham dijo 
que será en simplicidad todo lo relacionado a Su Venida; 
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pero lo vamos a reconocer en Su Venida porque estaremos 
escuchando Su Voz en el ciclo divino de Edad de Piedra 
Angular. Nos estará hablando con esa Voz de Siete 
Truenos, con la cual nos dará la fe para ser transformados 
y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 [JBP] Todo aquel que reciba y escuche la voz de ese 
instrumento, que es la Voz de Dios en este tiempo final, estará 
recibiendo esa Voz de los Siete Truenos, la cual contiene la fe 
para ser transformados y la Fe de Rapto. El que no escuche se 
quedará en la gran tribulación. Tan sencillo como eso.
 Solamente los que serán transformados y raptados son 
los que en este tiempo final están escuchando y recibiendo el 
cumplimiento del Séptimo Sello.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean lo que él sigue diciendo aquí en 
“ALMAS ENCARCELADAS”:

 357 Y esto va a llegar a gente que se reirá de este 
Mensaje.

[JBP] ¿Cuántos se reirán de este que estoy predicando hoy? 
Muchos. Pero todo eso tiene que tener cumplimiento en aquellas 
personas que cumplan eso. O sea que todo tiene que ser 
cumplido en seres humanos. O sea: unos que reciban y le abran 
su corazón en Su Venida, y amen Su Venida; y otros, como el 
sabelotodo este aquí, que se ríen, se burlan, que critican; eso 
tiene que haber también.
 O sea que cuando usted vea personas combatiendo, 
hablando, riéndose, mofándose y haciendo un montón de cosas, 
ya usted sabe dónde están colocados. Pero no se preocupe que 
no estarán en la Cena de las Bodas del Cordero, no estarán 
esos molestosos, ni estarán tampoco en el Reino Milenial.
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cuando ocurre eso.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA PROFECÍA VIVA”]:

 [WSS] La profecía es lo más grande, la de Dios, es 
lo más grande que un ser humano puede recibir, puede 
escuchar. La profecía escrita es grande, y cuando se 
cumple: es engrandecida por Dios esa profecía que estaba 
escrita.
 [JBP] Los que tienen la profecía escrita, pues tienen algo 
grande; pero los que tienen la profecía escrita y la tienen también 
en vida, ¡eso es algo más grande! Eso es el tope, ya eso es lo 
total de esa profecía que estaba escrita; eso es el todo.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Y cuando está en pleno cumplimiento la 
profecía, siendo ya la profecía viva, cuando se expresa esa 
profecía viva: no puede tener otro mensaje sino el Mensaje 
que da a conocer lo que se está llevando a cabo conforme 
a la profecía escrita, mostrando a través de la profecía 
escrita lo que es la profecía viva; ambas concuerdan en 
una.
 Se funde la profecía escrita y la profecía viva, y vienen 
a ser una misma cosa, vienen a ser la Palabra encarnada. Y 
de ahí surge el Mensaje que corresponde a ese tiempo; y 
viene a ser ese Mensaje el Pan de vida eterna, el Agua de 
vida eterna, el Maná señalado para ese tiempo conforme a 
ese Programa Divino.
 Y el que tiene sed en ese tiempo, tiene la invitación 
para que venga y tome del Agua de la Vida gratuitamente, 
y coma del Pan de vida eterna. Fuera de ese Mensaje 
que surge de la Palabra, de la profecía viva, no hay otro 
Mensaje de vida eterna para el ser humano; porque: “No 
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porque habían puesto sus propias traducciones o 
interpretaciones de la Palabra. Al igual que hoy en día, 
cada cual pone su propia interpretación a la Palabra, y 
llegamos a un enredo. ¡Qué reprimenda del Señor traía 
este profeta!
 86 Ahora, Amós era el profeta de Dios, un verdadero 
profeta. Cualquiera que alguna vez lea al profeta Amós 
notará la firmeza de este verdadero profeta [valiente 
hombre] de Dios. Es considerado como un profeta menor, 
ya que no estuvo por mucho tiempo; pero él realmente 
puso el hacha a la raíz de los árboles. Era uno de los más 
valientes de los profetas, porque tenía la unción de Dios. 
Y venía con el ASÍ DICE EL SEÑOR. Él sabía de lo que 
estaba hablando, porque la unción de Dios estaba sobre 
él para traerles a ellos la correcta interpretación de la 
Palabra de Dios.

[JBP] Más adelantito, en la página 13, dice [“LA MANERA DE 
UN VERDADERO PROFETA”]:

 143 No importa como sea, la Palabra de Dios viene al 
profeta, la verdadera interpretación de la Palabra.

[JBP] ¿Ven? No puede nadie agarrar la Palabra y venir y bregar 
con Ella, con esa Palabra profética, y empezar a explicar: “Esto 
es así, esto es así, esto es así”.
 Por más que traten de estudiar y hablar y decir que “esto es 
así, esto yo lo veo así, así o asá”, si no está el Espíritu Santo ahí 
operando algún ministerio para esa edad o esa dispensación, 
pues la persona está haciéndolo por su propio razonamiento; y 
ese espíritu no es de Dios. Entonces Dios envía…
 Ahora, vamos a ver más adelantito qué es lo que Dios envía 
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 O sea que perderán esas bendiciones, porque solamente 
esas bendiciones del rapto, transformación, la Cena de las 
Bodas del Cordero, todo eso es para los escogidos de Dios, 
para la Novia.
 Ahora, sigue diciendo:

 357 Y esto va a llegar a gente que se reirá de este 
Mensaje. Está bien. Uno de estos días llegarán a un punto 
de donde no pueden volver ([JBP] ahí es donde ya cruzan 
la línea). Siga usted como miembro de iglesia, córtese el 
cabello, píntese la cara…

[JBP] Como el hermano William leyó en un…, o estaba 
predicando, que yo lo leí, y él dice: [WSS] “Haga lo que le dé la 
gana”5, porque cada persona tiene libre albedrío. ¡Siga haciendo 
eso!, nadie le va a obligar a creer, nadie le está obligando a usted 
a creer. Los que están creyendo son los escogidos, la Iglesia-
Novia, que está siendo preparada para irse de esta Tierra. Pero 

5 [Estudio “La revelación para los que aman Su Venida”, 2024/ago/09-
1 (viernes), pág. 39 (f), pág. 67 (T2)]: 1976-09-03 “El Trono de Juicio”: 
[WSS] ¿Qué es eso? Lo mismo que dice Apocalipsis. ¿Qué dice? Que 
cuando el séptimo ángel tocara la Trompeta, el tiempo no sería más.
 Por lo tanto, “el que esté sucio, ensúciese más” [Apocalipsis 22:11]: 
¿Quiere seguir cortándose el pelo?, ¿quiere seguir pintándose?, ¿quiere 
seguir usando ropa corta?
 Y ustedes que están aquí: ¿Quieren seguir? Siga haciéndolo. Un día 
se dará cuenta que por su rebeldía llegó a un lugar de que no hay lugar 
para arrepentimiento.
 Pero usted que ama al Señor: usted ha oído lo que Dios dijo, usted 
oyó a Dios hablando por Elías, usted oyó a Dios diciéndole a usted cómo 
actuar. Mire a ver. Eso es para usted y para todos nosotros.
 ¿No quiere? Pues haga lo que quiera hacer. En palabras más claras: 
Haga lo que le dé la gana. Pero recuerde, no hay Trono de Misericordia 
ya, es Trono de Juicio.
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él dice: [WSS] “Siga”, pues tiene libre albedrío, puede hacerlo.

 [357] Siga usted como miembro de iglesia, córtese 
el cabello, píntese la cara, tome Padre, Hijo y Espíritu 
Santo, si así gusta. Hágalo tres dioses y sea usted pagano. 
Siga adelante y quédese con su organización. Haga como 
quiera.
 358 Usted me dirá: “Yo bailé en el Espíritu, hablé en 
lenguas, yo tengo el Espíritu”.
 359 Yo he visto diablos hacer la misma cosa. He visto 
brujas hablar en lenguas e interpretar; y hasta escribir 
en lenguas no conocidas e interpretarlas; también las 
he visto beber sangre de un cráneo humano, y clamar al 
diablo y bailar en el espíritu.
 360 Los mahometanos bailan en el espíritu hasta tal 
grado donde pueden tomar astillas de madera y metérselas 
debajo de las uñas; y pueden también tomar una lanza y 
atravesarse la cara con ella, y no les sale ni una sola gota 
de sangre.
 361 Los hindúes caminan descalzos sobre el fuego, que 
tiene como un metro de profundidad, y más de un metro 
de ancho; le soplan al carbón hasta que está blanco de 

caliente, y al caminar no les deja ni una señal 
de haber sido quemados; y todos estos niegan 
la existencia de Jesucristo.
 362 No, no, amigos. Es la Palabra la que lo 
establece. La gente y la Palabra tienen que ser 
uno. Jesús y la Palabra eran el mismo; Él era 
la Palabra. Y cuando Jesucristo vive a través 
de un ser humano, eso hace que la persona 
y Jesucristo sean el mismo. Su vida cuenta lo 
que usted es.
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la Palabra de Dios, y menos si usted no es profeta. O sea, eso 
es algo tan delicado: usurpar la posición de un ministro, y más 
de un profeta. Y todo lo que hable, y todo lo que inyecte de 
sus propias interpretaciones, y cause un efecto en ese que lo 
escuche: usted es responsable.
 [WSS] … ni puede ser cumplida por voluntad humana, 
sino [que] todo tiene que ser Divino: de parte de Dios.

[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje: “LA MANERA DE 
UN VERDADERO PROFETA”14, en la página 7 dice:

 82 Me gustaría leer aquí otra porción de la Escritura, 
que tengo, para mostrar dónde lo habían hecho. Ahora, 
leamos Amós 2:4 por un momento.
 “Así ha dicho Jehová: Por tres pecados de Judá, y por 
el cuarto, no desviaré su castigo; porque menospreciaron 
la Ley de Jehová…”.
 83 Esa es la Palabra ([JBP] “la Palabra”, dice el hermano 
Branham), la menospreciaron, y sin embargo, pensaban 
que la tenían.
 “… y no guardaron sus ordenanzas, y les hicieron 
errar sus mentiras, [en pos de las cuales anduvieron sus 
padres]…”.
 84 Ahora, ellos tenían la Palabra ([JBP] dice el hermano 
Branham), la Biblia, pero le añadieron sus mentiras, y se 
descarriaron.
 “… tal como anteriormente lo habían hecho sus 
padres…”.
 85 ¿Ve usted la razón? Ahora, ellos se habían desviado 

14 [62-0513M “La manera de un verdadero profeta”, párrs. 82-86, 
143] [Estudio “La Luz es la Palabra hecha carne”, 2024/feb/10 (sábado), 
pág. 8 (f), pág. 116 (T2)]
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podría hacerme una denominación en ese instante? ¿Y 
de qué serviría cualquier organización? Yo tendría que 
enfrentarme al juicio severo de Dios para ser juzgado por 
Su Palabra.
 196 Aunque yo haya herido, zarandeado, azotado y 
hacer pedazos a mucha gente; pero yo estoy tratando 
de sacar al grano genuino de la Palabra de Dios, y allí 
edificar un alma para la eternidad.

[JBP] ¿Y qué es lo que Dios está haciendo en este tiempo final? 
Sacando el grano, ese grano genuino de la Palabra de Dios, 
para edificarlo por medio de la Palabra, el Espíritu Santo edificar 
a esa persona, limpiar a esa persona y lanzarla a la eternidad.

 [196] Eso es correcto. Permita que Dios lo tome en Sus 
manos y lo torne en un hijo obediente.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William (estoy en el mensaje “LA PROFECÍA VIVA”):

 [WSS] La obra de los seres humanos es temporera. 
La Obra de Dios es eterna, los mensajeros de Dios son 
eternos; es para vivir por toda la eternidad. Su Programa 
es un Programa para beneficio de Sus hijos.
 Muchas personas a través de las edades, dispensaciones, 
generaciones y siglos pasados, no han comprendido la 
Palabra profética, y han pensado que cualquier persona 
puede bregar con la Palabra profética, pero no es así; ni ha 
venido por voluntad humana, ni puede ser interpretada por 
voluntad humana, ni puede ser administrada por voluntad 
humana…
 [JBP] Si usted no es ministro, usted no puede administrar 
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 363 Ahora, mírese bien en el espejo de Dios, y 
pregúntese: “¿Cómo me veo en esta mañana?”.

[JBP] Y ahí a la izquierda escribe: [WSS] «Su vida dice lo que 
usted es». Tan sencillo como eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo acá nuestro hermano 
William, donde estamos leyendo, del mensaje “LA PALABRA 
DEL PRINCIPIO”:

 [WSS] Y el instrumento, vean ustedes, que estará en 
el Día Postrero siendo el instrumento de Cristo para dar 
el Mensaje del tiempo final, el Mensaje del Evangelio 
del Reino, pasará por una situación en donde la bestia 
lo perseguirá y se cumplirán las cosas que están en [el] 
Apocalipsis, capítulo 11.
 Y lo que una vez una señora soñó y le contó al 
precursor de la Segunda Venida de Cristo, diciéndole que 
había soñado que habían matado a Elías6…, y por cuanto 
Elías en aquel tiempo era nuestro hermano Branham (en 
el cual estaba el espíritu y virtud de Elías), el sueño y en el 
sueño tenía que aparecer él…
 [JBP] O sea, “tenía que aparecer él” porque en ese tiempo 
era el hermano Branham en donde el Espíritu Santo estaba 
operando el ministerio de Elías; o sea, era un instrumento 
presente, por consiguiente en el sueño tenía que aparecer el 
hermano Branham.
 Es como cuando el hermano Branham fue colocado en 
esa Visión, y él mismo relata y dice que la persona dijo: [WMB] 
“Mientras nuestro hermano Branham está tomando unos 

6 Citas, pág. 114, párr. 1004
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momentos de descanso”7, ¿ve? ¿Por qué? Porque en ese tiempo 
el que estaba ministrando en medio de la Iglesia era el hermano 
Branham, era el Espíritu Santo por medio del hermano Branham.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] … (en el cual estaba el espíritu y virtud de 
Elías), el sueño y en el sueño tenía que aparecer él, porque 
él vendría a ser el tipo y figura de lo que sucedería en 
Apocalipsis, capítulo 11.
 Y cuando le fue contado el sueño, el Espíritu Santo le 
dijo que eso era cierto pero que no sería por el momento, 
sino que sería más adelante. “Más adelante” significa: no 
será en la cuarta manifestación de Elías, sino en la quinta 
manifestación de Elías. Y por eso la partida de nuestro 
hermano Branham no fue en la forma en que esta señora 
lo vio en sueño…
 [JBP] Como tampoco la partida de nuestro hermano William 
fue en la forma en que esta persona lo vio en sueño; pues ya 
queda descartado el hermano Branham y también nuestro 
hermano William. Tan sencillo como eso.
 [WSS] … aunque fue dicho por el Espíritu Santo que 
eso se cumpliría, pero más adelante, o sea, en la quinta 
manifestación de Elías y no en la cuarta manifestación de 
Elías.

[Dr. José B. Pérez] Eso fue lo que nos habló en la página 34 de 
este mismo libro, del mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”8; 

7 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A 
“¿Qué es una visión?”, párrs. 101-103] [Compilación, pág. 320]
8 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párr. 233] [Compilación, pág. 
274] [Estudio Bíblico #380, 2024/ene/26 (viernes), pág. 9 (f), pág. 41 
(T4)]

Un profeta = Es la Palabra de Dios ... 139

lugar, hace poco tiempo dijo: “El hermano Branham es 
un profeta; él puede discernir las cosas, pero no oigan su 
doctrina porque es incorrecta”.

[JBP] ¡Jej! Ese es el que dijo que no oyeran las cintas porque lo 
van a confundir, a la persona. Y dice el hermano Branham:

 [191] Tiene que estar enfermo. ¿Cómo puede hacer una 
expresión de tal naturaleza?
 192 ¿No sabe usted que si…? Yo no soy profeta, pero si la 
Palabra de Dios es verdadera, viene al profeta. La Palabra 
del Señor vino a los profetas. Ellos la interpretaron.
 193 Esa aseveración ni siquiera tiene sentido. Solo está 
tratando de esconderse tras una denominación…

[JBP] O sea, esa aseveración que dijo él, de que considera al 
hermano Branham un profeta, pero… y que él puede discernir 
ciertas cosas, pero no oigan su doctrina porque está incorrecta. 
Y él dice:

 193 Esa aseveración ni siquiera tiene sentido. Solo 
está tratando de esconderse tras una denominación 
insignificante. Uno de estos días serán destruidas y se 
enmohecerán y perecerán en el infierno.
 194 Pero la Palabra de Dios permanecerá para siempre. 
Yo edificaré mis esperanzas para siempre sobre esa Roca, 
sobre la Palabra del Señor. Deje que todo lo demás se 
hunda. Aunque pierda todo lo demás, mis amigos, mi 
amistad está en Cristo Jesús.
 195 Cuando ese rifle explotó el otro día, yo pensé 
que estaba muerto, sentí que la paz me rodeaba. Miré 
a mi alrededor, pensé: “Bien, esto es todo”. ¿Qué bien 
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y a otros les abrirá los ojos11. “No es del que quiere ni del que 
corre, sino es de Dios quien tiene misericordia”12.

 [190] “¡Un momento, caballero! ([JBP] Le dijo el hombre). 
Yo estaba confundido hasta que oí las cintas”. Y esa es 
la diferencia. Luego dijo: “Yo no podía entender cómo 
un Dios tan santo ([JBP] le dijo esa persona que antes no 
entendía y le estaba corrigiendo) podía estar de acuerdo con 
todas esas cosas que ustedes hacen”.

[JBP] Muchos me decían, y ministros decían: “Nosotros no 
podíamos comprender cómo el pueblo como iba, y al paso que 
iba, íbamos a recibir la transformación y el rapto. Se necesitaba 
algo, faltaba algo. No podíamos estar así, íbamos derechito a la 
gran tribulación”.
 Él lo dijo, que iban a pasar por la gran tribulación si no ocurría 
lo que ocurrió13. Pero gracias a Dios que Dios en Su Programa 
tiene los ministerios de Moisés y Elías en medio del pueblo 
trayéndole liberación, haciendo esa separación, reuniendo al 
pueblo, colocándolo en el Lugar Santísimo, en la Edad de la 
Piedra Angular, y recibiendo la Fe de Rapto; y ordenando la 
Casa, limpiando la Casa para obtener la plenitud de Dios.
 Sigue diciendo aquí nuestro hermano Branham [“LA 
MANERA DE UN VERDADERO PROFETA”]:

 191 La misma persona, pero estando con otro y en otro 

11 • [Citas, pág. 125, párr. 1113: 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 
221] • [Citas, pág. 126, párr. 1117: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
277-279] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 228-229]
12 Romanos 9:16
13 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
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dice:

 233 Una hermana tuvo un sueño hace poco.

[JBP] Eso estaba en el libro de Citas, que lo citamos ayer 
también, en el mensaje de ayer viernes9. Dice:

 233 Una hermana tuvo un sueño…

[JBP] Libro de Citas, párrafo 1004 de la página 114. Estoy 
leyendo del folleto:

 233 Una hermana tuvo un sueño hace poco. Y me lo 
mandó, dijo: “Los vi, esa iglesia; prepararon el camino 
para matarlo a usted. En algún tiempo, cuando se esté 
bajando de su carro para entrar, dispararán”. Pero luego 
el Espíritu dijo: “No en este tiempo [WSS] «4to Elías», 
pero vendrá más adelante”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Moisés y Elías».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades al lado izquierdo.
Y encima escribe: [WSS] «La muerte del 5to Elías y 2do 
Moisés».

9 [Estudio Bíblico #456, 2024/oct/18 (viernes), 5-7 (f), págs. 49-51 
(T3)]
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[JBP] Y en el otro libro de “ALMAS 
ENCARCELADAS” escribe a la derecha: 
[WSS] «Matarán a Elías».

[JBP] En el libro de Citas leímos esos escritos ayer, en donde 
él escribió allí: [WSS] «Apoc. 11:3-14. Matarán a Elías y 
Moisés», es lo que escribe allí también.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo [“LA PALABRA 
DEL PRINCIPIO”]:

 [WSS] Todo eso viene por causa de que Moisés hirió 
la roca la segunda vez, cuando lo que tenía que hacer era 
hablarle a la roca. Y por eso fue tan grave esa actuación 
de Moisés delante de Dios; fue tan grave que Dios no le 
permitió entrar a la tierra prometida.
 Y dice Moisés…, miren lo que dice:
 “Pero Jehová se había enojado (conmigo)”.
 Porque Moisés rompió el tipo y figura de la Segunda 
Venida de Cristo; o sea, que lo rompió en cuanto a la 
forma y a las cosas que tenían que suceder. Y allí fue 
establecido, en tipo y figura, las cosas que sucederán en 
el cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo con Sus 
Ángeles, o sea, con los ministerios de Moisés y Elías. Y 
por eso es que los Dos Olivos, encontramos que pasarán 
por esta situación.
 [JBP] Y no pasó el hermano Branham por esa situación, 
tampoco pasó nuestro hermano William Soto Santiago por esa 
situación; por lo tanto, en ellos no estaban los ministerios de 
Moisés y Elías. Más claro no canta un gallo. ¡Jej!

Un profeta = Es la Palabra de Dios ... 137

 190 Y por casualidad allí estaba uno de mis amigos, 
quien dijo: “¡Un momento, caballero! Yo estaba 
confundido hasta que oí las cintas”.

[JBP] Y es hermoso cuando uno recibe testimonios de muchos 
hermanos en este tiempo final, los cuales estaban confundidos 
y no sabían cuál era el próximo paso, y estaban enredados y 
decían: “Pero Señor, ¿y ahora qué? Se fue nuestro hermano 
William, ¿y ahora?”. Y cuando escucharon, se sentaron y 
escucharon: se les abrió todo el entendimiento y lograron ver 
esa Palabra profética traída a vida, y dijeron: “Pero si esto es, 
¡esto era lo que yo necesitaba comprender!; ¡y ahora lo entiendo, 
ahora lo comprendo!”.
 Pero otros: “Yo leo eso y eso es todo un enredo. Ese lee por 
ahí y sigue leyendo”. Como hay un extracto que colocan por ahí 
a cada rato, donde el hermano William habla de personas que 
toman el Mensaje y leen a lo papagayo; pues esos son ellos 
mismos (¡jej!) que lo hacen.
 Porque cuando Dios toma la Palabra y la coloca bien, para 
ellos es leer al papagayo; pero para los escogidos de Dios es la 
Palabra en línea, en donde se le va abriendo todas las profecías 
para este tiempo final.
 Y vean, a unos: les abre el entendimiento, les abre los ojos 
espirituales; y a otros: los ciega; la misma Palabra.
 Y personas tan sencillas que hablan y me dan ese 
testimonio; y a otras, que dicen: “No, yo no lo escucho, si eso… 
Yo no entiendo lo que dice, no comprendo; eso… se confunde 
uno mucho”. Y otros: “Pero es que yo estaba confundido y ahora 
no lo estoy; ahora estoy bien claro en todo”.
 ¿Ve?, lo que es la predestinación: a unos cerrará los ojos, 
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no le permitía ocultar sus enaguas (no se podía tapar las 
rodillas, y sentada el traje le subía como cuatro o cinco 
pulgadas sobre sus rodillas), saltando y [brincando] 
dirigiendo los himnos. Yo lo condené tan fuerte como 
pude. Claro que él no volverá a invitarme. No espero 
que lo haga, pero ahora él conoce la diferencia entre lo 
correcto y lo errado.

[JBP] Como yo también les he hablado, y muchas veces lo que 
han dicho es: “Eso no es para este tiempo; ya eso pasó. Ahora 
estamos en un nuevo tiempo, ahora se puede”. Bueno. Pero 
miren, dice:

 [188] Cuando yo me pare en el juicio, [su sangre] no 
estará en mis manos.

[JBP] Y cuando yo me pare en el juicio: su sangre, la sangre 
de esas personas, esos ministros y hermanos que me han 
escuchado, y que me siguen escuchando, no estará en mis 
manos.

 189 Un hombre que le dicen maestro (yo no digo que no 
sea) hizo un comentario el otro día ante algunos de mis 
amigos, en cierta ciudad donde yo había estado. Ustedes 
conocen al hermano.
 Ellos dijeron: “Nosotros tuvimos al hermano Branham 
aquí una vez” (una ciudad allá en el oeste).
 Y este hombre dijo: “Oh, el hermano Branham es un 
buen hombre”. (¿Ven? Él sabía que ninguna acusación 
podía hacer contra mi persona [en contra del carácter]). 
Y el hombre dijo: “Pero no oigan sus cintas, porque ellas 
le confundirán”.
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 Ahora vean, él dice que nuestro hermano Branham no murió, 
o sea, su partida no fue en la forma en que esa señora soñó; ni 
tampoco nuestro hermano William; pero él dice que esos Dos 
Olivos, ese instrumento en donde el ministerio de Moisés y Elías 
está siendo operado, pasarán por esa situación; todo por causa 
de que Moisés hirió la roca por segunda vez.
 [WSS] Fue tan grande el enojo de Dios, que Moisés 
luego le rogó a Dios que lo dejara pasar al otro lado del 
Jordán, o sea, que lo dejara entrar a la tierra prometida, y 
Dios le dijo que no.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿quién…? Leímos ayer un extracto 
donde él dice, en este escrito de esta libreta:

[WSS] «Como le fue dicho que no fuera a Israel, porque 
no era el tiempo todavía. También le fue dicho que había 
hecho como Moisés: le perdió el amor, el sentir al pueblo 
de Dios, y Moisés no pudo entrar a la tierra prometida; 
pero Josué [el Espíritu Santo] pasó el pueblo a la tierra 
prometida, y se la repartió».

[JBP] O sea, Dios tenía Su instrumento allí, uno de los ministros, 
el cual estaba siendo preparado para llevar a cabo esa labor.
 Vean, ese misterio lo tenía Él escondido; porque Dios lo 
sabía todo desde el principio. ¡Claro que lo sabía! O sea, tenía 
ya ese instrumento allí listo, para que, al Moisés irse, quedar él 
frente al pueblo; porque el pueblo tiene que tener un líder, y ese 
Líder es el Espíritu Santo; y el Espíritu Santo tiene que tener un 
instrumento para Él manifestarse.
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 Por lo tanto, allí estaba Moisés, al cual Dios le dijo: “Así 
como estuve con Moisés, estaré contigo”10. Y en este tiempo 
así ha dicho Dios. Y Él le ha dicho: “Así como estuve con los 
siete ángeles mensajeros, con el hermano Branham, y como 
estuve con nuestro hermano William, Yo también estaré contigo 
a dondequiera que vayas; solamente esfuérzate y sé valiente”. 
Porque esta última recta final, este camino, es para valientes.
 Porque el camino hacia el Trono es duro, es difícil, pero lo 
que nos espera es ese galardón grande de la transformación, la 
Cena de las Bodas del Cordero y reinar en el Reino Milenial, en 
ese Reino Mesiánico que está siendo establecido, y plenamente 
estará siendo establecido luego de la gran tribulación.

 [“LA PALABRA DEL PRINCIPIO”]
 [WSS] … y Dios le dijo que no.
 Pero miren, la promesa para Moisés había sido que 
llevaría al pueblo a la tierra prometida, que entraría a 
la tierra prometida; pero no pudo entrar por causa de lo 
que hizo. Pero ¿saben ustedes una cosa? Moisés luego, 
en el Monte de la Transfiguración, estaba en la tierra 
prometida —y Elías también estaba allí en el Monte de 
la Transfiguración—; pero no pudo entrar en su cuerpo 
físico: quedó al otro lado del Jordán, antes de la entrada 
al territorio prometido, aunque el territorio donde quedó 
Moisés también perteneció al pueblo hebreo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, el hermano Branham habla 
de dos culminaciones. En la página 78, párrafo 668 (todo ese 
párrafo desde la 77), miren, dice [Citas] [PÁG. 77] [antigua 
revisión]:

10 Josué 3:7
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 Ahora, una cosa es esto que estamos hablando y otra 
cosa es traerse cosas de una edad pasada. No vayan ahora 
a ponerse a decir que uno está trayendo cosas de edades 
pasadas. Vamos a hablar claro y sincero.
 Hay que ver todos esos ángulos; porque cuando se dice 
que “el Mensaje está vigente”, habla de cómo es Dios y cómo 
es que Dios quiere a cada hijo e hija de Dios; y eso abarca otras 
cosas más. Porque, por ejemplo, la Dispensación de la Gracia 
está cerrada; pues no nos vamos a traer de allá cosas que se 
hacían en la Dispensación de la Gracia, ¿ve? Uno tiene que 
mirar todos los ángulos.
 Ahora vean, sigue diciendo [“LA MANERA DE UN 
VERDADERO PROFETA”]:

 [186] ¡Predíquenla toda! ([JBP] O sea, toda la Palabra). 
Si usted pasa por alto estas cosas, está actuando como 
predicadores con corazón de gallina, que para comenzar 
quizás ni siquiera han sido llamados a predicar. Pero 
un verdadero siervo de Dios se quedará justo con esa 
Palabra. Eso es correcto.
 187 Las esposas de los ministros sentadas allí en la 
congregación, con sus trajes ceñidos, con zarcillos10, con 
maquillaje y pelo recortado, cuando Dios señala todo eso 
como inmundicia. ¡Y luego diciendo que vosotras tenéis el 
Espíritu Santo!
 188 Yo estaba predicando en Phoenix, no hace mucho, 
de un tema como este; y la esposa del ministro estaba 
sentada en la plataforma con uno de estos cortes de 
cabello de muchacho, corto, y con un traje tan ceñido que 

10 [Zarcillos: pendientes, aretes, aros, arracadas, faluchos, argollas, 
candongas, topos, muengas, caravanas, pantallas (PR), piercings. 
(Cualquier tipo de elemento decorativo para las orejas)] [Isaías 3:18-23]
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en la congregación personas que están haciendo estas cosas 
y lo pueden echar a un lado y sacarlo, o se puede quedar solo.
 Pero es mejor quedarse solo pero con Dios, y sin ninguna 
persona allí.
 O se ponen a decir: “No, es que eso es para un tiempo 
pasado. Ahora se pueden poner pantalones, se pueden seguir 
pintando, se pueden seguir recortando el pelo; eso no es 
problema. Comoquiera Dios hizo una promesa, y yo creo el 
Mensaje y yo voy a ser transformado”.
 Pues hay que decirle ya, desde ahora, que una persona así 
no hará el rapto; el que piensa así, y que habla y predica así 
a la congregación, que “pueden hacer lo que les dé la gana”. 
Como él decía: [WSS] “Píntese si quiere pintarse, recórtese el 
pelo si quiere recortarse el pelo, póngase pantalones si quiere 
ponerse pantalones. Haga lo que le dé la gana”, como les 
dijimos en estos días8. ¿Por qué? Porque el ser humano tiene 
libre albedrío. 
 Pero en el día de juicio mi voz será escuchada también, y 
serán condenados por el Mensaje que trajo el Señor por medio de 
los profetas. Y lo que Dios ha hecho es engrandecer Su Palabra.
 Ahora vean, todo lo que el hermano Branham trajo, como 
nos ha sido dicho por el doctor William Soto Santiago: ese 
Mensaje está vigente9. Dios no cambia Su manera de pensar.

8 • [Estudio “La revelación para los que aman Su Venida”, 2024/
ago/09-1 (viernes), pág. 39 (f), pág. 67 (T2): 1976-09-03 “El Trono de 
Juicio”] [Extracto completo en pie de página 5 del Estudio de ayer: 
Estudio “El ministerio de Moisés y Elías llegando a la perfección”, 2024/
oct/19 (sábado), pág. 19 (f), pág. 107 (T3)]
9 2005-02-06 “El último Vino es el mejor”: [WSS] Veamos aquí lo 
que nos dice el reverendo William Branham, el cual es un profeta; y 
aunque él partió: está en el Paraíso y sigue siendo un profeta; y lo que el 
Espíritu Santo habló a través de él sigue vigente en medio de la Iglesia 
del Señor Jesucristo.
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 66811 - “[288] Antes de ayer en la 
mañana… (…) Yo tuve una visión. (…)
 290 Y pensé que yo era la persona más 
contenta que jamás he visto. Yo estaba 
parado en el sol…”.

[JBP] A la derecha dibuja una Piedra Angular 
y las edades; y el sol, escribe: [WSS] «Sol»; y destellos así 
como un sol.

Y escribe encima: [WSS] «Predicando en el sol: Elías».

 668 - “[290] … y estaba predicando 
el Evangelio a una enorme, gigantesca 
congregación.
 291 [El Hno. Branham hace una 
pausa –Trad.] (Yo solo deseaba ver si 

estaba siendo puesta en cinta).
 292 (…) Y ellos estaban sentados en un bosque. Y rayos 
del sol estaban brillando hacia abajo en ellos, solo aquí 
y allí, tomándolo, tomando la Palabra ([JBP] ¡jej!, estaban 
estudiando)”.

 [JBP] Y él escribe a la izquierda: [WSS] «Apoc. 14:6-9». 
Ese es el Ángel con el Evangelio Eterno para predicarlo a los 
moradores de la Tierra.

11 [Cita 668: 62-1104M “Nombres blasfemos”, párrs. 288, 290-
295] [Compilación - “Visión del Señor”, pág. 58; narración completa 
e interpretación: pág. 59] [Estudio “Viendo a Dios cara a cara”, 2023/
mar/04 (sábado), págs. 69-73, 79-81 (f), págs. 137-141, 147-149 (T1)]
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 Y escribe también: [WSS] «19:11-21». Es la Venida del 
Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, la Venida del Señor.

Él escribe abajo: [WSS] «En el 4to Elías se reflejó el 5to 
Elías, 3er Moisés y 3er Jesús». (¿Lo escribieron?).

[JBP] Ahora, sigue diciendo [Citas]:

 668 - “293 Y yo soy, como siempre, muy extenso, muy 
tarde, predicando muy largo. Y yo prediqué tan largo 
hasta que a la congregación le dio hambre por comida 
física. Y ellos, algunos de ellos se cansaron. Así que se 
levantaron y se fueron a obtener comida, comenzaron a 
irse para fuera. Yo dije: ‘No, no’.
 294 Yo tenía dos culminaciones a las que quería llegar en 

mi sermón. Y el Señor me lo había dado. Y 
cualquier predicador sabe, cuando usted 
verdaderamente sabe que Dios se lo dio, 
usted solo se está quemando por decirlo a 
la gente”.

[JBP] Y ahí a la izquierda escribe: [WSS] «Quemando» y 
dibuja una Estrella de David.

 668 - “295 Y yo estaba predicando, Charlie, tan duro 
como yo podía predicar, predicándoles, usted sabe, y 
diciendo: ‘Todas estas cosas grandes, esto es lo que Dios 
está haciendo, miren esto. Él discierne los pensamientos 
del corazón. ¿Qué es? La Palabra’”.
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que ponerse en línea con la Palabra ([JBP] y ahí dibuja a la 
derecha una Piedra Angular y las edades). Y esa es la manera 
de un verdadero profeta. Aunque o haga pedazos decirlo, 
él tiene que hacer pedazos a la nación con eso. Eso es 
correcto. Esa es la forma.

[JBP] Más adelantito, en este mismo mensaje, en la página 17 
dice [“LA MANERA DE UN VERDADERO PROFETA”]:

 184 Yo no sé cuánto tiempo [me queda de vida]. Quizás 
no me escape de la siguiente explosión, pero hasta ese 
día, yo estaré parado allí junto a la Palabra.

[JBP] Recuerden, aquí está hablando el cuarto Elías; el Espíritu 
Santo operando el ministerio de Elías en su cuarta manifestación 
en el reverendo William Branham.

 [184] Cuando yo me lo encuentre en el juicio, yo estaré 
parado allí junto a esa Palabra; eso es lo que yo creo que 
es la verdad.
 185 No. Usted no puede hacer esas cosas y tener el 
Espíritu Santo. [Son contrario uno al otro].
 La esposa de un ministro una vez, ella sentada allí con 
un vestido, y era de una apariencia horrible. 
 Usted dice: “Usted no tiene derecho”.
 186 ¡Sí lo tengo, esa es la Palabra [de Dios]! ¡Predicarla 
toda! Si usted pasa por alto estas cosas, está actuando 
como predicadores con corazón de gallina, que para 
comenzar quizás ni siquiera han sido llamados a predicar.

[JBP] Porque para unas cosas sí toman el Mensaje, pero para 
otras no se atreven ni a mencionarlas, ni a leerlas, porque tienen 
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 Ahora vean, cuando comienzan a razonar y a darle 
interpretación personal a esa Palabra profética que fue hablada, 
entonces colocan a la vaca comiendo encima del árbol. Pero 
cuando el escogido de Dios ve esa Palabra profética que fue 
hablada, y la ve en los mensajes… Por eso él decía: [WMB] 
“Están en las cintas, se quedó grabado, está escrito. No le 
añadan, no le quiten”7, para que cuando esa Palabra profética 
fuera traída a vida, el escogido lo iba a identificar, iba a identificar 
esa Palabra siendo cumplida, traída a vida en el cumplimiento 
de lo que fue hablado allí.
 Estaban ellos leyendo lo que sería el cumplimiento; y cuando 
viene el cumplimiento, que lo ven: “¡Pero si es la Palabra hecha 
carne, pero si es el Verbo en medio del pueblo! ¡Ha tomado 
vida! Ahora tengo la letra, pero la tengo caminando también, 
la tengo hablando, la tengo riéndose; y si está llorando, pues 
la tengo llorando también; la tengo gozándose, regocijándose. 
Tengo ahora ambas cosas: ¡la tengo escrita y la tengo con vida, 
esa Palabra!”.
 Ahora, hay algunos que todavía la tienen escrita. ¿Y de qué 
le vale tenerla escrita? Pueden tener todos los mensajes y no 
tienen nada, porque no tienen esa Palabra con vida; la tienen en 
letra.
 Ahora, sigue diciendo [“LA MANERA DE UN VERDADERO 
PROFETA”]:

 [172] Si al Cielo que vamos es tan grande, y nosotros 
no podemos ponernos en línea con cosas 
tan pequeñas e insignificantes ([JBP] o sea, 
como el a-b-c), ¿cómo podremos ponernos 
en línea con el Espíritu Santo allá? Tienen 

7 [Citas, pág. 84, párr. 719: 63-0317M “Dios ocultándose en la 
simplicidad, luego revelándose en la misma”, párr. 386]
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[JBP] Y sigue todo ese párrafo, que luego lo pueden leer.

[Dr. José B. Pérez] Hay otro lugar donde habla de la culminación, 
que es la 7-B; dice, en el párrafo 72 [Citas] [antigua revisión]:

 7212 - “[29] No hace mucho que tuve una visión, 
algunas semanas atrás, donde yo estaba predicando 
desde el sol, y tenía una gran audiencia. Y sucederá. Yo 
estaba predicando y mi audiencia era una catedral en el 
bosque. Y el sol sobre el cual yo estaba parado estaba 
brillando sobre muchos lugares. Yo tenía que hacer dos 
culminaciones [WSS] 
«4to Elías y 5to Elías», 
y yo estaba mostrándoles a ellos sobre sanidad divina, 
sobre visiones y cómo Dios había prometido y todas las 
cosas, y ellos se estaban regocijando.
 30 Pero entonces cuando bajé 
para realizar la primera culminación 
[WSS] «4to Elías» era para decirles a ellos que todas 
estas cosas eran la Palabra. Y cuando llegué a decir eso, 
todos tuvieron hambre. Yo predico tremendamente largo. 
Pero ellos tenían hambre y querían conseguir algo para 
comer, y ellos empezaron a salir.
 31 Y yo dije: ‘¡Esperen un minuto! Ustedes no han 
escuchado. Vean, yo quiero decirles de dónde viene. Es 
la Palabra, la Palabra’. Y cuando comencé a decirlo – 
hablando otra vez sobre la Palabra, y cómo fue hecho por 

12 [Cita 72, pág. 7-B: 62-1125M “Convencido y luego preocupado”, 
párrs. 29-33] [Compilación, pág. 62] [Estudio “Viendo a Dios cara a cara”, 
2023/mar/04 (sábado), págs. 73-76 (f), págs. 141-144 (T1) / Estudio 
Bíblico #342, 2023/sep/15 (viernes), págs. 77-79, 82-83 (f), págs. 185-
187, 190-191 (T3)]
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la Palabra, todos se fueron”.

[JBP] Ahí escribe al lado: 
[WSS] «Yo recorreré una 
vez más».

Arriba escribe ahí: 
[WSS] «Yo predico tremendamente largo».

Ahora, para no dejarlo muy atrás: en la página 7-B, encima, en 
el párrafo 72, él escribe:
[WSS] «Las dos culminaciones de Elías».
«La Carpa en el bosque y el sol».

Y abajo, ahí en la 7-B, abajo de donde leímos ahí, escribe:
[WSS] «El Sol de la tarde — Elías.
El Sol de la mañana — Moisés y Elías, la 2da Venida».

[JBP] Paso a la 8-B:

 72 - “[31] Bueno, esa fue la forma en que sucedió. Y 
cuando yo me paro allí, las Escrituras 
vienen a mí ([JBP] y dibuja una Estrella de 

David a la izquierda)… (en la visión, estando en una silla en 
mi hogar como a las 9:00 de la mañana).
 32 Y ustedes saben que cuando nuestro Señor estaba 
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es un verdadero profeta. Esa es una de las muchas señales 
que testifican que usted no tiene lo que alega tener.
 172 Cuando le dieron palmadas en la espalda era 
cuando tenían un puñal escondido. Nadie podrá darle 
palmaditas, ni venirle con zalamerías a un verdadero 
profeta. Él les diría siempre la Verdad de Dios.

[JBP] ¡Ay!, recuerdo cuando él me decía: [WSS] “Cuídate de 
fulano, de fulano, que ellos tienen un puñal en la espalda”, o “él 
tiene un puñal en la espalda. No te descuides de esa persona, y 
de esta, y de esta, y de esta”.
 Ahora vean, a todos los que él me mencionó, ninguno está 
siguiendo a la Columna de Fuego, a la Tercera Etapa en su 
cumplimiento, en la Palabra profética viva, traída a vida en este 
tiempo final; ¡ninguno está!
 O sea que esa palabra que él me habló era ASÍ DICE EL 
SEÑOR. Se ha cumplido todo lo que él me decía, incluyendo a 
personas que no iban a estar de acuerdo con el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa.
 Y eso es triste: ver personas que han ayudado tanto en la 
Obra y terminen en la orilla. ¿De qué le valió?, si al final no 
recibieron, no identificaron a esa Palabra profética traída a 
vida, cumpliendo lo que fue prometido que Él haría para el fin 
del tiempo, en el cual le estaría dando la Fe de Rapto a los 
escogidos.
 Pero como Dios, cuando promete algo grande lo cumple en 
una manera sencilla, la misma simplicidad los hace tropezar, y 
los ha hecho tropezar. Y entonces se ponen ellos a interpretar la 
Palabra, se ponen a interpretar lo que fue traído por el precursor 
(algunas cosas, porque otras no las leen); para algunas cosas 
sí está vigente, y para otras cosas dicen: “Ese mensaje ya es 
pasado”. ¡Jej!
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 Ahora, cuando Dios envía un profeta a la Tierra, todo el Cielo 
y todo el Programa Divino lo respalda, porque él va con ASÍ 
DICE EL SEÑOR, y él va cumpliendo todo lo que está en esa 
Palabra profética traída a vida con la presencia de ese profeta; 
ahora, lleva a cabo la labor por la cual Dios lo envió para esa 
edad o para esa dispensación.
 ¿Y qué será y qué es esa Palabra profética traída a vida 
para este tiempo final? Ya lo vamos a ver más adelantito.
 Ahora, sigue diciendo él aquí:
 [WSS] Lo más grande que puede acontecer en este 
planeta Tierra es el cumplimiento de la Palabra profética; 
es la Obra más grande que se lleva a cabo en este planeta 
Tierra.

[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje que estamos 
leyendo, en la página 16, allí nos dice [“LA MANERA DE UN 
VERDADERO PROFETA”]6:

 172 ¿Cuándo le dieron a él una palmadita en la 
espalda…?

[JBP] Ahora, vamos a ver si es un poquito antes. Desde la 
página 15 abajo, miren, dice:

 169 Jesús dijo: “Ustedes con sus tradiciones han 
invalidado la Palabra de Dios”.
 170 Esa es la manera de un verdadero profeta. No es 
una manera fácil. No es lo que la gente piensa que es.
 171 Brincar, saltar, gritar, y todo el mundo dándole 
palmadas en el hombro; esa es una señal de que usted no 

6 [62-0513M “La manera de un verdadero profeta”, párrs. 169-172, 
184-196]
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en Su ministerio era joven, cuando Él estaba sanando a 
los enfermos y todas estas cosas, aquel joven Rabino de 
Galilea, Él era un gran hombre. Pero un día Él empezó a 
profundizar en la Palabra. Y cuando entró en la Palabra, 
la gente se marchó. Los 70 lo dejaron. Y entonces Él se 
tornó a los 12, y les dijo: ‘¿Quieren irse ustedes también?’.
 33 Y entonces sucedía que yo pensaba en la visión: ‘Sí, 
eso es correcto. ¿Ven? Tengo otra culminación [WSS] 
«5to Elías», una gran 
culminación que tengo 
que hacer, pero ahora 
[WSS] «4to Elías» el sol está brillante. Pero dentro de 
poco, las sombras de la noche estarán cayendo. Todos 
ellos estarán regresando otra vez. Entonces realizaré esta 
otra culminación’ [WSS] «5to 
Elías». Yo levanté mis manos y 
dije: ‘¡Gloria a Dios!’. No tengo que estudiarlo más porque 
la comisión que yo recibí al principio fue: ‘¡Quédate con 
la Palabra!’. Y yo me quedaré con eso. Y luego cuando yo 
empiece otra vez [WSS] «5to Elías», 
solo haré un antecedente de lo que he 
dicho y entonces esperaré por esta culminación. Y pensé: 
‘No debo olvidarlo’. Y salí de la visión. Yo no sé qué texto 
tenía, pero de seguro que 
viene otra culminación”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «En Moisés y Elías».

Y hacia arriba, a la izquierda, escribe: [WSS] «Otra 
culminación viene. El sol cae y viene la noche».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William acá: “Pero saben us-…”. Eso lo leímos, pero vamos a 
volver ahí; dice [“LA PALABRA DEL PRINCIPIO”]:

 [WSS] Pero ¿saben ustedes una cosa? Moisés luego, 
en el Monte de la Transfiguración, estaba en la tierra 
prometida —y Elías también estaba allí en el Monte de 
la Transfiguración—; pero no pudo entrar en su cuerpo 
físico: quedó al otro lado del Jordán, antes de la entrada 
al territorio prometido, aunque el territorio donde quedó 
Moisés también perteneció al pueblo hebreo.
 Ahora, por cuanto la promesa de Dios es que Moisés 
estaría en la tierra prometida (y por cuanto cometió 
aquel error no pudo entrar), para el tiempo final Moisés 
entrará a la tierra prometida, y también Elías en su [quinta] 
manifestación, y Moisés en su segunda manifestación.

[JBP] “EL MINISTERIO DE MOISÉS Y ELÍAS LLEGANDO A 
LA PERFECCIÓN”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande 
poder compartir con ustedes en esta ocasión, bajo este tema: 
“EL MINISTERIO DE MOISÉS Y ELÍAS LLEGANDO A LA 
PERFECCIÓN”.
 Y nos veremos mañana, en la actividad de mañana, en 
donde esperamos grandes bendiciones de parte de Dios.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando un 
día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
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y con doctrina de hechura humana, dejando la Palabra 
de Dios. Lo que necesitamos es un profeta que les haga 
temblar con la Palabra de Dios. Exactamente. ¡Sí!
 216 Ellos sienten seguridad entre ellos mismos. “Oh, 
nosotros los pentecostales nos unimos al Concilio 
Mundial de Iglesias porque allí tenemos confraternidad. 
Y los ganaremos para Cristo”. Igual que una mujer que 
va a la taberna a emborracharse con su marido, para 
ganarlo para Dios; o viceversa. ¡Insensatos! ¡Apártese 
del territorio del diablo!
 217 Cuando algo niega a la Palabra, yo me aparto 
de ello. Y eso me pone en contra de toda organización, 
porque eso es contrario a la Palabra. Debe hacer que 
todo creyente se sienta de la misma forma.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean cómo aquí nos dice nuestro 
hermano William, sigue diciendo [“LA PROFECÍA VIVA”]:

 [WSS] Así aconteció en el tiempo antediluviano. Así 
aconteció después en el tiempo de Moisés. Todo lo que 
aconteció en el tiempo de Moisés, y la liberación del 
pueblo hebreo, fue la Palabra profética viva: la Palabra 
profética manifestándose en y a través de Moisés para 
cumplir la promesa que Dios le había hecho al pueblo 
hebreo para aquel tiempo.
 [JBP] Ahora vean, a un profeta lo va a encontrar haciendo y 
cumpliendo todo conforme a lo que Dios prometió.
 Pero vean lo que leímos allí: Las iglesias que se unen a 
ese Concilio Mundial de Iglesias, vean ustedes que todos ellos 
están dirigidos por doctrinas, credos y todo eso humano, pero 
no tienen allí la dirección del Espíritu Santo, no tienen allí la 
dirección de un profeta.
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ateos, egoístas impíos, y toda clase de cosa junta. ¿Piensa 
usted que Dios puede morar en algo como eso? ([JBP] 
Hablando de las Naciones Unidas, de la ONU).
 208 Usted dice: “Pues, nosotros tenemos una alianza. 
Tenemos toda la protección occidental”.
 209 Ellos tenían la protección de todas las naciones 
vecinas, pero aquel profeta dijo: “Dios les destruirá; el 
mismo Dios que vosotros servís os destruirá por vuestras 
necedades”. Él diría lo mismo en este día. Él reprendería 
desde la Casa Blanca hasta la granja más pobre. Él 
ciertamente lo haría. Él les daría duro con la Palabra de 
Dios. Él ciertamente lo haría. Porque es la manera de un 
verdadero profeta.
 210 “Mírennos a nosotras, las iglesias. Oh, somos la 
gran santa Iglesia Católica Romana” (la Biblia dice que 
es una ramera)5.
 211 “Nosotros somos los patriarcas de los padres, las 
iglesias protestantes se han unido y son conocidas como 
el Concilio Mundial de Iglesias”. Prostitutas hijas de la 
ramera, dice la Biblia. Eso es exactamente lo que son. Y, 
sin embargo, pensamos… Y ahora, todas las iglesias se 
están uniendo.
 212 Me encontré al señor Collins, un amigo mío (un 
hermano del estado de Arizona), es Elmer, y le dije: 
“Supongo que estás asistiendo a alguna buena iglesia 
metodista”.
 213 Me contestó: “Me salí de ella cuando se unió al 
Concilio de Iglesias”.
 214 Le dije: “Dios te bendiga. Hermano, estás cerca del 
Reino”. ¡Sí señor!
 215 Dogmas, dependiendo de la asociación con hombres 

5 Apocalipsis 17
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reverendo William Branham, dice:

 204 No, ellos no, nosotros no le creeríamos a Amós 
hoy en día, de ninguna manera. Y ahora nosotros hemos 
hecho una alianza. Tenemos lo que llamamos hoy… 
Pensamos que tiene la aprobación de Dios porque 
nuestras organizaciones están aumentando y todo está 
corriendo bien; pensamos que es la aprobación de Dios 

al respecto. Ustedes saben, han registrado, 
creo, como dos o tres millones más de 
protestantes; y el católico ha aumentado 
varios millones más. ¿Ven? Ellos piensan 
que esa es la aprobación de Dios por ellos 
ser católicos. Y los protestantes piensan 
que esa es la aprobación de Dios por ellos 
ser protestantes. Son tonterías; es paja para 
la quema; son ceniza atómica; es la ira de 
Dios acumulándose para explotar ([JBP] ahí 
escribe): [WSS] «bombas atómicas» ([JBP] a la 
izquierda). Es exactamente correcto.

 ¡Ustedes óiganme a mí; yo les diré la Palabra del 
Señor! Amén.
 205 Observémonos. Observemos al mundo, a nuestra 
nación. Estamos unidos a las Naciones Unidas. ¿Y qué hay 
allí? Un montón de impíos. Y nosotros con el atrevimiento 
de ni siquiera permitir que una oración sea ofrecida antes 
que empiecen nuestras sesiones.
 206 ¿No acabo yo de leer aquí?: “¿Cómo pueden dos 
andar juntos a menos que estén de acuerdo?”. Dios no 
hace nada sin revelarlo a Sus siervos los profetas. ¿Cómo 
pueden dos andar juntos a menos que estén de acuerdo?
 207 Y nosotros tenemos allí mahometanos, budistas, 
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sacar tiempo para estudiar y leer y leer y leer y leer, si cuando 
esa Palabra cobró vida en Jesús, el joven carpintero de Nazaret, 
no creyeron en Él. No le valió de nada.
 Y podían decir: “Llevamos tantos años”, o “yo soy un ministro 
de tantos años y tengo vasto conocimiento del Mensaje”; pero 
cuando esa Palabra cobró vida no creyeron. No le valió de nada 
tener tanto tiempo en el Mensaje si luego no iban a creer; no les 
sirvió de nada.
 Luego estaban condenando y haciendo lo que los salmos 
estaban diciendo; de lo cual había hablado David cuando 
profetizó que “horadaron mis manos y mis pies, contar puedo 
todos mis huesos”2, cantando ellos ese salmo y estaban 
crucificando allí la Palabra vivificada, la profecía traída a vida en 
Jesús. Esa misma Palabra los condenó.
 Ahora, miren, sigue diciendo [“LA PROFECÍA VIVA”]:

 [WSS] Por eso San Pedro decía que era necesario 
estar atentos a la profecía, a la Palabra profética3; porque 
Dios no puede hacer nada sino lo que contiene la Palabra 
profética.
 En palabras más claras: el Plano de Dios para Él hacer 
todas las cosas es Su Palabra profética. Usted no encontrará 
a Dios haciendo nada, a menos que sea conforme a Su 
Palabra profética.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 18 de este mensaje: “LA 
MANERA DE UN VERDADERO PROFETA”4, allí nos dice el 

2 Salmos 22:16-17
3 2 Pedro 1:19
4 [62-0513M “La manera de un verdadero profeta”, párrs. 204-217] 
[Estudio “La Luz es la Palabra hecha carne”, 2024/feb/10 (sábado), págs. 
12-14 (f), págs. 120-122 (T2)]

Domingo, 20 de octubre de 2024
(Primera actividad)

Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia

Un profeta = Es la Palabra de Dios para su tiempo
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días a todos los hermanos reunidos tempranito en 
los diferentes lugares, y también aquí en Santa Cruz, Bolivia. 
Allá en Puerto Rico, que Dios los bendiga también grandemente. 
Hoy domingo, 20 de octubre de este año 2024, es realmente 
una bendición y privilegio poder saludarles a todos ustedes, y 
compartir con ustedes unos momentos así tempranito alrededor 
de la Palabra de Dios y todo el Programa que Él está llevando 
a cabo.
 En Segunda de Pedro, capítulo 1, verso 19, nos dice:

 2 Pedro 1:19
 19 Tenemos también la palabra profética más segura, a 
la cual hacéis bien en estar atentos como a una antorcha 
que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca 
y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones;
 20 entendiendo primero esto, que ninguna profecía de 
la Escritura es de interpretación privada,
 21 porque nunca la profecía fue traída por voluntad 
humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron 
siendo inspirados por el Espíritu Santo.
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[JBP] Y esos hombres que hablaron, los cuales fueron inspirados 
por el Espíritu Santo, son llamados profetas.

UN PROFETA = 
ES LA PALABRA DE DIOS PARA SU TIEMPO

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA PROFECÍA VIVA”, nos 
dice aquí el doctor William Soto Santiago:

LA PROFECÍA VIVA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de febrero de 1987
Cayey, Puerto Rico
 Fue la profecía viva, llamada Juan el Bautista, la que 
caminó en medio del pueblo; ya no era letra, era ya una 
profecía en carne humana.
 Luego Jesús de Nazaret: la profecía mesiánica viva, 
caminando en medio del pueblo. Ya no lo tenían que llevar, 
esa profecía, no la tenían que llevar en un rollo y colocarla 
aquí y colocarla allá, sino que esa profecía viva no se 
dejaba llevar para acá ni para allá, sino [que] Él caminaba 
hacia adelante conforme al Programa Divino.
 [JBP] Porque todos los profetas son guiados por el Espíritu 
de Dios, el Espíritu Santo.
 Ahora, cuando esa profecía cobra vida, ya entonces no 
pueden coger a la persona, a ese hombre, y colocarlo donde 
quiera; esas personas, ministros o hermanos, no pueden 
agarrar esa profecía viva y colocarla donde ellos quieran; 
porque esa profecía ya ahí viene a ser la interpretación de eso 
que fue profetizado y que ahora allí está siendo traída a vida esa 
profecía, esa Palabra.
 Ahora miren, sigue diciendo:
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 [WSS] Cuando la profecía está en letra quieren llevarla 
para acá, quieren llevarla allá, a dondequiera, y hacer 
con ella lo que la gente quiere. Pero cuando la profecía 
está viva, está hecha carne, ya esa profecía viva está para 
realizar el Programa que Dios tiene para ese tiempo; y 
nadie le puede hacer hacer1 lo que desean, sino que la 
profecía viva hace aquello para lo cual ha tomado vida.
 Y cuando la profecía viene a vida, es el tiempo más 
grande y más glorioso de esa profecía, es el tiempo en 
que se puede entender correctamente la profecía que 
primeramente estaba en letra, es el tiempo en que se puede 
obtener el beneficio más grande de parte de Dios a través 
de esa profecía, es el tiempo en que esa profecía imparte 
bendición para los seres humanos, es el tiempo en que se 
sabe quién es el que cree y quién es el que no cree en esa 
profecía, porque ya está viva.

[JBP] O sea, al (esa profecía) Dios cumplirla en carne humana, 
ahí es que verdaderamente se sabe quién ha creído lo que 
fue hablado por los profetas, que sería el cumplimiento de esa 
Palabra traída a vida; o sea, Dios cumpliendo lo que Él prometió. 
Y ahí es que se sabe quién es quién, ahí es que se sabe si son 
creyentes o no.
 Vean, allí apareció Jesús; y ellos estaban allí con el rollo, 
con todo lo que hablaron los profetas, pero ahí estaba la Palabra 
vivificada. Y no estaban creyendo en lo que ellos leían todos los 
días, más bien estaban condenando a esa Palabra que ellos 
profesaban que creían. O sea que vinieron a ser ahí vindicados 
como incrédulos; la misma Palabra los condenó.
 No le valió de nada tener todo el Mensaje, ser estudiosos, 

1 [hacer hacer = hacer que haga]
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